
Гадания и привороты. Рецепт несчастья 

Составитель – Дмитрий Семеник 

Простая книга 

Это очень простая книга. Можно даже сказать, примитивная. Она состоит из 
реальных жизненных историй. Эти истории читатели прислали нам на сайт 
www.zagovor.ru. 

Истории о гаданиях и приворотах. Истории искренние, порой страшные. 
Заставляющие задуматься… 

Пользоваться книгой следует так. Вы читаете эти истории. Если вам нравятся 
последствия гаданий и приворотов – вы гадаете и привораживаете. Если не нравятся – 
не гадаете и не привораживаете. 

Если же вы гадали и привораживали раньше, а теперь хотите избавиться от 
печальных последствий своих поступков, вам помогут несколько статей, размещенных в 
конце книги. 

Будьте благоразумны и счастливы! 

Истории о гаданиях 

Суженого не выгадаешь у гадалок 

"От любви умирают. А неужели нельзя жить от любви?.." – так было в фильме. Я ее 
ждала. Я ее хочу. Но я никак не могу ее получить. Тогда нужно не ждать, и она сама к 
тебе придет? 

Гадалка, к которой я попала, сказала дословно такое (правда, батюшка в этом месте 
моей исповеди прикрыл уши руками: не хочу, мол, и слышать, что там тебе наговорили): 
"Встретишь через два года своего суженого, старше тебя не меньше чем на два года, 
светлый. Будете жить хорошо, дом свой будет, будет двое детей, первая – девочка. 
Третий – если захочешь. Берегись темную женщину, вхожую в ваш дом"… Короче, 
сыграла на самом больном: я хочу всего именно такого (правда, без какой-то там 
женщины), я этого жду… С этого времени я и начала ждать исхода двух лет, чтобы 
скорее встретиться с любимым человеком, а мысль о том, что он есть, меня согревала: 
ОН все-таки где-то есть, нужно его только дождаться. И не важно, где именно он сейчас 
и с кем. Главное, мы встретимся, и у нас будет семья. Окутанная этими сладкими 
мыслями, я и не заметила, как стало давить на плечи небо, когда я возвращалась домой 
от гадалки. И к сожалению, только намного позже пришло понимание, что во все ею 
сказанное верить нельзя и что, следовательно, этому никогда не суждено быть. 

"Какие-то деньги пройдут мимо тебя", – сказала гадалка. Через две недели мне 
неожиданно отказали в американской визе, а в Америке я собиралась заработать за год 
большие деньги. "Скоро услышишь о смерти. Не пугайся, это тебя не касается"… Вскоре 
я узнаю о скоропостижной смерти матери парня, который мне раньше нравился. Как 
видно, темная сила подстраивала так, чтобы я быстро убедилась в "правоте" гадалки и 
чтобы подготовить меня к радостному ожиданию принца и мучительному отрезвлению 
потом… 

После этого я побывала еще не у одного мага и волшебника. Женщина, гадающая на 
картах таро, наговорила мне много разной чепухи, в которую я поверила, поила кофе 



после моего стресса в американском посольстве, брала деньги за гадание и продала 
кулон с какой-то звездой, который должен был оберегать меня. 

А потом настала пустота, тишина и очень сильная депрессия и отрицание себя. Я 
сидела дома два месяца, никуда не выходила, ничем не занималась. Без денег, без идей, 
без себя самой. "Я потеряла себя", – сказала я своей подруге. Мне было двадцать лет, а я 
совсем не знала, как жить, что делать, куда идти, чем заниматься, где искать спасение. 
Но все равно где-то там, на горизонте, мерещился силуэт обещанного "принца". 

Я попала к женщине, с которой можно было поговорить о духовном (понятие о 
духовнике-священнике на той стадии мне было недоступно). Я рассказала ей все, кроме 
истории с гадалкой. После нескольких встреч, на которых мы говорили о событиях моей 
жизни и разгребали все наслоения моего духовного мусора, мне стало легче. Многое 
изменилось. Я стала думать о том, что существуют духовный мир, что есть Бог и что есть 
я. Я поняла, что духовный мир общается со мной через события моей жизни и тех 
людей, которые в нее приходят, что я молитвой к Богу и правильным умонастроением 
могу изменять свою жизнь. Что все, что со мной происходит, для чего-то надо. 

Проблема была в том, что я не пошла до конца, не изучила духовный мир и его 
законы в полной мере, не открылась о гадалке. И за обращение к темным силам мне еще 
предстояло ответить самым серьезным образом. 

Вскоре моя жизнь изменилась. Я стала приобретать себя, интересоваться духовной 
стороной жизни; появились новые знакомые, новые занятия и увлечения. Изменилась и 
я сама, и, что самое примечательное, не только внутренне, но и внешне. Я стала 
действительно красивой. Постройнела, глаза приобрели блеск, волосы стали красивыми 
и сильными, кожа избавилась от прыщей. Я нравилась себе самой, мне делали 
комплименты другие люди. Появился человек, который в меня влюбился просто с 
первого взгляда. Я приобретала жизнь… Я бы ее имела еще долго после этого, если бы 
не скелет в шкафу, тот червяк… Да, я верила в Бога, я начала молиться… но в глубине 
души я ждала ЕГО, ждала истечения двухлетнего срока. Тем, что мне просто хотелось 
любви, вряд ли я оправдаюсь на Суде. 

И потом наконец-то я встретила ЕГО!.. В том, что это именно тот самый, не было 
никакого сомнения. Когда я посмотрела в его глаза, меня как будто ударили по голове, 
все на миг куда-то провалилось и затихло… Были только его глаза и моя мысль-молния: 
"Наконец-то мы встретились"… Чуть-чуть позже, воскрешая в очередной раз в памяти 
эту встречу, я смогла обратить внимание на то, что, несмотря на сильнейшую радость 
встречи, какая-то самая глубокая часть души кричала немым голосом: "Бегом отсюда! 
Бегом!! Скорее вон!" В тот миг мне было не до этого отчаянного крика души, потому что 
я очаровывалась его зелеными глазами (при дальнейшем разглядывании они оказались 
голубыми) и его заинтересованном взглядом, который требует отдельного описания и 
объяснения. Позже я узнала, что когда в человека вселяются бесы, он приобретает в том 
числе и внешние свидетельства этому, например сильный, нечеловеческий взгляд… 
Короче, вкупе с показавшимися зелеными глазами представляется, что сам черт взирал 
на меня с высоты 186 см. 

И потом – понеслось… Нет-нет, не роман и даже не встречи, мы только очень редко 
переписывались по Интернету (причем первой письма посылала всегда я, а он даже не 
всегда отвечал). Понеслось – мое воображение. Мы с ним не встречались, жили в разных 
городах, вернее, странах, но моя фантазия, основываясь на предсказании гадалки, 
рисовала самые волшебные сцены нашего с ним соединения. Вот-вот мы будем вместе, 
вот-вот он приедет за мной… Он мне не пишет и не звонит, потому что занят, у него 
такая сложная работа… И так далее. Вскоре я заметила, что просыпаюсь с первой 
мыслью о нем. Потом в течение дня среди дел он все чаще и чаще мне вспоминался. А 
вскоре я думала о нем постоянно, все чаще и чаще избегала людей, чтобы остаться 
наедине со своими мыслями-мечтами о нем. Я стала необщительной, мечтательной, 
запустила свой внешний вид, растолстела (мол, зачем мне заниматься собой – мой 



любимый и так мне "обещан"), ничем не интересовалась, ничему не радовалась, и 
стремилась только к одному – к встрече с ним в моих мечтах. Самой страшное, как 
теперь понимаю, я перестала расти духовно, перестала молиться, думать о духовном 
мире, хотя и ходила в церковь и просила скорее соединить меня (именно!) с НИМ. Хотя, 
признаться, молитва как-то не шла. Я, кстати, просила одновременно и об успешной 
учебе, и от молитвы об этом мне становилось хорошо (и учеба шла хорошо после этого). 
А вот в просьбах о милом отклика в своем сердце я не чувствовала. 

Потом случилось радостное событие: я попала на учебу в его город. К этому времени 
истекло ровно два года, как и предсказывала гадалка, поэтому у меня не было никакого 
сомнения, что мой суженый мне уже известен. Осталось только доехать до него, немного 
повстречаться и – дальше по плану гадалки: свадьба, дети… 

Год, который мне из-за учебы представляло прожить в том городе, оказался самым 
ужасным в моей жизни. В итоге у меня повыпадали почти все мои роскошные волосы, 
испортилась кожа, появились угри (в мои 23 года) и шрамы от них не только на лице, но 
и по всему телу. У меня пропали друзья, желание что-то делать и к чему-то стремиться. 
Я постоянно спала или плакала, не хотела выходить из своей комнаты, некрасиво 
потолстела и, в общем, я стала выглядела на десять лет старше. В итоге от беса уныния 
мне еще долго не было покоя. Я жила без родителей, ничего им не говорила о своем 
состоянии, но, когда прислала им фотографии, мама спросила, почему я улыбаюсь, а 
глаза как будто плачут. А друг уточнил, что у меня стал взгляд стервы. "Это значит, они 
говорят: не подходи – убью?" – спросила я. "Нет, они говорят: подходи, испорчу жизнь". 
И это точнейшим образом выражало сущность моего отношения к людям и к самой себе 
в тот период. 

Парень, так сказать, мой "суженый" и "отец" моих детей, оказался закомплексованным 
любовником-неудачником, очень нуждающимся в женском внимании, для чего он 
пользовался своей привлекательной внешностью и хорошими манерами. Считал себя 
знатоком женских сердец, лгал о своем не очень высоком материальном положении, 
выдавал себя за сына влиятельных родителей и находился в состоянии поиска очень 
состоятельной и необыкновенно красивой жены. Часто неосознанно выказывал свою 
скучную и, несмотря на престижное образование, ничем не примечательную для людей 
истинную сущность, а также элементы гомосексуализма. Только вот перед тем, как это 
понять, я предельно идеализировала его, сделала своим кумиром, попала в болезненную 
психическую зависимость от него, почему и позволила вытереть о себя ноги… Мой 
ангел-хранитель, кто же вымолил-вытянул меня из этого болота? 

Память – хорошая штука, она постепенно выбрасывает из головы самое неприятное. С 
той поры, когда до меня наконец дошла сущность дела, прошло около полугода, и я 
постепенно забываю ужас, в котором я жила. Только иногда память воскрешает 
некоторые моменты моей прежней жизни для сравнения с настоящей. Я начала жить. В 
мою жизнь вновь входят новые люди, новые планы, идеи. У меня есть перспективное и 
интересное занятие, о котором я мечтала с детства, все мои жизненные пожелания стали 
вновь постепенно исполняться… А по поводу суженого я бы сказала так. Скоро мне 
исполняется 24 года, оглядываясь на которые мне по большому счету нечего вспомнить 
в плане удачной личной жизни: все какие-то расстройства и мой телефон молодые люди 
никогда не обрывали. Но не страшная я, не стерва и не дура. Меня Бог сотворил такой, 
какая есть, а также Он же сберег меня ОТ кого-то и ДЛЯ кого-то. Браки совершаются на 
небесах, и суженого нужно вымаливать у Бога, а не выгадывать у гадалок. Пыталась я 
читать молитву "Об удачном замужестве", но видно, очень болела еще моя рана после 
последствий гаданий, молитва совсем не шла, и я это оставила… Но вот как-то совсем 
недавно не спалось мне ночью, я встала, взяла Жировицкую Икону Божией Матери и 
стала повторять молитву о замужестве. На сердце так потеплело, что я бы повторяла ее и 
повторяла. И вот уже несколько дней хожу с каким-то светом, теплом и спокойствием в 
душе. 



"Господи, дай мне супруга честного и благочестивого, чтобы мы в любви с ним и в 
согласии прославляли Тебя, милосердного Бога…" 

Я долго не понимала, зачем Бог попустил мне эти страдания. А сегодня мне так и 
хочется сказать: Боже, как же Ты прав! Ведь я просила в молитвах дать мне крылья и 
научить летать. И вот я получила крылья – Бог вернул мне заложенную темным силам 
мою СВОБОДУ! 

Без подписи 

* * * 

Вчера ходила с подружкой к гадалке на картах погадать. Не очень мне и хотелось, но 
подружка хвалила, говорила, что правду всем говорит. А у меня все хорошо, есть 
любимый человек, недавно признались друг другу в любви. Раньше с ним ссорились по 
поводу его бывшей, но он клялся, что не хочет уже с ней быть, что я его одна-
единственная, которую он так долго искал. Сказал мне, что любит, а я чуть не 
расплакалась – так спокойно было на душе, я ему верила. Никогда в жизни не 
чувствовала себя такой счастливой… 

И вот сказала мне эта гадалка, что он общается с другой, что они созваниваются, что 
скоро она ему позвонит, они встретятся, поговорят, и перед ним возникнет выбор, но 
зависеть все будет только от нее, что если она захочет с ним быть, то он будет, а со мной 
он – лишь бы одному не остаться. Сказала, что эта другая не будет с ним, у нее есть 
молодой человек и он ей больше по душе. А я встречу свою судьбу неожиданно, выйду 
замуж, а с этим мы не подходим друг другу. Я расстроилась. Ощущение счастья пропало, 
стало обидно, что я на втором плане у моего любимого. Но он ведь не может так 
бессовестно врать! Я знаю, я не буду верить в эту чушь; все было так прекрасно, а я 
начинаю портить отношения своими нагаданными обидами и подозрениями. Да кто эта 
гадалка мне такая, что она может знать? А любимый стал для меня родным уже давно. 
Не стану верить незнакомой бабке, вычеркну ее слова из своей памяти и никогда больше 
не буду гадать! 

Лариса, 21 год 

* * * 

Никогда не возьму в руки карты, потому что уже отгадалась. Очень хорошо гадала в свое 
время на картах, сбывалось абсолютно у всех, гадала и для себя – и не заметила, как 
попала в зависимость от них, эти карты забирали все время на некоторый промежуток 
моей жизни. Моя жизнь полностью зависела от этих карт. Как сегодня день пройдет? 
Как выпадет, так и пройдет. Что меня ждет завтра, через неделю, через месяц… 

Хуже, чем наркотик. Влюблена была в парня, и все его измены были как на ладони, вся 
его жизнь. С содроганием до сих пор вспоминаю. А оторваться никак не могла, как 
привязало. Также увлекалась приворотами, – все сбывалось. Всякой ерундой на такую 
тему увлекалась, зачитывалась. 

Уже как два года как оставила это занятие – и еще никогда не была так счастлива, как 
сейчас. Никогда в жизни я больше не прикоснусь ко всему этому. 

Без подписи 

* * * 

Не советую никому ходить к гадалкам – лучше на ромашках тренируйтесь! Потому как 
даже в случае неприменения приемов черной магии то, что скажет гадалка, может так 
глубоко запасть в душу, что потом искалечит всю дальнейшую жизнь. Не позволяйте 
вашим родителям также выведывать вашу судьбу у этих собирателей денег. 



На меня как-то гадали на кофейной гуще (без моего присутствия). Так вот, эта гуща 
показала, что я никчемна и ничего в жизни не достигну. Последствия такого вот 
"приговора" мне приходилось преодолевать очень долго, так как слова эти, 
произнесенные в обмен за заплаченные деньги, глубоко осели в подсознании. 

Я не скажу, что приблизилась по уровню жизни к Рокфеллеру или к президенту, но и 
утверждать, что совсем ничего не достигла, тоже не могу. 

Пусть все будет так, как будет. 

Без подписи 

* * * 

Был у меня в двадцать лет такой случай. Когда с будущим мужем только встречались, 
поехали компанией с ночевкой на речку отдыхать. Ну, купались, загорали – веселились, 
одним словом. Мальчишки, которые одни были, девчонок откуда-то привели. А 
напротив речки дачи, у нас их Ментовскими называют. Ну вот, с того берега мужичок 
приплыл, то ли выпить захотел, то ли неприятностей нажить. Мы вроде мирно с ним, 
выпили, закусили, разговариваем. Тут он намекнул, вроде у него от бабки-гадалки 
навыки какие-то… Руку мою силой взял, мой Лешка опомниться не успел, а мужичок 
уже говорит, мол, не доживу я до двадцати семи лет, дочка маленькая останется 
сиротой. Я в шоке была, плакала так горько, что самой себя жалко стало. Мужика того 
мальчишки слегка "повоспитывали", но мне-то легче не стало… 

Все семь лет – как на иголках. Поженились, сначала забеременеть не могла, потом 
получилось, ждала мальчика, а когда на УЗИ сказали, что будет девочка, мне как по 
сердцу ножом полоснуло! Накануне двадцатисемилетия не спала вообще, дорогу 
переходила на светофор за руку с мужем, чуть не рехнулась за это время! Мне скоро 
двадцать девять, но у меня паника: а что, если я просто плохо помню и мужичок мне 
сказал не в двадцать семь лет, а в двадцать девять?! 

Смуглянка 

* * * 

Мне несколько лет назад ясновидящий сказал, что моя мама в тот год умрет. Причем я 
об этом не спрашивала, вот просто сказал, и все… Так тяжело было жить и думать об 
этом и ждать! Слава Богу, этого не произошло!!! 

НЕ ХОДИТЕ К ГАДАЛКАМ!!! Просите Бога, чтоб Он дал просветление, прозрение, 
направил мысли и поступки на Путь истинный! Любите себя и близких! И это хорошее 
обязательно сбудется!!! 

Wow 

* * * 

Моя жена пошла погадать, это было лет пять назад. Гадалка ей сказала, что со мной она 
разведется. И вот мы имеем большой дом, хорошие машины, достаток, хорошую работу, 
– жить бы и радоваться. Так нет, ей это предсказание запало в голову, и вот она стала 
сама эту программу выполнять. Я в шоке, пытаюсь ей объяснить, что это гадалка 
заложила в нее программу разрушения, но жена мне не верит… 

Александр, 41 год 

 

Один-единственный раз ходила к гадалке. До этого особо не верила во все эти гадания, а 
после этого визита и вообще верить перестала. Мы ходили втроем – три подружки. 
Наговорила она нам с три короба! Самое главное, ничего хорошего не сказала, только 
плохое. Одной подруге сказала, что у нее скоро мама умрет и что она сама никогда 
замуж не выйдет. Другой что-то про семейную жизнь наплела. А мне, в общем-то, по 



сравнению с подругами предсказала более или менее светлое будущее. Потом начался 
"развод на деньги": вот, говорит подруге, тебе нужно обязательно снять венец безбрачия, 
иначе замуж никогда не выйдешь, а стоит это столько-то… Хорошо, что мы вовремя 
оттуда ушли и больше денег не отдали. В итоге мои подруги вышли от гадалки все в 
слезах, одна проревела целый день (без преувеличения). 

Но самое главное, что ничего из ее предсказаний не сбылось! Подруга с "венцом 
безбрачия" уже третий год замужем, живет счастливой семейной жизнью, и с мамой ее, 
слава Богу, все в порядке – жива и здорова. У второй подруги тоже никаких мрачных 
событий, вышла второй раз замуж, счастлива. И у меня все хорошо! 

Анюша 

* * * 

Я в юности тоже гаданием баловалась. Однажды мне приснился очень страшный сон 
(даже не знаю, сон ли, состояние как в коме было, вроде как наяву и в то же время не 
совсем). В этом сне мне кто-то внушил то, что если я и дальше буду гадать, то все это 
закончится очень плохо. У меня был такой липкий животный ужас в этом коматозном 
состоянии, как парализованная была. Очнулась – и долго еще этот ужас не проходил. Я 
такого никогда не испытывала. Больше к картам не притрагиваюсь. 

Алена 

* * * 

Я бросила это дело месяц назад. Шесть лет я собирала разнообразные гадания, 
выучилась гадать на картах, оракулах, таро, рунах, монетах, камнях, чае, кофе. На 
любовь, да вообще на любую проблему я всегда находила верный ответ, который 
буквально через день сбывался. Я гадала себе и друзьям, пока со мной не произошло 
следующее. 

Недавно с помощью Интернета пополнила свою коллекцию гаданий. Я набрала 
информации на двести страниц мелким шрифтом. А это уж и книгу можно писать. 
Принесла я это дело домой, разложила на кровати и принялась с любовью перебирать 
заветные странички. Сначала у меня закололо сердце так, что дышать стало тяжело. Я 
выпила корвалолу, продолжаю. И меня вдруг так ущипнули за ногу! Это правда. У меня 
даже синяк остался! В квартире я одна была! Это ужасно. В этот же день прокололи 
новые шины на машине мужа, забрали мою бабушку в больницу, убили мужа моей 
знакомой. А ночью я дрожала от страха, так как в квартире кто-то до утра ходил, хлюпал 
в ванной и выл. Я списала все это на домового. 

В общем, итог такой: набрав информацию про гадания в Интернете, я призвала на себя 
темные силы. Все гадания я на следующий день выкинула из дома. Недавно вот сходила 
в церковь, и как только подошла к воротам, зарыдала (слезы непроизвольно хлынули, и 
такое тепло разлилось по телу). Мне потом сказали, что так очищается душа. Муж меня 
еле успокоил, но в церкви я, продолжая плакать, попросила у Бога прощенья и 
пообещала, что никогда больше не займусь гаданиями. 

Брюнетка 

* * * 

Я не знаю, почему гадание так притягательно. Меня это привязало настолько, что 
хорошо мне уже давно не было. Или было, но на короткое время, а потом… Я теперь 
глубоко убеждена, что это недобрыми силами привязка идет. Я решила сделать все, 
чтобы не гадать ни на конкретного человека, ни на кого вообще, кто мне нравится. 

Но сразу отвыкнуть от гаданий не смогла. И поскольку это было так, я провела своего 
рода эксперимент. Не став гадать на конкретного человека, я попыталась о нем узнать, 
гадая на некоторых общих знакомых, с которыми, слава Богу, меня не связывала 



близкая дружба. И что интересно, с этими людьми, с которыми у меня долгое время 
были вполне лояльные отношения, общение стало резко портиться. Почему? Причин 
объективных нет. Вот хоть верьте, хоть не верьте. Теперь я полностью убеждена, что 
гадать на того, кто тебе важен и дорог, нельзя!!! Неважно, друг это, подруга, любимый. 
Нельзя, и все!!! 

Ольга 

* * * 

Частенько сталкиваюсь на практике с теми, кто гадает, вызывая духов (по тарелочке). 
Бывают очень большие проблемы у вызвавших, ведь вызвать не проблема – придут, но 
не факт, что расскажут правду. 

Но проблема – отправить обратно, и слов "уходи" явно маловато будет. 

Но если кому-то очень хочется, чтобы рядом постоянно находился кто-то из умерших и 
тянул из него жизненную энергию, то… каждому свое. 

Знахарь 

* * * 

Моему мужу кто-то нагадал, что он где-то в 31 или 32 года умрет. Вот он сидит теперь и 
этого ждет. А я бы тому, кто это ему сказал, по голове бы надавала и язык бы выдрала. 

Laki 

* * * 

Два года назад я ходила к гадалке – хотела понять, к каким целям мне стремиться. Папа 
в то время у меня лежал в больнице (заболели легкие). Когда я пришла к ней, мне было 
как-то не по себе, уже не хотелось знать, что будет… Она мне нагадала, что мой отец 
выздоровеет, и все будет хорошо, но через ДВА месяца он умер на моих глазах. Вера в 
чудо рухнула, как и надежды… 

Я была подавлена! Ведь она с такой уверенностью говорила об этом! Теперь я знаю, что 
гадать не стоит, человек сам строит свое будущее, а остальным распоряжается судьба… 
Теперь если я слышу о том, что кто-то из моих знакомых идет гадать, то отговариваю. 

Анастасия, 19 лет 

* * * 

Не стоит гадание светлости вашей души!.. 

Погадали мне на ближайшее будущее, а мне в тот момент так плохо было, что свет 
померк перед глазами. Ну и нагадали мне, что сглазили нашу пару, поэтому и жених от 
меня ушел. И что так и буду я по нему убиваться, и с работы меня уволят, и ничего не 
получится, и со здоровьем проблемы будут, и с родными беда. "Но, – сказала гадалка, – 
всему можно помочь!" 

И тут у меня глаза открылись. Что же я делаю?! Ведь строго-настрого в Библии сказано, 
что к гадалкам грех обращаться! 

Покаялась, в монастырь к блаженной Матронушке съездила, прощения и помощи 
просила. И все хорошо, все наладилось. 

Солнышко, 24 года 

* * * 

Я в разводе, и у меня маленькая дочка. Еще у меня плохие отношения с мамой, я не 
знаю, чего я хочу, у меня нет целей (это неполный список проблем)… Я только недавно 



поняла, что сделала большую ошибку, когда ходила к гадалкам. Один раз мне так и 
сказали, что выйду замуж, но проживу с ним недолго; я долго плакала, но 
автоматически исключила другие варианты в моей жизни… 

У меня пропала жизнь. Было (и, наверное, еще есть) только ожидание. Сейчас я хочу 
одного – пойти на исповедь и просить Бога о прощении. НЕ ГАДАЙТЕ! 

Лесная, 24 года 

* * * 

Я семь лет назад завязал отношения с одной своей ровесницей. Я холостяк, а от нее муж 
ушел, осталась одна с ребенком. Вроде пошли отношения нормально, но чувствовалось, 
что что-то мешает. Не мог понять, что… Время прошло, прежде чем она мне рассказала, 
что́ ей нагадали. Когда муж ушел из семьи, она поехала к прорицателю какому-то 
узнать, вернется ли он. Тот и напророчил ей, что не вернется, а будет у нее другой, 
видимо, и описание дал. Она понимала, что я не подхожу под это описание, и значит, я 
не совсем тот, кто ей нужен. Вернее, вообще не тот. 

Я не стал обращать внимания на это, считал: куда она денется, за меня выйдет, мало ли 
что напророчено. Но нет, пророчество начало сбываться. Видимо, на горизонте тогда 
уже замаячил тот ее "суженый", и она стала ломать со мною отношения. Причем я 
видел, что ее как будто что-то заставляет совершать по отношению ко мне такие 
поступки, чтобы я отвернулся от нее. И делала она все это на глазах у людей. И 
действительно, после одной ее выходки в присутствии моих друзей у меня внутри как 
что-то оборвалось. С того момента я разорвал наши отношения. 

А она понеслась навстречу "суженому". Кстати, уже будучи с "суженым", продолжала 
добивать все то, что осталось между нами хорошего… Но ее "сказка" продолжалась 
недолго – месяцев восемь, а потом суженый ее просто отбросил, как ненужную вещь. У 
него таких, как она, было несколько, но она наивно думала, что раз он ей обещан, 
значит, из всех выберет именно ее… Жестоко просчиталась. Кинулась восстанавливать 
отношения со мной. Увивалась вокруг меня полгода, и так и эдак… А я просто ждал, что, 
может быть, хватит ума извиниться за все. Нет, у нее ума на многое хватало, но просто 
попросить прощения за плевки в душу как раз и не хватило. А у меня душа не 
принимала ее больше. Так и живет одна уже пять лет, временами пытается отношения 
восстановить, но мне она больше не нужна. 

Евгений Ц. 

* * * 

Года три назад у меня тоже началась эпопея с гадалками по причине невозможности 
забеременеть. Полтора года с мужем никак не могли этого добиться. Одна гадалка 
сказала, что муж – это моя судьба, ребенок появится где-то года через два. Вторая – что 
на мне порча, меня надо лечить, чуть не срочно (хорошо хоть, у меня с собой требуемой 
суммы не оказалось, а то бы ведь отдала бы неизвестно на что), водички водопроводной, 
ею заговоренной, попить и т. д. Но лечиться к ней не пошла. Не поверила потом, когда 
проанализировала все, что она мне наговорила… А через четыре месяца забеременела – 
и то после того, уверена, как сходила в церковь и у иконы Богородицы попросила об 
этом, даже расплакалась… 

Сейчас нашему сыну-солнышку полтора годика. Вот только с мужем все как-то идет к 
разводу, уже даже не живем вместе. Наверное, расплата. 

Ксюша, 32 года 

* * * 

Это произошло еще в студенчестве, а точнее, около семи лет назад. Мы с подругами-
однокурсницами решили погадать на суженого (был сочельник). Собрались у меня дома 



и решили использовать метод с зеркальным коридором и свечами. Сначала все казалось 
нам забавным, но потом стало надоедать, тем более что никто никого не увидел. 
Поэтому мы решили пойти на кухню попить чаю. 

Мы ушли, но в комнате осталась еще одна девушка. Вдруг мы услышали ее громкий 
крик. Когда вбежали в комнату, она лежала на полу, держалась руками за горло и 
тяжело дышала. Сначала все подумали, что она хочет нас разыграть, но все сомнения 
развеялись, когда мы увидели, как на ее шее проступают два огромных синяка. 

Обо всем произошедшем с ее слов: "Когда все ушли на кухню, я решила попробовать 
погадать еще раз. Я очень хотела хоть что-нибудь увидеть и до боли в глазах 
всматривалась в коридор, образовавшийся из двух зеркал. И через некоторое время 
заметила нечто мутное, какой-то туманный образ… Мне стало страшно, и появились 
мысли все прекратить, но мне очень хотелось разглядеть его получше. Вдруг я спиной 
почувствовала холод, а затем начала задыхаться. Я закричала и упала на пол, вбежали 
моя подруги, и когда включили свет, я почувствовала облегчение и расплакалась. Было 
очень страшно". 

Если не считать бессонной ночи и общей истерики, то все закончилось благополучно. С 
тех пор всевозможные гадания мне внушают дикий страх, я искренне верю, что это не 
приводит к добру. И еще меня часто мучит вопрос, что случилось бы с моей подругой, 
если бы нас не оказалось рядом… 

Алина 

* * * 

У меня было все так же, как у всех: тоже много раз гадала, бывало, каждый день дома на 
картах. Несколько раз их сжигала, но через какое-то время, когда появлялись проблемы 
в личной жизни, опять начинала все заново. И так по кругу! Даже сейчас иногда гадаю 
онлайн, когда захожу в Интернет. Но считаю, что и это тоже грех. 

Да, хочу сказать, что сталкивалась с ясновидящими, которые все видели как на ладони. 
Только почему-то в моей жизни после общения с ними начинали происходить 
неприятности, которые раньше даже не намечались. Просто хотелось бы еще раз 
сказать, что любые гадания к добру не приводят. Надо верить в Бога. Только Он может 
решить наши проблемы, если мы этого попросим у Него. 

Sabrina 

* * * 

Я тоже начала гадать еще со школы. Ну, это было так, баловство. Когда поступила в 
институт, мне приглянулся сокурсник. Но мы с ним просто дружили, никаких намеков 
на более близкие отношения не было, хотя я видела, что он ко мне неравнодушен. И вот 
летом, когда мы разъехались на летние каникулы, не выдержала я и пошла к цыганке. 
Мне нагадали, что будем мы с ним вместе, хотя будут мешать его родители, выйду я за 
него замуж, у нас будет достаток и двое детей. И еще светловолосая девушка будет нам 
мешать. Самое интересное, что гадалка сказала, как зовут парня, и описала его 
внешность полностью! 

И вот, когда мы встретились после каникул, предсказание начало сбываться. Мы стали 
встречаться, все было идеально. И я расслабилась – раз гадалка мне сказала, что я выйду 
за него замуж, так зачем же напрягаться, менять что-то в себе, когда он и так 
предназначен мне судьбой?! 

Встречались мы полтора года, и он бросил меня, да так жестоко, что до сих пор больно, 
хотя прошло уже два года. Мы видимся в институте, общаемся, но я его люблю, а он 
меня – нет! Он все эти два года встречается с девушкой, а я для него просто так, для 
разнообразия, – когда он меня позовет, я бегу, если что-то попросит, то все делаю. 



Прочитав все статьи по поводу гадания, я поняла, что это все мне наказание за мое 
увлечение им. Ведь мы и так бы были вместе, и кто знает, что бы из этого получилось, не 
погадай я на него! 

Думаю, действительно не у того я тогда просила счастья. Надо было у Бога, а не у врага 
рода человеческого. Темное счастье обходится в итоге намного дороже, чем счастье от 
Бога. 

Рита 

* * * 

По гадалкам ходить я начала давно. Мне тогда было лет восемнадцать. Любила я одного 
человека и решила пойти узнать, моя ли это судьба. Гадалка тогда мне сказала, что 
встречаться долго будем, а замуж я выйду за другого лет так в двадцать с небольшим. 

Ну, естественно, ответ меня не удовлетворил. И решила пойти к другой, чтобы 
удостовериться в сказанном. Пошла, попала к какой-то женщине, она сказала, что на 
мне порча, венец безбрачия и т. д. Я была в таком шоке, что потеряла дар речи. Ну, про 
моего "любимого" она сказала, что у него сложный характер, и он будет со мной, только 
если порчу снять и попоить его водой, заговоренной за определенную плату. Я 
подумала, и поскольку денег особо не было, и решила еще к одной пойти, в тот же день. 
Так она даже имена назвала. Сказала, кого я люблю, сказала, что со своим "любимым" 
обручусь и что у меня от него будет двое детей. Я вышла довольная. Услышала то, что 
хотела. И даже на какое-то время успокоилась. 

Но время шло, и ничего не складывалось. Замуж меня никто не звал. Мой "любимый" 
оказался не очень хорошим человеком. Но я это слишком поздно поняла. И потом меня 
понесло… Я не помню, к скольким я еще ходила. Но помню, летом нагадали мужа 
военного, двое детей и т. д. Да, действительно, через полгода встретился мне военный. 
Хороший, красивый, так на меня смотрел… Я уже думала: "Боже, это он, моя судьба". 
Эта "судьба" так надо мной издевалась, что я долго от этого не могла отойти. Потом еще 
ходила, и все одно и то же: порча на одиночество и далее примерно в том же духе. 

Девушки, милые, никогда не ходите к гадалкам. Прогадаете свою судьбу. А все могло 
сложиться и по-другому. Я раскаиваюсь. Хочу сходить в церковь и исповедаться. И 
больше не хочу знать, что будет. Пусть будет так, как суждено! 

KiSSunyA 

* * * 

Я всегда хорошо гадала на картах и большим грехом это не считала. Три года назад я 
решила погадать себе. Дело было на Старый Новый год, я была совсем одна в 
двухкомнатной квартире. Как сейчас помню, закончила я одно гадание и вышла на 
минуту из комнаты. Я оставила карты и одну книгу прямо на полу, на ковре, где гадала. 
Вернулась в комнату, может быть, через две-три минуты и… ни карт, ни книги. 
Обыскала каждый угол, каждую трещину, ВСЕ. Квартирка была съемная, вещей там 
было очень мало, минимум, но я ничего не нашла. Карты и книга как сквозь пол 
провалились или растворились в воздухе… 

С тех пор я не могу гадать, карты говорят мне то, что я думаю о загадываемом вопросе в 
данный момент, но так быть не должно. Считаю, что это к лучшему, не могу гадать, ну и 
не надо, случай тот уж очень странный был. Затеряться эти вещи не могли, дома была 
только я одна, вот и думай, какая сила за этим стоит. 

Анна 

* * * 



Все началось еще с того, как классе в восьмом я нашла дома книгу со всякими 
заклинаниями и приворотами, и, как только мне кто-то начинал нравиться, я пыталась 
приворожить его. Всего их было четверо. Не знаю, можно ли назвать это детской 
шалостью. Никого из них мне, естественно, приворожить не удалось, кроме одного… 
Дело в том, что мы встречались около четырех месяцев, а потом он меня бросил. Я, как 
всегда, воспользовалась каким-то приворотом, не относясь к этому с должной 
серьезностью. Он вернулся, мы стали встречаться, но он стал мне противен, и я его 
бросила. Но он не перестал любить и до сих пор не дает мне прохода. Мы общаемся, но я 
вижу в нем только друга, а он страдает… Страшно даже подумать, что это сделала я. 

И это еще не самое страшное. 

Около полутора лет назад подруга позвала меня сходить с ней за компанию к гадалке. Я 
очень боялась, но решила пойти. Она много чего сказала и мне, и подруге, раскрыла все 
мое прошлое, говорила и о будущем. Сказала, что в университет я поступлю, но не в тот, 
в какой собираюсь. Я подумала: что за бред? Но в действительности в последний момент 
я изменила свое решение и теперь учусь не там, куда хотела поступать. Самое ужасное, 
что я поверила во все то, что говорила она о моем будущем, и сижу сложа руки, надеясь, 
что все будет так, как она нагадала (а она нагадала, что работать я буду за границей, 
найду хорошего человека, богатого, который будет безумно меня любить). Я перестала 
прилагать усилия к тому, чтобы чего-либо добиться в жизни… Нагадала мне про смерть 
близкой мне женщины (у меня больная бабушка, которую я безумно люблю), и эти 
мысли не дают мне покоя… 

Вышла от гадалки я в шоке. Меня всю колотило. Я перестала верить в Бога, подсела на 
"тяжелую" музыку, стала агностиком, мне перестало везти, стала плохо учиться, нет 
любимого человека, хотя я симпатичная и умная девушка. Но внутри меня сидит что-то 
непонятное. Когда я ложусь спать, мне страшно, иногда приходится спать даже со 
светом, часто снятся кошмары… Я впала в депрессию, меня постоянно преследует какое-
то уныние… 

Прочитав все отзывы на сайте, я поняла, что все это – из-за гаданий. Только сегодня я 
поняла, как я была глупа. Я не знаю, как мне это все искупить… 

Гостья, 19 лет 

* * * 

Гадаю давно, лет с четырнадцати. И себе гадаю, и другим, если просят. На обычных 
картах, на Таро, на рунах и т. д. Последнее время еще пристрастилась к онлайн-
гаданиям. Они затягивают, аж жуть берет! Ни дня без предсказаний прожить не могу! 
Если Интернет отключают, прямо ломка какая-то начинается! 

И кстати, гадания действительно только все портят! Только познакомишься с хорошим 
парнем – и умный, и симпатичный, обеспеченный, и все знаки заинтересованности 
проявляет… Стоит только начать на него гадать, сразу же возникают проблемы и 
многообещающие отношения очень быстро сходят на нет. 

Вот так и получается, что мне уже двадцать четыре года, симпатичная и неглупая, а все 
еще одна. Видимо, это расплата за попытки заглянуть в будущее. 

Спасибо – не знаю кому, видимо, Богу, – что нашла этот сайт! Сожгу теперь все свои 
карты и книги. 

Девчонки! Забудьте про гадания, предсказания и прочую подобную муть! Счастье 
придет само, нечего на него гадать – прогадаете! 

Анна, 24 года 

* * * 



Здравствуйте! Моя история так же печальна, как и у всех сюда написавших. Ходила я к 
одной знакомой, у нее дар ясновидения. Много она мне чего сказала, все сбылось, но я 
не об этом. Сказала она мне про суженого: встретишь и все такое. Встретила… и терпела 
его отношения полтора года, далеко не лучшие! И знаете почему? Он ведь суженый, как 
же! Уйдет, другой судьбы не будет. Вот теперь почти расстались, сижу в депрессии, 
плачу, желание жить угасло. Называется, сходила, узрела суженого, а теперь скажу 
точнее: поломала часть жизни! Подорвала психику, и все! 

Пусть простит меня Господь за такой тяжкий грех!!! 

Светик, 22 года 

* * * 

Я никогда не верила в гадания. Решилась погадать только раз. Шла с работы и увидела 
гадалку на улице. Я изначально не верила, но когда она сказала, что я скоро сменю 
место жительства – начала верить. Я как раз искала новую квартиру. Предсказала она 
мне, что я встречу скоро человека, который любить меня будет сильно, сильнее, чем я 
его. Но сказала, что встречу мужчину, который встанет между нами, и я страдать буду, 
но если сделаю то-то и то-то, то все пройдет, и я вернусь к своей любви. 

Я во все поверила, и это как будто засело в голове. Вскоре я знакомлюсь с мужчиной, он 
мне понравился, и тут всплывает гадание. Я в полной уверенности начинаю искать 
встреч с этим мужчиной, ищу в нем какие-то достоинства, которых на самом деле не 
было. Подруги просто кричат: что ты в нем нашла, а я как в тумане: нет, это мой 
человек. В итоге я влюбляю его в себя. Мне внутренний голос постоянно говорил, что не 
твое это, беги. Но кто-то на ухо нашептывал: нет, это твоя судьба. 

Потом случайно встречаю очень хорошего человека, но рву отношения с ним. Мне ведь 
предсказали, что кто-то будет между нами. У меня начинается жуткая депрессия, потом 
до меня наконец дошло, что гадание меня просто запрограммировало на это поведение. 

Сейчас я понимаю, что никогда не обратила бы внимания на этого мужчину и никогда 
не бросила бы другого, если бы не гадание. А исправить все теперь слишком поздно. Это 
гадание стоило мне целого года жизни и истрепанных нервов. 

Пожалуйста, девушки, не гадайте! Даже в шутку, даже если не верите. Ничего хорошего 
из этого не будет. Живите своим умом, а не чужими словами. 

Катерина, 23 года 

* * * 

Я начала гадать еще в школе, подруга потащила. И как это водится у подростков – 
период юношеского максимализма, всем хочется любви, вот я и решила написать одной 
знахарке. Попросила о помощи, мол, парня хочу встретить, суженого. А до этого мне та 
гадалка, к которой мы ходили, нагадала светловолосого парня. Знахарка, которой я 
написала письмо, ответила, что помогла мне, я уж не помню, попросила на то время 
небольшую сумму денег. И вот через некоторое время встретила парня светловолосого, 
начали с ним встречаться. Встречались пять лет, и он меня жестоко "кинул", а "помогла" 
лучшая подруга. 

После этого у меня глубокая депрессия началась. Я – снова к гадалкам, оставляю у них 
кучу денег, говорят разное, обещают помочь, нона душе очень тяжело. Раньше я была 
очень энергичным человеком, а сейчас после учебы – спать, после работы – спать, куда-
то у меня энергия жизненная девалась. После прочтения ваших историй хочу сходить в 
церковь и попросить прощения за мои гадания. 

Света, 22 года 

* * * 



Когда мне было семнадцать лет, я с мамой поехала к гадалке. Она мне сказала, что в 
восемнадцать лет я выйду замуж и к девятнадцати у меня будет сын. Я буду жить долго и 
счастливо. 

Я к ней ездила еще раз десять, она говорила, что нужно снять порчу, поставить оберег. Я 
верила во всю эту чушь. Но примерно через месяц я познакомилась с парнем, и он 
предложил мне выйти за него замуж. Но замуж за него я так и не вышла, по дороге 
домой попала в ДТП и оказалась в больнице. Мой молодой человек ни разу ко мне не 
пришел. Через две недели меня выписали, а через три недели должна была быть 
свадьба. Первое, что я сделала, это пошла к нему. Когда он меня увидел, сказал: "Ты мне 
со шрамом не нужна". 

Я ходила к разным гадалкам и магам. Но после их предсказаний было все хуже и хуже. 
Все, что они говорили, сбывалось, наоборот, в худшую сторону. Я вообще 
разочаровалась в жизни. 

В двадцать три года я встретила своего мужа – и без всяких гадалок. У нас родилась 
дочка, и почему-то стало все очень плохо. Ничто не ладилось, не было денег. Я пошла 
опять к гадалкам, они много говорили хорошего, но сбывалось все "с точностью до 
наоборот". 

Потом родился сын, муж чуть не умер. Я опять и опять ходила к гадалкам. И снова и 
снова я убеждалась, что ничего из их предсказаний не сбывается. Муж мне сказал 
интересную фразу: "То, о чем человек думает, тем он и становится". И добавил: "Любовь 
– это великая сила". И я поняла: чтобы быть счастливой, не нужно ходить к гадалкам. 

Сейчас я очень счастлива. Представьте себе, без всякой магии. Не ходите никуда, не 
гадайте. Верьте в себя и любите! 

Гостья, 28 лет 

* * * 

Когда мне было ДВАДЦАТЬ, я потерял свою девушку. Однажды знакомый взял меня с 
собой меня к гадалке. Мне было просто любопытно, и тлела надежда услышать что-то 
хорошее. Я особенно не верил, пока она не начала рассказывать мое прошлое. Я был 
шокирован, поскольку она рассказывала факты из моей жизни. Точно и конкретно. А 
потом рассказала о будущем. 

Итог. Ведунья умерла уже. Прошло пятнадцать лет. Жизнь… разве это жизнь? Живу 
четыре года с нелюбимой. Надежды нет. Все чаще задумываюсь о том, что нужно 
закончить все раньше. Я не вижу выхода и знаю, что никто не поможет… Не повторяйте 
чужие ошибки! 

Конченый, 35 лет 

* * * 

Много раз слышала фразу "судьбу прогадаешь", но как-то не верилось, что это со мной… 
вроде бы ничего плохого не происходило. Да вот и дело в том, что ВРОДЕ! 

Эпизод первый. К гаданиям и мистике меня тянуло всегда, но начало затягивающего 
шествия пришлось на девятнадцать лет. Тогда у меня вроде завязывались отношения с 
однокурсником. Сильная любовь… Хотелось знать, что да к чему. И попали мы с 
подругой в гости к одной девушке, а к ее маме в гости пришла женщина, которая умела 
хорошо гадать по картам. Ну и нарассказывала она мне, что, мол, он меня любит. 
Говорит: "Почему замуж не зовет?" И, мол, что у нас с ним в паре все хорошо. Да вот 
только спустя неделю-две этого парня как подменили. Мы стали все реже видеться, 
созваниваться, и в итоге он ушел к девушке старше на семь лет, которая до этого его 
раздражала. 



После такого меня вообще понесло. Гадания на картах, на картах Таро, маятником, 
святочные, сном, кольцом… Хотели с подругой как-то вызвать духов блюдцем (слава 
Богу, сорвалось – никак не выпадало возможности). На картах научилась гадать неплохо 
и другим и себе. Сбывалось. Да вот только легче от этого не становилось. Я могла пять 
раз с разрывом в день-два спрашивать одно и то же, так что сама уже запутывалась в 
своих предсказаниях. А личная жизнь все не складывалась… Довольно привлекательная, 
молодая, эффектная, неглупая… Мужчинам нравлюсь, а потом их как отрезает, только 
начну на них гадать. Сначала не придавала этому значения, а теперь понимаю, почему 
так… 

Эпизод второй. Второе глобальное гадание было по руке. На эту женщину набрели с 
подругой случайно. Женщина мне напророчила уже двух мужей… Много чего обо мне 
рассказала действительно истинного. Сказала еще, что у меня есть способности 
предвидеть, но потом посмотрела в глаза и, держа за руку, несколько раз повторила: "Не 
загадывай наперед. Не заглядывай в будущее". Это, наверное, было предостережением. 
А я все продолжала и продолжала гадать – затягивает очень сильно. 

Кольцом нагадала замужество сначала в двадцать один год – и сидела, ждала… Не 
сбылось. Потом в двадцать два – аналогично. Теперь уже стучит оно в двадцать три… Я 
уже ничему не верю. Парень, по пророчествам "моя судьба", все еще с другой в 
серьезных отношениях. 

Эпизод третий. Третий раз "судьбоносец" нашел меня сам. От скуки, делая диплом, 
зарегистрировалась в чате и закинула пару своих фото. Начал писать какой-то парень… 
Да так начал описывать мое прошлое и мой характер, мой внутренний мир, что я 
испугалась… Перешли на общение в "аську". Он признался, что у него была клиническая 
смерть, после чего появились способности ясновидения. Я многого не спрашивала, но 
про двоих мужей он мне тоже сказал. Но вот ребенок, мол, будет один. Я спросила, знаю 
ли я уже первого мужа, он ответил, что знаю. Я сказала, что среди знакомых есть только 
один человек, который может быть моим мужем. Он мне начал говорить, что это не тот 
человек. Потом же этот ясновидец начал мне названивать… Я сказала, что люблю 
одного человека, хочу с ним быть. Он сразу же начал меня программировать на то, что у 
меня с ним вообще ничего не будет. Я начала выполнять программу, отдаляться от этого 
человека… А этот человек, первый, и объявился, и пожелал встречи (следует заметить, 
что в то время, когда он объявился, я не гадала на картах на него, так как решила, что с 
ним уже ничего не выйдет). А вот этот "ясновидец" почему-то не знал, что у меня с ним 
были интимные отношения, и после того как он мне наговаривал, что мы с ним даже 
спать вместе не будем, у нас была связь, и не раз. А он лишь пытался меня 
программировать, потому что сам заинтересовался мной и то кричал, то просил о 
встрече. 

После этого я поняла, что гадание – это самопрограммирование. Никогда нельзя сидеть 
сложа руки и ждать чуда, а нужно жить, веря в себя и в то, что судьбу можно менять, 
хотя бы наперекор этим гаданиям. 

Я решила больше не гадать. Я знаю, что будет тяжело, так как очень привыкла и 
втянулась. Но понести за это наказание намного страшнее и сложнее. Несчастливая 
личная жизнь при возможностях намного шире, чем у других, не стоит минутного 
ликования по поводу светлого будущего. 

Надеюсь, у меня еще есть время искупить этот грех и наладить свою жизнь. 

АлиССа, 22 года 

* * * 

Я гадала, моя мама постоянно бегает к гадалкам, и ни одно гадание не закончилось 
хорошо для нас. Я в тридцать лет не имею ни семьи, ни парня. Все, что посылалось 
свыше по судьбе, было жестоко и жестко уничтожено гаданиями и гадалками. 



Нам всегда любопытно узнать, а что будет, так вот, я вам хочу всем сказать, что будет, 
если вы обратитесь к гадалке или будете гадать на себя и своих близких. Будет только 
плохое! 

Гадание – от слова "гадость". Берегите себя! 

София, 30 лет 

* * * 

Гадать я начала лет в тринадцать. Время такое было – 90-е годы. Сплошные астрологи, 
предсказания, магия, школы экстрасенсорики. Присутствие чего-то необычного, 
потустороннего в жизни окутывало действительность романтическим флером. Моя 
родственница по отцовской линии была колдуньей, бабушка занималась гаданиями и 
спиритизмом, отец – врач, профессиональный гипнотизер. Я научилась гадать на картах 
профессионально, предсказывая не только любовь и отношения, но и серьезные 
события. Мои предсказания сбывались с удивительной точностью. Как-то мать поехала 
к известному экстрасенсу, и та, увидев мое фото, заявила, что я – сильнейший 
программист, вся в отца, умеющая программировать любого человека на любой 
результат. Эти слова польстили моему самолюбию. Вот только заметила, что молодые 
люди, на которых я гадаю, постепенно уходят из моей жизни. А рядом остаются именно 
те, на которых я ни разу не гадала. 

Лет в шестнадцать мы с подругами занялись спиритическими сеансами. Все хотели 
узнать будущее. Конечно же, "духи" (а точнее, бесы) ничего дельного нам не поведали. 
Мне обещали шесть мужей и карьеру проститутки. Было не страшно, а скорее смешно. 
Так мы веселились полгода. Правда, после каждого сеанса у меня начиналась 
тяжелейшая мигрень. 

А потом начались неприятности. Мы, дружившие с семи лет, стали отдаляться друг от 
друга. Почему? Да стоило нам собраться вместе – тут же случались неприятности. В 
итоге мы разошлись. Тем не менее никогда не теряем связи и созваниваемся, 
встречаемся. Спустя десять лет могу сказать, что жизнь каждой из нас простой не 
назовешь. Виноват ли здесь спиритизм? Не знаю. 

Я продолжала мнить себя кем-то вроде домашнего оракула. Меня просили гадать 
подруги, знакомые знакомых, парни, мамины приятельницы, соседи по купе в поезде, 
коллеги по работе… бесконечная вереница лиц, которые потом звонили и говорили, что 
предсказанное сбылось. Я встретила парня. Влюбилась. Ради шутки разложила на него 
карты. Выпала свадьба через год. Да, он стал моим мужем ровно через год. Дату для 
свадьбы я выбирала сама, сверяясь с данными нумерологии и всякими 
астрологическими таблицами. 

После свадьбы я перестала гадать. Впрочем, не осознавая, что это грех, скорее из страха 
что-то разрушить… Все было хорошо. Муж меня очень любил, я отвечала ему 
взаимностью. 

Потом как-то на работе наткнулись на онлайн-гадания (ромашки, книги судьбы, руны и 
прочее), стала частенько туда ради шутки заглядывать. Потом астрологические сайты, с 
построением подробного прогноза на год по дате и времени рождения. Сидя в гостях, я 
ради шутки построила прогноз себе на год. Читая вместе с мужем, смеялись: на работе 
дела пойдут плохо, с мужем будет развод, уеду за границу с другим мужчиной, а потом 
сбегу от него назад. Мужу тоже звезды сулили много неприятностей, рискованных 
происшествий и сложный период жизни. Кто же из нас догадывался, что так и выйдет? 
Тогда еще никто, а я стала опять гадать на картах. Коллегам, подругам. Самое сложное в 
этом – понимать, что таким образом вред был нанесен не только мне, но и им. Я по 
глупости, по недомыслию явилась как бы проводником тех неприятностей, которые, 
несомненно, притянуло им гадание. 



Сейчас у меня достаточно сложный период в жизни. Мы с мужем действительно 
разошлись, мучительно и бессмысленно перечеркнув все, что было между нами. Я 
действительно уехала за границу и чуть не вышла замуж, но все-таки здравый смысл 
подсказал, что делать это не нужно. Вернулась назад, нашла замечательную работу. 
Сейчас все постепенно наладилось, а я вернулась к сайтам гаданий. Увидела ссылку и 
попала на эту страничку. Прочитав письма, поняла, почему опять стали сыпаться 
неприятности, пока еще мелкие… Спасибо! 

Алиса, 28 лет 

* * * 

С детства мне нравились эти картинки – карты. Когда подросла, начала гадать, поначалу 
не предавая этому значения, воспринимала как игру. Потом стало сбываться. Сбывалось 
многое. Гадала другим. Особенно когда что-то не ладилось, я их из рук не выпускала. 
Стала втягиваться, очень много времени проводила за этим занятием. Думала, 
предугадаю ситуацию, но никогда не получалось. Судьбу не изменишь, и лучше не знать, 
что тебя ждет. 

Это продолжалось до тех пор, пока не попала в больницу с непонятным заболеванием – 
тело покрылось какой-то сыпью. Врач долго не мог поставить диагноз. Потом как-то с 
ним об этом разговорились. Он как-то понял, что я гадаю. Он сказал мне, что эти знания 
не от Бога, а двум господам не служат. Я сожгла все свои карты, все записи о способах 
гадания. После этого у меня все стало проходить. Это заболевание должно раз, два в год 
появляться, но с тех пор, а уже семь лет прошло и не было ничего подобного. 

Я не знаю, как теперь мне все это исправить. Тогда я не осознавала, что делаю; я была 
подростком, и не было рядом людей которые бы меня остановили. У меня не 
складывается личная жизнь. Причем даже там, где начинается хорошо, все рушится на 
пустом месте. Мои знакомые недоумевают, почему мне так не везет с мужчинами. Я 
жалею о том, что я делала, и наверно долго еще буду жалеть. 

НЕ ГАДАЙТЕ. Цените то, что у вас есть, чтобы не потерять большее. В моменты, когда 
земля уходит из-под ног, лучше обратитесь к Богу, а не к неведомым силам. 

Sad, 22 года 

* * * 

Поступила в серьезный вуз, все вроде шло хорошо, у нас сложилась дружная компания. 
Однажды в компании решили в шутку, больше для развлечения, погадать на картах. А 
мне в то время парень один симпатичен был. Судя по картам, он мне и предназначался. 
С тех пор понеслось. Я чуть не бросила свой университет, чуть не ушла из дома, страшно 
рассорилась с родителями, почти перестала общаться с кем бы то ни было, кроме него. 
Приходила домой когда хотела. А его все устраивало. 

Это было какое-то опьянение. Только внутренний голос говорил, что я как будто теряю 
всю свою жизнь, еще шаг – ничего не вернешь никогда. Выручили меня родители. 
Потом мама сказала мне, что молилась за меня. Я пришла в себя, вернулась к 
нормальной жизни. Теперь я смотрю на все, что было, другими глазами, мне стыдно и 
тяжело, я вижу, что этот человек поступал со мной просто подло. 

Прошел месяц, мне опять погадали. У меня к тому времени начали завязываться 
отношения с одним юношей. Погадали – точно он. Он говорил, что так любит меня. Он 
действительно столько для меня сделал! Я не сразу поняла, какой это сильный, честный, 
правдивый, добрый человек. Потом пришлось на время разлучиться в силу 
обстоятельств. Я решила попробовать онлайн-гадания. Ответ был: "Любит". Потом, 
через месяц, снова. Потом уже: "Не любит". Сейчас с ним снова встретились, он начал 
меня избегать, ему как будто неприятно со мной вообще общаться. А ведь никаких 
особых причин не было. Сейчас мы расстались. 



Теперь до меня дошло, что гадать вообще НЕЛЬЗЯ! Это страшный грех, люди за это 
потом расплачиваются. Ни на картах, ни с помощью онлайн-гаданий, ни даже с 
помощью всякой ерунды типа "если успею дойти до забора на три счета, то все будет 
здорово". Человек предполагает, а Бог располагает. А вся эта муть, магия в такие дебри 
заводит, что потом не выпутаешься. Если искренне просишь у Бога помощи и 
поддержки в благих делах, Он всегда помогает. Из таких ситуаций иногда выбираешься, 
что, если бы не молитва и не Промысл Божий, само по себе такое чудо никогда не 
случилось бы. 

Синичка, 18 лет 

Страшный дар гаданий. Исповедь гадалки 

Практически 99 % историй о гаданиях и гадалках – это истории о мошенничестве. Я 
сама отношусь к тем, о ком вы на своем сайте так "тепло" отзываетесь. Я получила этот 
дар от своей прапрабабушки. И он не передавался ни моему прадеду, ни деду, ни маме 
(по одной родословной линии). Никаких предпосылок к этому не было ни у кого из 
перечисленных родственников. У меня эта способность к "гаданию" была всегда скрыта, 
пока в семнадцать лет я и подруга, достав, не помню откуда, книгу о гаданиях, по 
глупости своей, не начали "учиться" гадать. И тут меня понесло: я никогда не 
занималась гаданиями на картах, расклад и значение карт я никогда не учила. А тут 
сама разложила и начала их просто читать. Меня затянуло. 

Итог всему этому таков: за полтора года все мои друзья отвернулись от меня как от 
человека, как от друга – только погадать приходили. С молодым человеком сразу 
начались конфликты – мы не могли находиться рядом, что-то нас друг от друга 
отталкивало и мешало нам, и на расстоянии, словно "сердце тоска душила", а душе в 
груди место было мало, все рвалась куда-то. Я за "душевное спасение" – за карты. С 
родителями непонимание в отношениях началось, хотя моя мама – моя лучшая подруга. 
Мне уже ничего не надо было, только карты. Я ощущала себя сосудом, который был 
переполнен непонятной энергией, которую надо было куда-то девать, она разрывала 
меня изнутри – мой разум, душу и тело. Надо было гадать и гадать всем желающим, и 
как можно чаще. 

Но хочу отметить, пожалуй, самое важное в гадании, что я, видя плохое, не могла 
сказать об этом: карты об этом говорят практически сразу при раскладе – словно 
предостерегают: не гадай, не то время, не тот час, не тот день. Правильно прочитанные 
карты – это судьба человека. А правильность заключается не в том, чтобы правильно 
прочитать расклад. А в том, какая энергетика (настрой) гадающих, что они хотят и 
бояться услышать при гадании. Практически все плохое, что сбывается, – это страх и 
боязнь чего-либо. Правильное и правдивое гадание – оно забывается практически сразу, 
как у гадалки, так и у гадающего. Гадающий вспоминает о сказанном, когда уже что-то 
сбылось. 

Но у меня произошло следующее. Я никогда не гадала на себя. У меня, когда я 
оставалась наедине с собою и без карт, наступала депрессия. Однажды я решилась 
погадать на себя, и что карты не показывали ничего, кроме пустоты, одиночества и… Я 
не хотела никого видеть, слышать, бросила учебу, замкнулась в себе и хотела 
выпрыгнуть с десятого этажа. Меня словно тянул кто-то туда, где мне будет хорошо, где 
меня ждут. И тут Бог помог: моя мама пришла раньше с работы на четыре часа и поняла 
сразу все… Она достала успокоительные таблетки (у меня была истерика), дала 
снотворное и крепко обняла меня, не говоря ничего, кроме спокойного повторяющегося 
"я с тобой, ничего". Я уснула, словно провалилась куда-то. А потом почувствовала 
невесомость и полет. Я летела на звуки журчания воды, сквозь туман. А потом туман 
расселся, и я словно застыла в воздухе. Передо мной находился мост, а под ним тихо 
бежала река. На мосту стояла женщина лет пятидесяти пяти, и ее синие глаза как 
пронзили меня. Я почувствовала себя такой счастливой и беззаботной, потянулась к ней, 
но словно о стеклянную стену ударилась. Она улыбнулась и сказала: "Иди домой, тебя 



мама ждет. А карты брось, и будет все хорошо. А осенью встретишь своего мужа, и через 
пять лет появится еще один человек в твоей судьбе. А дальше все зависит от тебя". 

Я проснулась. На меня смотрела мама и улыбалась. У меня было чувство 
новорожденности. Я бросила карты. У меня появились новые друзья. 14 сентября я 
встретила своего будущего мужа, а через пять лет, день в день, родился у нас сын. Сейчас 
мне тридцать лет. И я больше никогда не гадала после этого. А эта женщина из моего 
сна – моя прапрабабушка. Когда я маме рассказала сон, она попросила описать эту 
женщину, и как выяснилось, и по одежде, и по родимому пятну на щеке, и по тому, что 
есть очень большое сходство во внешности с моей мамой, – это и есть та самая 
прапрабабушка. Не гадайте сами и не гадайте у других для себя. 

Всем желаю удачи! Спасибо, что прочитали! 

Натали, 30 лет 

Истории о приворотах и заговорах 

Однажды я в молодости по глупости легонький приворотик сделала на женатого. До сих 
пор раскаиваюсь. Может, и не в привороте дело и печальная участь той семьи уже была 
предрешена, так же как и мои проблемы, но гнетет "а вдруг я виновата…". Девочкам, как 
и мальчикам, надо объяснить, что любовный приворот имеет одно странное свойство. 
Судьба отбирает любовь к объекту приворота и, как только вы после приворота 
почувствовали охлаждение, до отвращения к объекту, то можете быть уверены, что ваш 
маг не шарлатан и работа выполнена качественно. Только… Только от привороженного 
практически невозможно избавиться. Ваш "объект" приворота будет ненавидеть вас 
всем сердцем, потому что не сможет жить без вас. Между вами энергетическая завязка. В 
ваше отсутствие ему (или ей) будет физически плохо, но это совсем не та солнечная 
грусть при неразделенной любви… 

Васена 

* * * 

Моего родственника приворожила его собственная жена, так как он ее не любил, а 
женился из-за того, что она забеременела. Не любил, а после приворота завели еще 
троих детей. Где-то через десять лет он заболел, слег, после долгих страданий умер. А 
через год после этого умер их третий сын, а у младшей девочки наблюдаются 
умственные нарушения. Сейчас эта женщина одна ухаживает за ослепшей матерью 
своего мужа. Пожалуйста, подумайте о своих близких, которых вы также привлекаете к 
ЭТОМУ! Приворот – очень плохое дело. 

Алеша, 22 года 

* * * 

Когда мне было шестнадцать лет, я была безумно влюблена в одного молодого человека. 
Просто хотела увидеть его хоть одним глазком, случайно встретить на улице и сказать 
"привет". Я "работала" сама. Нужно было прочитать какой-то "невинный стишок" в 
открытую форточку. Да, не отрицаю, это подействовало. Два раза я читала этот стишок и 
два раза случайно встречала этого парня. 

Прошло десять лет. Этот парень давно мною забыт. Но зато все десять лет меня кто-то 
душит по ночам. Рука на горле. Сдавливает голову и грудь. Иногда так, что я чувствую 
перегиб своих ребер. Не говоря уже о том, что очень страшно и ты не можешь не то что 
пошевелиться – даже глаза открыть. Только мозг работает. А душу-то тянут как будто из 
тебя. Это отвратительно. 

З., 25 лет 



* * * 

Хочу рассказать увлекательную историю о моей близкой подруге. Нам по тридцать лет, а 
история эта началась лет пять назад. Подруга, назовем ее Марта, очень привлекательная 
женщина, выглядит лет на двадцать пять максимум, имеет и имела всегда много 
любовников, причем замужем с девятнадцати лет. Муж хороший, заботливый, 
симпатяга, трудоголик, но она его не любит, да и не любила, наверное, никогда. Она 
всегда на очень денежных ответственных должностях, свой круг "крутых" знакомых, 
вечеринки-презентации и т. д. и т. п. Короче, жизнь бьет ключом. Все знакомые 
женщины, естественно, ей завидовали и всегда распускали про нее самые несусветные 
слухи, а она им всем только в лицо смеялась. 

Ну так вот, однажды познакомилась она с молодым человеком на пять лет ее младше, 
местным ловеласом. Подруга думает: вот я его сейчас окручу, и он будет, как все, за 
мной бегать. Да не тут-то было, юноша тоже оказался прожженным, тоже женщин как 
перчатки менял. И подруженька моя испереживалась, что он не как все. И из азартного 
интереса взяла да и заказала приворот парня за деньги. А до того как она заплатила 
деньги, молодой человек все-таки начал проявлять интерес к ней, но, так как Марта 
своих решений никогда не меняет, приворот она все-таки оплатила. И началось… 
Парень начал "сохнуть", всегда такой жизнерадостный, общительный красавец, 
перестал общаться со всеми и как тень стал ходить за замужней дамой. Муж, 
естественно, все узнал об их связи. Ушел от нее (правда, ненадолго), Марта испугалась, 
начала отваживать своего привороженного любовника, да не тут-то было: сама сильно 
заболела, легла в больницу, ребенок заболел, брат умер, с работы уволилась, дом сгорел, 
и еще много мелких неприятностей случилось – и все за два-три месяца. 

Еле выкарабкалась она из всего этого ужаса. Муж и двадцатилетний любовник дневали 
и ночевали у нее в больнице (это нужно было видеть). Марта приняла решение сойтись с 
мужем. Мальчик тот повесился через три дня. Я как узнала об этом, сразу ей сказала: 
"Вот видишь, до чего довел твой приворот, и причем ведь не от любви, той чистой и 
всепобеждающей, о которой книжки пишут, а так, ради прикола, чтоб галочку на 
очередной жертве поставить". Марта только посмеялась тогда над моими словами… 

Прошло пять лет, у нее все есть – и дом, и муж, машины, квартиры, двое детей, только 
несчастнее женщины я не знаю. Во-первых, больная вся, постоянно ходит по врачам, 
мужа ненавидит, да и он ее тоже; а во-вторых, самое главное: тот парень умерший 
снится ей почти каждую ночь и с собой зовет. Марта вся измучилась, а недавно 
познакомилась с двадцатилетним парнем (на десять лет ее младше), вообще пацан еще, 
ребенок. И случилась у них любовь. А недавно я узнала горькую-горькую правду жизни 
моей подруги: парень этот заразил ее СПИДом, а она – мужа, а у них двое детей. Только 
сейчас она поняла: нельзя против Бога идти, нельзя. Молится каждый день о прощении, 
только ничего нельзя в прошлом изменить. Не зря же говорят: за все воздастся по 
заслугам. 

Рассветная, 30 лет 

* * * 

Дело было у мужа на работе года четыре назад. Он как раз только туда устроился. 
Познакомился там с секретаршей Леночкой, без мужа и с ребенком. Стали они дружить 
и додружились до того, что Леночка сделала на него приворот. Зная о его семейном 
положении. О привороте мне сказала моя подруга после того, как я описала ей все, что с 
ним происходит. А он сам не свой стал… смотрит на меня, и такое впечатление, что 
сейчас убьет просто! Страшно. 

Ну так вот, побеседовали мы с подружкой, и направила она меня в церковь: "Иди и 
проси – за нее, за семью свою, за детей своих и за мужа". Ходила, просила. Рыдала так, 
что мне матушка аж платочек дала… Вернулся. Очень долго адаптация шла. И очень 



тяжело! Она пыталась там что-то опять сделать, не отставала от него, а со мной 
разговаривать боялась. В итоге она уволилась с работы. И через полгода или год они с 
сыном разбились на машине. Вместе с водителем. Узнала я об этом от мужа. Ему 
позвонила мама ее. Всю ночь почти не спал, все курил. Хоронили ее в закрытом гробу. 

Вот такие дела… Так что подумайте хорошо, прежде чем делать любовный приворот. 
Решившихся на это, знаю, отговаривать бесполезно, и все же мой вам совет: обратитесь к 
Господу, сходите в церковь, почитайте Псалтирь, и будет вам помощь! Причем реальная 
помощь и оружие от всех бед и напастей. Будьте счастливы и берегите себя и тех, кто вам 
дорог! 

Дочь Самурая, 26 лет 

* * * 

Моя тетка в шестнадцать лет встречалась со своим первым мужем, любовь была у них 
неземная (он и она красавцы были писаные). Тетка решила привязать его к себе еще 
больше – пошла к бабке, сделала сильный приворот. Итог: вместе они прожили недолго, 
родили сына, но все равно развелись. Он запил, и так и пил до конца своих дней (много 
еще всяких там неприятностей с ним случалось), а жизнь у него закончилась под 
колесами машины… У нее тоже жизнь не складывается. 

В общем, я считаю, что все зло бумерангом возвращается. 

Минюся 

* * * 

Не так давно моя старшая сестра Алена, в связи с обильными неудачами с парнями, 
решилась сделать приворот. Сколько бы парней у нее ни было, какими бы хорошими ни 
были отношения, все равно долгих отношений никак не получалось. Алена сделала 
приворот на менструальной крови. Она вышла замуж за того парня, которого 
приворожила. Но ничем хорошим это не закончилось. В браке счастья не было. Муж ее 
Антон стал нервным и грубым. Иногда он не выдерживал присутствия моей сестры и 
прибегал ко мне. Со слезами на глазах он рассказывал, что не может понять, что с ним 
происходит. Антон очень мучился, но вскоре не смог больше так страдать и ушел от 
Алены, просто собрал вещи и ушел. Когда настал день развода, Антон не пришел. Все 
насторожились. Мы вместе с Аленой поехали к нему. Дверь была открыта. Мы вошли и 
увидели картину, которая до их пор стоит у меня перед глазами. Антон повесился. 
Никаких признаков алкоголя или наркотических веществ в крови, только предсмертная 
записка: "Я так больше не могу. Она меня убивает изнутри". 

Сестра около двух месяцев практически не выходила из церкви. И в итоге она 
познакомилась с мужчиной, за которого месяц назад вышла замуж. Пока вроде 
счастливы. Но все могло сложиться гораздо хуже… 

Виt@лина, 19 лет 

* * * 

Ничего хорошего от приворота нет: моего родного дядю приворожила его тогда еще не 
жена. Он любил Вареньку, а тетка моя, наполовину цыганка, его приворожила (потом 
призналась), он женился на ней. Ну и что? Ему с ней плохо было, ругались они всю 
жизнь, как собаки, и без нее ему было плохо. 

Короче, он запил, а она уже сама не рада была, но обратного хода нет. Прожили они 
тридцать лет, а потом она умерла: у газовой плиты стояла, варила что-то и упала 
мертвая – инсульт, ей было 55 лет. А через некоторое время их единственный сын 
утонул в речке, полез пьяный купаться, а единственный внук в тюрьму попал: 
наркотики, кража и прочее. А дядька все так и пьет. 



Короче, род их почти пропал. 

Любовь, по-моему, это когда взаимно и по своему желанию. 

Энни 

* * * 

История приворота моего троюродного брата Сергея его будущей женой ужасна. У него в 
дясятом классе была девушка, любовь. Но вмешалась другая, кстати, пианистка, 
красавица, умница. Приворожила парня на крови. Сильный приворот. Результат? Трое 
детей-красавцев. Но… Старший сын в двадцать лет попадает в тюрьму за наркотики, 
выходит из тюрьмы и вешается. Средняя дочь – по ней сохнут многие молодые люди, но 
она погрязла в разврате, пьет, бесплодна. Младший сын – олигофрен. Сама ворожея в 
сорок лет мучительно умирает от опухоли мозга, становясь безумной. А ее бедный, 
привороженный фактически мальчишкой, в ранней юности, муж и мой милый добрый 
брат Сергей лежит сейчас парализованный в свои сорок восемь и говорит один слог: "Ва-
ва". Он то в чем виноват? 

N, 45 лет 

* * * 

Вот что мне дала попытка приворожить девушку. 

1. В ушах слышится пятиэтажная похабщина. Все попытки ее как-то заглушить 
безуспешны. 

2. Ощущение, что тебя наполняет адский огонь, с ног до головы. 

3. Ощущение, что ты переворачиваешься на раскаленной сковородке. 

4. Ночные кошмары. 

5. Ненависть ко всему, желание залезть на стены и биться в истерике. Желание 
усиливается при виде людей. 

6. Ощущение того, что тебя объедают, как шашлык, нанизанный на палочку. 

7. Невозможность быть с человеком, которого приворожил, ненависть к нему. 
Отсутствие любви. Тоже важно – это может распространиться на вашего следующего 
избранника, мешая развитию ваших отношений. 

8. Чувство руки, душащей за горло. 

9. Отдаленность от людей. Как, кажется, в "Преступлении и наказании" Достоевского – 
человек "ножницами отрезает себя от всего остального мира". 

10. Развитие прочих форм зависимостей (алкоголизм, компьютерные игры, азартные 
игры, наркомания, и. т. д.). 

11. Навязчивые состояния, тики. 

Думаю, этого достаточно для того, чтобы вы остановились и сделали правильный выбор. 
Привороты и тому подобное не только не дают вам обещанного, они узаконивают 
невозможность быть вместе с вашим избранником, так как после этого ваша связь будет 
вечно нести печать греховности, печать ада. Совершая это, вы продаете свою душу. Если 
у вас уже нет души и нет любви, что вы можете отдать избраннику, разделить с ним? 

L.D. 

* * * 



Даже и не думайте делать приворот! Лично была знакома с девушкой, которая 
обратилась к черной магии, чтобы приворожить парня. В итоге они друг друга 
ненавидели, а жили вместе, как привязанные. Он пить начал и убил ее потом, по пьянке. 
В висок стулом ударил. 

Люблю 

* * * 

Любой ребенок, знающий хоть немного о вере христианской, знает, что если ты веришь 
в Бога, то никакое колдовство тебе ничего не сделает. У меня самого был такой случай. Я 
нравился одной "девушке", но не стал с ней общаться, так как она не верила во Христа. И 
она решила приворожить меня. И что вы думаете? Сильный приворот, а ничего не 
вышло! А ее стали мучить страшные видения и болезни… Я объяснил ей что к чему, 
девушка покаялась (она крещеная), и стала верить в Бога… 

Sinister 

* * * 

Моя знакомая (пусть будет Аня) очень хотела вернуть мужа. Прожито было много, сын 
перешел в одиннадцатый класс. Происходило это под Томском, и она ездила к одной из 
ворожей, попросив меня отвезти ее. Бабка пообещала, что муж вернется, но у нее взамен 
будет большая потеря, и если ее это устроит, то она все сделает. Аня согласилась, муж 
вернулся через несколько недель, сына она отправила в гости к бабушке на Украину. В 
результате трагически погибает ее мальчик (утонул), а муж через несколько месяцев 
ушел снова. Аня до сих пор винит себя. Я тоже считаю себя в какой-то степени 
виноватой, ведь я ее отвезла на своей машине к этой бабке. Отказала бы – может, и не 
произошла трагедия. Поэтому верю в приворот (гадости полно на свете), а в жизни за 
все надо платить и своих друзей отговариваю всегда, пусть идет все своим чередом. 

Алена 

* * * 

Была у моей бабушки подруга. Влюбилась она в парня, да так сильно, что даже спать не 
могла, все парнишка ей грезился. Попросила она мою бабушку пойти с ней к колдунье. 
Заходят они в избу. Там грязно, какими-то жжеными травами воняет. Спросила у 
девчонки, на какой срок приворожить парня хочет, та сказала, что на всю жизнь. 
Бабушка не верила в это и ради шутки попросила бабку и ей приворожить парня на 
месяц. Колдунья дала бабушке семечки, а девчонке яблоко. Перед этим пошептала над 
семечками и яблоком, в печку зачем-то засунула, облила какой-то гадостью. Сказала, 
чтоб они дали это парням, но чтобы сами ни в коем случае не ели. Прошло немного 
времени. Парень (кстати, он был большой любитель женского пола), которому бабушка 
семечки дала, не отставал от нее ни на шаг, подарочки приносил, с работы встречал – 
короче, надоел он ей. Прошел месяц, парень даже здороваться перестал, как видел 
бабушку, руки в ноги и убегал. А подруга ее вышла замуж за того, кого приворожила. 
Через год парень повесился, а еще через два и сама девчонка умерла. Сотни болячек 
наружу вылезли. 

Прерия 

* * * 

Когда мне было двадцать лет, я встретила человека, без которого, мне казалось, жизнь 
остановится. И я, не зная тогда, какие могут быть последствия, сделала приворот. В 
результате в моей семье начались повальные смерти, за два года у меня умерли 
родители, перемерли все родственники, у меня у самой начались нелады со здоровьем. 
До сих пор мучаюсь бессонницей, потому что боюсь спать по ночам – во сне кто-то 
постоянно приходил ко мне и пытался то душить, то заниматься со мной сексом всеми 



извращенными способами, о которых я даже думать не могла. Это была не жизнь, а ад, и 
до сих пор я это вспоминаю с содроганием, когда действительность перемешивалась с 
нереальностью, когда умершие родители как будто бы и не умирали, а жили со мной, 
как и раньше. 

Я и не знала, что это последствия приворота, когда-то мною сделанного. В результате 
любимый женился не на мне, а на девушке, которую подыскали его родители, а я 
осталась одна, без любимого, без родителей и еще с ребенком от него. Все-таки Бог 
существует, потому что я прошла через многое: родной брат долго судился со мной из-за 
квартиры родителей, дочь я кое-как подымала без чьей-либо помощи, потеряла, по 
глупости, работу, которая обеспечила бы меня к сорока годам солидной пенсией. 

Что на меня подействовало, я не знаю, но я обратилась за последней помощью к Богу, и 
только через Него у меня начали исправляться дела. А недавно я встретила человека, 
которого, как мне кажется, я люблю, но безответно, и я подумала о любовном 
привороте. Хотите верьте, хотите нет, я случайно наткнулась на сайт о последствиях 
любовных приворотов, прочитала все письма с особой тщательностью и, 
проанализировав все, поняла, что все, все мои беды и несчастья в моей жизни оттуда, 
когда я по молодости и глупости совершила ошибку и сделала любовный приворот. 
Слава Господу Богу, думаю, не случайно я вышла на этот сайт. Сейчас с помощью 
Божией у меня дела пошли в гору, мой ребенок – это моя радость. Единственное, что я 
не могу встретить человека, которого смогла бы полюбить, потому что, я думаю, до сих 
пор люблю того, которого пыталась приворожить. Теперь буду молить у Бога прощения 
и отпущения мне грехов. Может, через молитвы отпустит меня первая любовь, и еще не 
все потеряно для меня, и я найду свою любовь и счастье. Я хочу открыть свое сердце для 
новой любви, которую буду поддерживать не магией и приворотами, а верой и 
надеждою в любовь. Желаю вам всем счастья. 

Раскаявшаяся, 35 лет 

* * * 

Все начиналось как у всех. Мне шестнадцать, ему – двадцать шесть… И тут я решила, что 
он – любовь всей моей жизни. Сделала приворот. В итоге он с меня глаз не сводил, 
преследовал, посвящал стихи и песни. А потом я поняла, что он мне просто надоел. Он 
приходил ко мне, просил его отпустить и дать построить свою жизнь с другой 
женщиной. Я его отпустила с облегчением, вроде как от мусора избавилась, а он еще два 
года ходил и говорил, что не может быть ни с кем, кроме меня. Слава Богу, сейчас у него 
жизнь наладилась, есть семья и замечательный сын. 

Прошло время, и встретила очередную "любовь". Решила, что если в первый раз 
помогло, сделаю и сейчас. Парень жить без меня не мог, смотрел как на богиню. 
Собирались пожениться, в итоге перед подачей заявления в загс разругались до драки. 
Потом он рассказывал, что девять лет переживал наше расставание и до сих пор считает 
меня любовью всей его жизни, хотя сейчас и живет с другой. Мне же после нашей ссоры 
хотелось только издеваться над ним. 

Прошло еще время, я опять познакомилась с мужчиной. Красавец, состоятельный, с 
положением в обществе, да и я ему очень нравилась. Завязались отношения, но я 
посчитала, что они развиваются слишком медленно… И опять приворот. После чего он 
начинает пить по-черному и на меня уже просто не обращает внимания. В итоге я опять 
остаюсь одна. 

Прошло еще какое-то время и я встретила по-настоящему любовь всей своей жизни. Мы 
полюбили друг друга искренне и беззаветно, но отношения не складывались. Так и 
прожили шесть лет. И друг без друга не можем, и вместе не остаемся. Столько раз хотела 
приворожить его к себе, но постоянно что-то останавливало. Так хотелось, чтобы он 
любил меня без магии. И он действительно любил, предлагал переехать к нему, 
окончательно сойтись. Но я все время отказывалась (сама не зная почему), хотя хотела 



этого больше всего на свете. А он просто не мог жить у меня. И я опять сломалась, 
решив, что готова пойти на все, лишь бы он был со мной (не переехать к нему, а 
приворожить). Когда готовилась к ритуалу, он позвонил мне и сказал, что чувствует, что 
я на него ворожу. У меня появилась уверенность в том, что я делаю все правильно, и я, 
вместо того чтобы остановиться, пока не поздно, продолжила. 

Восьмого марта я провела ритуал, мы с ним встретились еще пару раз, признавались 
друг другу в бесконечной любви, а девятнадцатого сентября его убили. Всего за полгода 
я собственными руками убила моего любимого. Когда его не стало, я поняла, что для 
меня было бы проще умереть самой, чем пережить его смерть. Его отец умер, не сумев 
пережить эту трагедию, буквально через три месяца. Я ушла в запой, из симпатичной 
девушки превратилась в старуху, кое-как выкарабкалась. 

Сейчас, спустя полтора года, понимаю, что моя опухоль, отсутствие детей, семьи, 
опухоль моей мамы и инфаркт отца – это моих рук дело. Да и мое здоровье и 
благополучие не важно, а важно то, что я собственными руками убила человека, 
которого до сих пор люблю… 

Прежде чем сделать приворот, вспомните мою историю и учитесь на моих ошибках. 
Сейчас мне осталось только одно – просить Бога о прощении, но не моих грехов, а тех 
людей, которым я сломала жизнь. 

Наташа, 31 год 

* * * 

С парнем жила шесть лет, любила безумно, и за эти шесть лет каких приворотов только 
не пробовала. Он не отходил от меня ни на шаг, и вот мне это надоело. Я ушла от него, 
он мучился страшно, пить начал, весь высох, а я жила и не вспоминала, у меня то один, 
то другой был. Ведь все убеждали меня вернуться, но нет, уперлась, и все. 

Прошло полтора года, и вот звонит мне наш общий знакомый и говорит, что парнишка 
этот застрелился у себя дома. Скоро два года будет, как его уже нет, а он все приходит ко 
мне во сне, так улыбается и говорит: "Я живой!!!" И на кладбище бегаю постоянно, не 
могу успокоиться, тянет меня. И в церковь хожу и раскаиваюсь уже, только толку 
никакого. Все общие знакомые до сих пор упрекают, что если бы не я, был бы он жив 
сейчас. Я и сама все это понимаю, да только сделать уже ничего не могу, вот так и бегаю 
на кладбище к нему, сижу возле могилы и думаю: "Зачем?!" 

Светлана, 24 года 

* * * 

Встретила я на днях свою знакомую, назовем ее Таня, которую не видела достаточно 
долго, и сразу не узнала ее, а когда узнала, пришла в изумление. Выглядела Таня, мягко 
говоря, неважно, очень даже неважно. Вся исхудавшая, высохшая, бледная, в чем душа 
держится. 

Таня рассказала о себе следующее. Влюбилась она в мужчину, с год-полтора назад, 
повстречались, подружились. Все бы хорошо, да у него семья, дети. О разводе, понятно, 
он даже и не задумывался, – так, разнообразил жизнь, и хорошо. 

А Таня считала иначе. Любовь! Возраст. Своих детей хочется и так далее. Каждый ведь 
находит всегда оправдание своим неприглядным поступкам. Уж она и так и эдак этого 
мужичка обхаживала, но не смогла разбить семью. Ну и пошла на крайнюю меру – 
приворот. Обратилась к бабке. Сначала сделала приворот, но что-то слабо действовал. И 
Таня, чтобы ускорить процесс, сделала (навела), разумеется, с помощью той же бабушки, 
порчу на жену возлюбленного. Что уж и как ей делали, не знаю, не скажу, да и не столь 
это все важно. 



Факт, что, сколь Таня ни бегала к бабке, любимый от этого к ней теплее не относился, а 
пожалуй, даже наоборот. И вдруг она сама стала замечать, что с ней что-то не то 
творится – головокружение, слабость. Прошла обследование в больнице, ничего 
серьезного не обнаружили, а Тане все хуже и хуже. Чувствует, что просто тает, как свеча, 
а причины вроде и нет. Тут она сама и задумалась о своей порче и привороте. Слава 
Богу, наслышана была, что все бумерангом возвращается (но тем не менее ведь делала 
почему-то). 

Сначала подумала, что жена та тоже что-то знает, какую-то мощную защиту. Начала 
расспрашивать любимого о его жене (раньше как-то они старались разговоров о ней 
избегать), и вот что выяснила: оказывается, жена его очень набожная, соблюдает все 
посты, практически каждое воскресенье ходит в церковь. 

Получается, пока Таня занималась магией, та женщина просто и спокойно жила, даже 
не задумываясь ни о каких очищениях от порчи и прочем, просто молилась потихонечку 
за себя, за детей, за мужа. И все. 

И ничего к ней не прилипло. Это и была ее защита. Очень мощная защита. 

Не знаю, что там Таня надумала делать дальше – бегать по бабкам, чтобы они ее 
исцелили, или пойти в церковь отмаливать свой грех. В ее случае, думаю второе более 
действенно. 

РиМиРа 

* * * 

Милые девушки, ни в коем случае не привораживайте никого и никогда, это очень 
страшное занятие, от которого может сойти с ума не только ваш парень, но и вы. 
Приворот испортит вам всю дальнейшую жизнь. Я испытала это на себе и теперь очень 
раскаиваюсь в этом и постоянно прошу у Бога прощения. Мне очень жаль, что тогда, 
когда я встала на этот путь, меня никто не одернул и не сказал, что так делать нельзя. 
Когда лезешь в потустороннее, открывается своеобразный канал между тобой и иным 
миром, который потом очень долго не отпускает тебя и заставляет прибегать к нему 
снова и снова. Я, например, видела вещие сны, прекрасно гадала на картах, постоянно 
вмешивалась в свою судьбу и судьбу других (молодая была, всего четырнадцать лет), 
привораживала. Итог: мне пришлось за это расплачиваться, в один год я потеряла двух 
близких мне человек, десять килограммов веса и на какой-то момент – себя. Было очень 
трудно, но я еще легко отделалась. 

Теперь, слава Богу, у меня все хорошо. Я приняла крещение, раскаялась и думаю, что 
уже не встану на этот путь, хотя ох как тянет иногда заглянуть в будущее или получить 
что-нибудь через магию. Но в такие моменты я понимаю, что только сделаю хуже. Я не 
знаю, простил ли меня Бог и буду ли я счастлива. Сейчас, оглядываясь назад, я думаю, 
что в моей жизни было бы все по-другому, не встань я на этот страшный путь. И вы ни в 
коем случае не делайте этого, не цепляйтесь за то, что вам не принадлежит, не идите 
против Промысла Божия. Это действительно очень страшно. 

Самостоятельная 

* * * 

В молодости я была милой, стройной, миниатюрной девушкой; веселой, компанейской 
и одновременно строгих правил поведения. Я не имела интимных связей до свадьбы. 
Парней ухаживало много, и все с серьезными намереньями. Но вот на одной из 
вечеринок у друзей я встретила его. Назову его Валера. Он, как потом сказал, полюбил 
меня с первого взгляда, мне он тоже понравился очень, и я влюбилась. Познакомились 
наши родители, назначили день свадьбы, стали готовиться. Мы были счастливы и, как 
все счастливые, доверчивы и уязвимы в этом. 



Но матери жениха, как и ему самому, было важно слышать мнение других, что мы 
являемся идеальной парой. Кроме того, мама сына очень любила, и ей было важно, 
чтобы он сделал выбор невесты с учетом ее требований. Он парень видный. И я тоже. Но 
на него многие мамы смотрели как на желанного мужа для своей дочери. И пара мам, 
которые привозили на смотрины своих дочерей (обе учились в институте), стали дружно 
свекрови внушать, что выбор неправильный. Мол, она в кости не широкая, значит, не 
выносливая, больная. Мол, у нее нос на солнце покраснел, значит, есть аллергия… 
("Маразм крепчал…") Любимый старался не обращать внимания. 

Но как только мама поняла, что ребенок может не послушаться и жениться на девушке 
против ее воли, пошла в атаку. Его сестра так и сказала, что вряд ли будет свадьба, что 
матери важно удержать его под контролем, что либо он женится по ее выбору, либо 
устанет от ее нравоучений и вмешательств в личную жизнь и женится против ее 
желания. Свадьбу мы отложили. Хотели подождать, чтобы отношения успокоились. 
Чувства у нас не ослабевали. Как только мы отложили свадьбу, она нас позвала на ужин. 

На улице шел легкий летний дождь. Когда я вошла в их квартиру, в которой много раз 
бывала, то была удивлена четким ощущением того, что я нахожусь не в жилой квартире, 
где есть люди, а в гостинице, где нет ни единой живой души, где холодно, необжито и 
пусто. 

Мой милый уехал на две недели к сестре, чтобы помочь ей после переезда. Приехал и 
сказал, что свадьбы не будет. Он сказал, что когда ехал к сестре, то думал о том, как все 
будет готовить к свадьбе, но сейчас, когда приехал назад, то вдруг понял и почувствовал, 
что у него ко мне пропали все чувства. Нет ничего: ни любви, не жалости, ни симпатии. 
На душе пусто. Просто пусто, и ничего он не чувствует. Он не врал, это по глазам было 
видно. Мы расстались. Через месяц я заболела ангиной, которая быстро перешла в 
тонзиллит и осталась со мной на всю жизнь. И в этот период я стала видеть сны, которые 
меня тревожили. Вообще я сплю без снов. Но вдруг систематически стала видеть один и 
тот же сон. Я шла по дороге, которая пролегала в космическом пространстве, мне не 
было страшно. Но вдруг эта дорога начала подо мной извиваться, как змея, я стала 
терять равновесие и падать – и просыпалась от испуга. Сон снился до тех пор, пока я не 
уехала из этого города. 

В этот же период я обнаружила, что я стала бояться оставаться в темноте на улице. До 
этого у меня этого страха не было. Я себя чувствовала одинаково уютно и спокойно 
везде. Но тут стала буквально стремиться пробежать бегом неосвещенный участок 
дороги, угла, подворотни. И я ахнула, когда вдруг поняла, что я автоматически 
закрываю лицо, когда нахожусь в темноте. Я боялась, что сейчас из-за угла, из этой 
темноты выпрыгнет черная кошка и оцарапает мне лицо. Вот только тут я поняла: что-
то здесь не так. Но я встретила молодого человека, офицера, вышла замуж и уехала из 
города. Сон и страхи стали пропадать. 

Почти через три года я узнала, что мама моего несостоявшегося жениха обратилась за 
помощью к колдунье. Она сделала мне отворот от их квартиры, чтобы моя нога туда не 
ступала. И дала сыну отворотное зелье, чтобы любовь умерла. Вот и потерял он чувства 
ко мне. Причем так, что на душе была только пустота. Дала зелье сыну, так как я у них 
перестала бывать, а сын был рядом. И ее раздражало то, что он меня любит. 

У них была хорошая денежная перспектива. Они жили в достатке. Но этот достаток стал 
таять. Мой бывший жених женился. Но невестка оказалась весьма строптивой и не 
давала свекрови вмешиваться в дела молодых. Ругались по-страшному. Милый боялся 
именно ссор между женой и матерью, и именно их он получил… 

У меня жизнь сложилась хорошо. Но это благодаря тому, что я уехала из города. Когда 
еду на поезде в этот город, к сестре, то иногда все еще чувствую, как при подъезде к 
городу мне становится тяжело дышать, как будто на груди камень лежит. Живя в браке 
первые два года, я часто чувствовала тоску по несостоявшемуся жениху. Причем я точно 



знала, что уже не люблю, что его не хочу, что мне это только мешает. Сны с его участием 
продолжались. И я от них избавилась без всякой магии. Я его поздравила телеграммой с 
днем рождения, чем вызвала в его семье очередной скандал. И… все как рукой сняло. Он 
перестал сниться, перестал витать в моих мыслях, ушла тоска. 

Вот так слепая или эгоистичная любовь матери может изломать жизнь сыну иди дочери. 

Звездочка 

* * * 

Когда мне было пятнадцать лет, я очень интересовалась магией. Через день ходила к 
гадалкам, гадала на парней, которые мне нравились, и увлеклась так, что не понимала, 
что делаю. В один прекрасный день я решила испытать свою судьбу и попыталась 
приворожить женатого мужчину, в которого я была жутко влюблена, с помощью 
местной ведьмы. Мы часто виделись, но были незнакомы, и я очень хотела с ним 
познакомиться. Приворот заключался в том, что я должна лишь посыпать места, где 
будет ступать его нога, "волшебной землей", взятой с кладбища и заговоренной всякими 
"молитвами". Ведьма все это делала сама, а я только посыпала. И что, вы думаете, 
произошло? А совсем и ничего!!! Вообще ничего! Полный ноль! 

С того момента мир для меня и для моего возлюбленного перевернулся. Через 
несколько недель на меня навалились разные болезни, врачи не понимали, что это 
такое. Говорили, что традиционная медицина не в силе разобраться, надо обращаться к 
"бабкам". Но я никуда не пошла и идти не собираюсь. У человека, в которого я 
влюбилась, тоже начались проблемы: он начал пить (до этого он и капли в рот не брал), 
начались конфликты с женой, много задолжал поставщикам. В итоге клуб, где он 
работал, разорился, а сам он стал алкоголиком. 

Сейчас мне почти восемнадцать, а я так и не познакомилась с ним. Болезни мучают все 
больше и больше, каждый день неприятности… И я очень боюсь, что никогда не встречу 
свою любовь, потому что в один момент я ее прогадала. У меня бывают знакомства, но 
они все мимолетные – на одну ночь… 

Елена Нещясная, 17 лет 

* * * 

Одна дамочка лет около сорока четырех (нам с мужем по двадцать шесть) решила, что 
мой муж должен быть с ней. Даму эту мужу подставил его компаньон по бизнесу – я ему 
жутко не нравилась… Сначала это должна была быть обычная "подстава", но муж той 
даме понравился – она взялась за дело всерьез. Обычными способами завладеть его 
вниманием она не смогла (хотя, судя по ее манерам, дама – проститутка со стажем), в 
общем, приворот сделала. Сделать-то сделала, а должным образом он не сработал. 
Правда, муж стал выпивать (потом бросил пить), но быстро понял, в чем дело – нашел 
способ убрать с себя этот заговор. Зато потом эта дама вызвала бандитов и сказала, что 
мой муж ей должен денег. Нас с ним увезли в лес, его побили и отобрали машину. Его 
компаньон полностью перенял бизнес. 

Казалось бы, и все, но началась мистика. Дама та надеялась, что, испугавшись, мой муж 
придет к ней, но снова не тут-то было. Более того, приворожившая и ее сообщник 
погорели. На них завели уголовное дело за вымогательство и попытку торговли людьми, 
бизнес отобрали те же бандиты, которые били моего мужа (не знаю как, но они узнали 
правду). Более того, бандиты извинились и вернули нам машину. А те двое остались без 
денег, с уголовным делом и полным набором других проблем. 

Мораль – ну вроде и так все понятно. 

Вывод: приворот работает только на тех, кто дает для этого повод. На тех, кого не за что 
"зацепить", приворот не действует. 



И еще. Когда мне было тринадцать лет, мне понравился один мальчик. Я попросила у 
отца (он хорошо разбирается в магии и спиритизме) его приворожить. Отец согласился, 
но сказал: не надейся, что у тебя потом будет нормальная семья – расплатой за приворот 
будет потеря настоящей любви. Я подумала и отказалась (спасибо папе – предупредил). 
С тех пор даже не думаю об этом… А мужчину проще всего удержать лаской и 
постоянным самосовершенствованием – если человек сам себе интересен, он будет 
интересен и другим. 

Радиация Альфовна Квант, 26 лет 

* * * 

Раньше я даже не думала и практически не знала обо всех этих глупостях (гаданиях, 
приворотах и прочем). В жизни все складывалось нормально, хотя всякое, конечно, 
бывало: и плохое, и хорошее… Потом пришла в мою жизнь страсть и любовь, прожили 
мы с гражданским мужем три года и расстались. Не могла и не хотела я с этим мириться, 
потому как любила его невероятной любовью, я бы даже сказала, очень больной 
любовью, потому и стала бесконечно таскаться по всяким гадалкам. Забывая о себе 
самой, о том, что на самом деле я нормальная, симпатичная девушка, не замечая никого 
вокруг, я пыталась приворожить его во что бы то ни стало! 

И о чудо (это я тогда так наивно думала), получилось! Через три или четыре месяца мы 
снова были вместе… но ненадолго. Не прошло и четырех месяцев, как он окончательно 
охладел ко мне, и разрыв наш был настолько тяжелым для меня, что я смутно помню, 
как проходили мои дни. Первое время – тяжелая депрессия, истерики, гулянки, 
случайные кавалеры и так далее. В общем, ужас. 

И началось: я ходила и ходила по гадалкам, купила огромную книгу по приворотам и 
делала многое из того, что там написано. Я читала привороты до умопомрачения, пока 
не попала к еще одной гадалке. Благодаря этой встрече вскоре у меня совершенно все 
изменилось. А дело было вот в чем. Она посоветовала мне, если я действительно хочу 
изменить свою жизнь и понять, что и почему с нами всеми происходит, почитать некую 
литературу. Тогда я не придала этому значения, подумала: очередной развод на деньги 
– и ушла, все с теми же убеждениями. 

Но все же, поначалу просто из любопытства, да и книги стоили всего по пятьдесят 
рублей, я купила их и начала читать. Это оказались книги о Боге, о нашем 
предназначении, о вечном, подробно говорилось о событиях, описанных в Библии, и, 
кстати, о том, какой огромный грех – идти против воли человека, привораживать, 
проклинать, обижаться и унывать, и о многом другом, всего не описать… В общем, после 
их прочтения (хотя я и до этого всегда верила в Бога) в моем сознании произошел 
колоссальный переворот. Я нашла ответы на многие вопросы и стала понимать причины 
наших бед и радостей! 

После этого я очень много молилась и каялась в том, что когда-то занималась 
приворотами и гаданиями. Я выкинула все свои записи и книги по этим грязным и 
грешным деяниям. И с тех пор я ходила к той девушке только раз – сказать ей спасибо 
за книги и поделиться тем, что многое поняла… 

Теперь я как никогда (!) верю в Бога! Верю в то, что все в жизни не случайно, все 
справедливо (даже если кажется несправедливым по земной логике), что в каждом 
человеке есть Бог (и ЕГО (БОГА) 90 %, а только лишь 10 % – это мы и наше сознание). 
Поэтому, общаясь с любым человеком, мы прежде всего общаемся с Богом, и, 
соответственно, когда кому-то делаем плохо, потом и отвечать будем за свои грехи перед 
Богом. Есть очень хорошие слова: Бог не по силам испытаний не дает! Значит, те беды, 
которые с нами происходят, мы можем и должны пережить, и это делает нас сильнее! 

Живу теперь как обычно. Прошло уже больше года после расставания и всех этих 
событий, но мы до сих пор общаемся (не можем забыть друг друга). Я стараюсь 



молиться, ходить в церковь, стараюсь думать, что на все воля Божья, надо только любить 
Господа, любить себя, своих близких, дорогих и родных. В общем, любить жизнь, и 
несмотря ни на что, за все благодарить Бога. 

А того человека я по-прежнему очень люблю. Он уже давно живет с другой. Знаю, что 
эту любовь к нему и эти испытания дает мне Господь. Не скрою, бывает порой очень 
тяжело (я рыдаю во весь голос и замыкаюсь в себе), но потом отпускает… И я снова верю 
в себя, верю в счастье и продолжаю любить. 

P.S.Люди добрые! Не ходите к гадалкам, не привораживайте! Не берите грех на душу! 
Обратитесь к Богу! Верьте в Бога и любите Его! Верьте в себя, и все будет хорошо! 

Светлячок, 24 года 

* * * 

В четырнадцать лет мне очень нравился молодой человек, старше меня, который совсем 
никакого внимания на меня не обращал… Юношеская безответная любовь. 

Как-то на даче нашла старые бабушкины книжки, что-то вроде "Наставления целителя", 
а в них раздел "Любовные привороты", и решила, что это выход из моих душевных 
терзаний. Сделала приворот на яблоко, все как положено, и ровно через указанное 
время объект моих вожделений стал проявлять ко мне удивительной силы навязчивую 
симпатию. Но, узнав его получше, я больше не видела его своей второй половинкой 
(позже узнала, что этот мальчик совсем спился и стал нароманом, хотя никаких 
предпосылок к этому не было). 

А теперь самое интересное: по прошествии нескольких лет появились следующие 
закономерности в моей жизни: чем сильнее мне кто-то нравился, тем холоднее он ко 
мне относился. Все отношения не складывались дольше, чем на несколько месяцев, 
постепенно сходя на нет, а все молодые люди, которые не вызывали абсолютно никаких, 
или негативные, эмоции, становились до тошноты навязчивыми… Не знаю, связано ли 
это с тем заговором или дело во мне, но, прочитав другие истории, теперь я больше 
склоняюсь к тому варианту, что за на первый взгляд безобидный поступок юности мне 
придется еще долго расплачиваться! 

Учитесь на чужих ошибках и не портите себе жизнь! 

СК, 20 лет. 

* * * 

Мне было пятнадцать лет. Как у всех, влюбленность, как у многих, безответная. Тетка 
моей хорошей подруги, женщина неглупая и интересная, услышав мою историю, 
сказала: "Да все очень просто, приворожи его, и все. Я вот в свое время так замуж 
вышла, и прожили много лет". И тетя Аня (назовем ее так) рассказала свою историю. 

Аня была красивой девушкой, от отсутствия кавалеров не страдала, но парень, которого 
она любила, почему-то не обращал на нее внимания. Приворот на крови сделал свое 
дело. Молодой человек влюбился, вскоре они поженились. Родилась дочка. Все бы 
ничего, только муж начал пить и болеть. Умер он в сорок лет, совсем молодым. Анна 
долго переживала, но умница и красавица дочь была для нее утешением и единственной 
радостью. Как говорила тетя Аня, мы с ее дочкой были чем-то похожи… 

Дочь удачно вышла замуж, муж безумно ее любил, на руках носил. Родился внук. А 
через год молодая семья погибла. Тетя Аня осталась одна… 

Тетя Аня рассказывала мне, как делать приворот, а я сидела, и думала: "А зачем мне это? 
Чтобы вот так остаться одной, в сорок-пятьдесят лет, потеряв всех близких?.." 

Аля 



* * * 

У меня есть одна знакомая, ее беременную бросил муж. Была боязнь, что не выйдет 
больше замуж, отношения с мужчинами не клеились, и вот очередному кавалеру 
подсыпала кое-чего в еду. Он женился на ней, купили квартиру, родили дитя… Но вся 
жизнь ее и его превратилась в ад. Он пьет, страшно ревнив без всякого повода, бьет ее 
страшно, ломал нос, ребро, синяки замазывала. Сам в сексе неудержим – одной жены 
ему мало, изменяет в открытую. Практически всегда он ее насилует как хочет, и когда 
хочет, и где хочет. Изменяет ей даже в собственном доме. Он ее и ненавидит, и не 
отпускает сам. Уйти от него она пыталась много-много раз – не получается, а почему, не 
может объяснить. Уже развелись, а живут опять вместе. Думаю, это последствия того, 
что она сделала перед свадьбой. 

Хельга, 29 лет. 

* * * 

Моя прабабушка владела заклинаниями и бесплатно помогала людям. После ее смерти 
моя бабушка помнила лишь немного. Она не испытывала особого желания перенимать 
опыт. Я встретила парня в университете, полюбили друг друга, но произошло… Такое 
впечатление, что его заговорили. Мы расстались. Бабушка дала мне этот заговор. Он 
очень сильный, легкий в применении, немного страшный и прекрасно действует. 

Через год мы поженились, но не чувствовала я прежней любви. Он смог добиться в 
жизни много – денег, положения, знакомства. У нас родилась дочь, тринадцатого числа, 
и мы прожили вместе только тринадцать лет! Он запил, все потерял. И самое главное, я 
не могла от него отделаться. Он до сих пор не женат и хотел бы вернуться. У меня другая 
семья. До второго брака вся моя жизнь была кошмаром. Все мои поклонники после 
недолгого знакомства исчезали без всякого объяснения. В семье были неприятности. У 
дочери сейчас постоянно неприятности. Мы слишком дорого заплатали за это – своей 
жизнью. Трагически погиб мой брат. Если кто-то слышит меня: не привораживайте, не 
ломайте жизнь себе и ближним! У вас не будет будущего! 

Надя, 48 лет 

* * * 

Мне было двадцать три, встретила парня, влюбилась! Мы к свадьбе готовились, платье 
выбрали, банкетный зал. И за неделю до свадьбы он исчез! Искали долго. И моя, и его 
семья намучились поисками. Пошла к гадалке. Если честно, она отказывалась делать 
приворот, сказала, что не может и не сделает, иначе это плохо кончится. Я у квартиры ее 
ночевала. Согласилась, сделала, вернула. Поженились! 

Сейчас он в психдиспансере. В неделю раз навещаем. И что он, по-вашему, говорит, как 
только я вхожу? "Уберите эту темноту, я не могу видеть!" 

Девочки, а я-то всего неделю прожила с ним в браке. Никогда не поступайте так с 
людьми! 

Лейла, 25 лет. 

* * * 

Мы Катей живем вместе пять с половиной лет, у нас есть дочь Оксана, ей четыре года. 
Месяц назад мы поссорились из-за того, что она захотела сдать на права, а я не 
позволил, потому что ревную очень сильно. Она впервые за эти годы сказала мне, что ей 
никто не может приказывать и она делает, что хочет. Я собрался и ушел к родителям. 

Потом со временем она стала меняться, стала другой, независимой, стала чаще 
оставлять дочь и уходить по своим делам. Она говорит мне такие слова, которых я не 
слышал от нее никогда. Я решил заставить ее полюбить меня, чтобы вернуть семью. Я 



очень скучаю и по ней и по дочке. Пошел к одной бабушке и дал наши с Катей 
фотографии. Она сказала, что через неделю-другую Катя ко мне вернется. Катя в скором 
времени вернулась, но чтобы просто переспать со мной. Жить со мной она также не 
хотела, даже еще хуже стало. Она стала чаще ходить по дискотекам, а у меня участились 
попытки самоубийства. 

Я сейчас еще сильнее ее люблю, просто жить без нее не могу. И мне кажется, что из-за 
этой бабушки я не только потерял любовь, но и стал ненормальным. Я ей не нужен как 
муж, я ей нужен как половой партнер. Не повторяйте моих ошибок. 

Артур, 22 года 

* * * 

Начала встречаться с одним хорошим человеком, было все просто замечательно. Он 
вытащил меня из депрессии, стал тем, кто дает понять, как может от счастья рваться 
сердце из груди. Как я любила! И как же нам было хорошо вместе! Я была просто в 
эйфории. Даже сейчас, когда я пишу, у меня прокатывается теплая волна грусти. 

И вот однажды с подругами решила погадать за компанию. Вышло вот что: "Парень 
тебя любит, но вместе не будет, уйдет, и удержать не сможешь, если не заговоришь". Ну, 
я приняла все в шутку, а ночью, оставшись одна, подумала: не пойдет так. И повелась на 
это, заговорили мы его. 

И что вы думаете, отношения начали таять просто на глазах. Я и все окружающие были 
просто в шоке, так неожиданно и странно это происходило. Мы перестали нормально 
разговаривать, затем просто общаться. Ни из-за чего!!! В итоге я страдала (очень и очень 
сильно) по нему год. Были периоды, что я ревела и умоляла его ко мне вернуться. Но он 
был как скала. Я просила мне все объяснить, но он или отмалчивался или говорил, что 
сам ничего не понимает. В итоге так мы и расстались, непонятно, без объяснений. 

Теперь, по прошествии нескольких лет, мы общаемся по-дружески. И однажды у нас 
произошел откровенный разговор, из которого я узнала, что он любил меня еще очень 
долгое время, больше года после нашего расставания. И он догадывался, что я его тоже 
любила. Но была какая-то сила, которая его от меня отталкивала, если я находилась 
рядом. Ему даже становилось плохо (я вспомнила, что как-то раз в День города мы 
встретились у друзей в их квартире. Стоило мне зайти, и он как-то побледнел, хотя 
ожидал меня видеть и был рад, но через десять минут его стало тошнить, рвать, а потом 
его друг увез домой, где его сестра всю ночь ему носила то воду, то тазик). 

В общем, он говорил, что ему стали сниться какие-то странные сны про мои измены 
(которых не было!!!), стало мерещиться, что я за ним везде хожу, и так далее. 

Может, глупо винить в этом приворот, но я не верю, что у нормальных, адекватных 
людей (если меня после моих глупостей можно так назвать) отношения могут 
развиваться подобным образом. 

Лолита, 25 лет 

* * * 

Истинная история, имена изменены. Девушка Аня решила приворожить молодого 
человека, в которого была безответно влюблена. Если бы она знала о последствиях, 
наверное, подумала бы много раз, стоит ли делать это. Но она была молода и 
легкомысленна. И легко, не задумываясь, решилась на это поистине черное дело. 

Причем сделала она это в самый страшный сатанинский день (двадцать девятый 
лунный день). Сама о том не подозревая, она призвала таким образом на помощь все 
самые темные силы, которые существуют в природе. Аня была по природе человеком 
светлым, чистым и потому, совершая такое черное деяние, как приворот, предала сама 
себя, свою чистую природу, а значит, дала темным силам полную власть над собой. 



Приворот ей удался. Молодой человек женился на ней. И тут начались страшные вещи. 
Аня серьезно заболела. Казалось, в организме последовательно разваливаются все 
органы и системы. Она перенесла несколько серьезных операций. После года мучений, 
затратив огромное количество денег на лечение, более или менее пришла в себя, едва не 
оставшись инвалидом. Но получила окончательный приговор врачей: детей у нее не 
будет никогда! 

Забыла сказать, что Аня была талантливой пианисткой. И вот, едва успев выйти из 
больницы после долгого лечения, она упала и сломала руку. Сломала так неудачно, что 
рука долго не срасталась, а когда срослась, выяснилось, что по-прежнему играть она уже 
не может. От профессии пришлось отказаться. (Все объясняется просто: черные силы, 
которые Аня привлекла в свою жизнь, делая приворот, обратились против нее, начали 
разрушать ее изнутри.) 

Отношения с молодым мужем у нее складывались очень тяжело, были натянутыми. Он 
постоянно прибывал в нервном, раздраженном состоянии. Причем она заметила, что 
такой он только с ней. С другими людьми он был вполне милым и доброжелательным. И 
здесь все понятно: ведь сделав приворот, Аня заставила своего любимого поступить 
против ее воли. Приворот – это подавление воли другого человека. В глубине души 
человек чувствует, что он не хочет быть с этой женщиной, не хочет жениться на ней, но 
какая-то непонятная сила настойчиво тянет к ней, буквально принуждает быть с ней 
вместе. Человеку очень плохо, он постоянно испытывает дискомфорт, он и рад бы 
убежать от этой женщины, да не может, как будто веревками привязан. Об истинной 
любви речи быть не может. 

Конечно, в этой ситуации больше пострадала сама Аня – осталась почти инвалидом, 
лишилась и любимой профессии, и надежды на счастье материнства. Это заставило ее 
глубоко раскаяться в содеянном. Она отпустила своего мужа, поняв, что ни любви, ни 
счастья в этом браке не будет. Он сейчас снова женат и на этот раз счастлив. А вот Аня 
одинока. Работает в основном на лекарства и пока не видит перспектив… 
Расплачивается за грех, совершенный в юности. 

Мария, 20 лет 

* * * 

Была у меня в семнадцать лет очень сильная любовь. Потом мы расстались, причем по 
моей вине. Я девушка очень ветреная была, парней меняла как перчатки, а он все терпел 
и прощал. Но и ангельскому терпению приходит конец, он бросил меня. И уходя, сказал: 
"У меня все будет хорошо, а ты останешься на всю жизнь одна". 

Я повзрослела, поумнела, стала совсем другой. Но его слова не выходили из головы. Они 
словно оказались пророческими. Когда узнала, что он женился и у них будет ребенок, 
внутри меня словно что-то перевернулось. Поняла, что никто мне не нужен, кроме него. 
Сделала сама простенький приворот, на свечах, и одновременно прочла заговор на 
остуду между супругами. Причем делалось все это с огромной надеждой на результат. И 
чем я только тогда думала?! 

Результат. У его жены произошел выкидыш на шестом месяце, были бы близняшки; она 
запила. Он обрывает мне телефон и буквально высох за эти три месяца. А я понимаю, 
что он мне не нужен! Родители мои развелись, папа запил, мама уехала. 

На себе пока я последствий не почувствовала. Но ведь впереди вся жизнь. Надеюсь 
отмолить свой грех в церкви, исповедаться. 

Хочу сказать всем девушкам: милые, не делайте приворотов никогда, только сломаете 
жизнь себе, своим близким и человеку, которого любите. Безответная любовь – тоже 
любовь. 

Грешница, 21 год 



* * * 

В жизни своей в определенный отрезок времени (приблизительно пятнадцать лет) я 
нередко пользовалась приворотной магией. И ведь читала с таким азартом эти 
заклинания… А главное, помогало всегда! Например, встречалась я как-то с парнем (он 
был старше меня лет на десять), потом рассорились, разругались, и он меня бросил. 
Пришла в дом к подруге, а у той было множество книг о магии… И что, и где, и как… 
Прочитала заклинание "от души" и… через пять минут он мне позвонил и умолял 
простить. А потом я сама от него ушла. 

Читала много еще на кого. Мне тогда казалось, что это так все просто и легко. Так можно 
покорить мир… А сейчас с каждым годом все хуже и хуже… Настоящей любви у меня 
нет. Проходит год – полтора в отношениях, и мне надоедает человек, мы расстаемся. Я 
делаю им очень больно, но с собой сделать ничего не могу. В течение шести лет 
беспрерывно встречаюсь с разными молодыми людьми… И со всеми не более года-
полутора, но и не менее… Почти все парни, с которыми я была, остаются после моего 
ухода в депрессии. На данный момент знаю только одного, который смог продолжить 
свою жизнь нормально, а не в одиночестве. Три года назад похоронила лучшего друга – 
мальчишку совсем, несчастный случай… Со здоровьем вообще кошмар, в особенности по 
женской линии. Перенесла несколько операций. Впереди груда антибиотиков. Сердце 
болит… Не знаю, связано ли мое нынешнее положение с магией или нет, но больше, 
кроме как за эту самую магию, мне вроде расплачиваться не за что. 

Думайте сами… Я не буду отговаривать никого от магии и приворотов, только скажу 
одно: если вам не дорого свое здоровье, здоровье близких, семьи – вперед, дерзайте! 
При использовании магии вы платите слишком большую цену за недолгую радость, 
потому что долгой она просто не станет. Ничего не проходит бесследно. Подумайте о 
будущем, если хотите его (будущее) иметь. 

Тигра, 21 год 

* * * 

В первый и, слава Богу, единственный раз я пыталась приворожить парня в тринадцать 
лет. Ему было семнадцать. Я была очень уверена в своих силах. Читала заговор в 
полнолуние, в полночь. Мальчишка действительно в меня влюбился. И все бы хорошо, 
только мои родители были категорически против нашего с ним общения. Встречи 
запретили. Я очень переживала. А он все ходил ко мне под окна, плакал… Потом наши 
дороги совсем разошлись. А вот недавно узнала, что он утонул. Может быть, это никак и 
не связано с тем приворотом. И вполне возможно, что тогда он просто в меня влюбился, 
но как-то жутко мне стало, когда услышала о его гибели. А вот сейчас, учась на 
факультете филологии, пишу курсовую на тему русских любовных заговоров. Чем 
дальше, тем хуже. Есть, наверняка, что-то такое во всех этих словах… Вроде бы 
абракадабра, но результат может быть непредсказуем. Страшно. 

Блондиночка, 20 лет 

* * * 

Ни когда не делайте этого. Мой молодой человек, когда я решила с ним расстаться, меня 
приворожил. То, что на мне приворот, я поняла не сразу. Сначала я повсюду слышала 
его имя, потом начались галлюцинации. Думаю о смерти. Теперь у меня на теле 
вскакивают язвы, проходят, вскакивают в других местах, на голове, на животе. Я не могу 
работать, встречаться с мужчинами, я забросила все!!! И могу с ним только сексом 
заниматься, не больше! Я вижу, как он стал плохо выглядеть. Что же будет дальше, я 
думать не хочу! 

Неверная, 27 лет 

* * * 



Мне было четырнадцать, ему – тридцать восемь. Мне казалось, что я люблю его. Видела 
его четыре раза в жизни. Сейчас понимаю, что была глупа, а тогда просто корчилась от 
любви. 

В Хеллоуин нашла приворот и в двенадцать ночи сделала его. Мужчину я больше не 
видела, а через неделю умер самый любимый и близкий мне человек… 

Не надо этого. Лучше хорошенько помолиться… Или смириться и направить энергию от 
любви в другое русло… не знаю… скажем, собак начать разводить. Все наши судьбы – в 
руках Божиих. Не надо насильно менять вашу жизнь, а тем более жизнь другого 
человека. 

К., 17 лет 

* * * 

У меня была замечательная семья, но как-то я познакомилась с молодым человеком на 
вечеринке у друзей, и у нас завязались отношения. Ничего близкого не было, но он 
проявлял такое внимание и был настолько ласков со мной, что меня это подкупило. Я 
бросила мужа, и постепенно наши отношения переросли в нечто большее. Но мне было 
что-то непонятно: занимаясь любовью, он старался доставить удовольствие мне, а сам 
порой ничего не хотел. Понимал меня с полуслова, дарил дорогие подарки и водил в 
дорогие рестораны, причем зарплата у него была небольшая, и он не занимался 
никаким бизнесом. 

Мы жили каждый в своей квартире, только в выходные он оставался у меня, иногда 
куда-то спешил. Я думала только о нем и пыталась разгадать его действия. В один из 
дней я задала ему несколько вопросов, от которых он пришел в замешательство (после 
года, проведенного вместе) и стал избегать меня, а гораздо позже сказал, что я его 
должна забыть навсегда, и ушел из моей жизни. Я мучилась в догадках, почему я 
отдавала ему свое сердце, и он так поступил со мной, смутившись от моих вопросов; я 
была близка к правде, но не хотела в это верить. 

Тогда я обратилась к магу за приворотом, я хотела вернуть его, я любила его. Приворот 
не действовал, повторяли множество раз, он звонил и молчал в трубку, существовала 
связь, а результатов не было. В итоге меня начали выслеживать и навязываться в друзья 
ярко выраженные геи. Мое сердце болело, у меня не было желания жить, я просыпалась 
с мыслями о нем. И тогда я поняла, что мои вопросы попали в цель – он был гей, к тому 
же занимающийся проституцией, поэтому он не мог со мной разговаривать по телефону, 
поэтому у него водились деньги на рестораны. Он меня использовал в своих целях, 
представляя друзьям как свою женщину. Он хотел быть как все, но в то же время у него 
была двойная жизнь; просто моя любовь мне затмила глаза. Я никогда не сталкивалась с 
этим, но потом мне пришлось бежать к магу и делать отворот, так как моя жизнь была 
несносной, я увядала на глазах, а он, встретив меня на улице один раз, бросился в 
бегство. 

Это была страшный момент моей жизни, потом я постепенно выходила из депрессии, 
пошла на исповедь, обратилась к Богу. Сейчас я встретила человека, с которым 
счастлива, он знает мою историю и поддержал меня в трудный момент. Но могу сказать 
положив руку на сердце: ни к чему делать привороты, не всегда можно понять, для тебя 
этот человек или нет, лучше самим "ковать" свое счастье, а человек, предназначенный 
вам судьбой, рано или поздно встретится. 

Лейла, 38 лет 

* * * 

Я любила парня, так сильно, что просто слов нет, кроме него, никто был не нужен. 
Против мамы шла, только чтобы с ним быть, а он по натуре своей бабник! Думала, 
приворожу, станет только моим, сначала пробовала слабые привороты, потом по 



фотографии раз десять, потом сама читала что-то, далее мы с бабкой вместе стали 
читать заговоры, потом она мне его к земле приворожила… Не помогло! Мы не вместе, 
он остался бабником и так же продолжает писать, что любит, хотя это неправда. 

Я встретила человека, которого действительно полюбила очень сильно, и он меня любил 
действительно чистой любовью, о которой только и мечтаю теперь, а мне захотелось 
большего, чтобы даже он не разговаривал с другими девчонками, чтобы меня одну и 
видел. Прошел год, мы стали ссориться, теперь (прошло два года) он меня не замечает, у 
него есть родственники, друзья, Интернет, "аська" – вот с ними он сейчас общается. Я же 
ему нужна только чтобы переспать и чтобы я ему приготовила, а я его так же люблю. 
Если я у него спрашиваю: "Почему у нас сейчас так все?" – то он просто молчит и даже 
не знает, что ответить. Скоро нашей любви конец! Я так не хочу в это верить, но это так, 
я не знаю, как с этим справлюсь… больше всего боюсь опять прийти к этим приворотам! 
Как только представлю, что он может с другой быть, на все готова. 

Не знаю, как жить, так тяжело на душе, слов нет, и винить некого, сама во всем 
виновата. И вот сейчас почитала посты других людей, что после приворота парням 
нужно только переспать. Я раньше это и не понимала, из-за чего, как домой идти после 
работы. Мне стыдно на него даже смотреть, девчонки, мне реально страшно. Я так 
сильно хочу малыша и боюсь, что не смогу иметь детей, я так раскаиваюсь в содеянном. 

Не повторяйте такого!!! 

Да, и еще забыла рассказать самый жуткий момент в этой истории: парень, которого я 
приворожила первым, ушел в армию, я очень страдала; после очередного приворота он 
пришел ко мне!!!! Ночью, когда я легла спать, он просто тихо подошел (точно как 
живой, в своей майке, теплый, и кровать под ним прогибалась) ко мне, стал рядом 
ложиться, я хотела закричать от страха, а голоса нет, я пытаюсь что-то сказать – не могу! 
Зная, что в такой момент нужно перекреститься, я попыталась, он стал держать мои 
руки с такой силой, что просто невозможно вырваться, кое-как, как – даже сама не знаю, 
перекрестилась, и все… его не стало. Девчонки, ЭТО ПРИХОДИЛ БЕС!!! Это ужасно!!! 

Не делайте этого!!! 

Очень глупая 

* * * 

Это случилось в день моего рождения. Мне исполнилось тогда шестнадцать лет. Лето, я 
вышла из парикмахерской и встретила его. Он был с другом и не смотрел на меня, а друг 
заинтересовался. В конце лета мы с подружкой гуляли, и я вновь увидела его. Он 
подошел ко мне и начал знакомиться, он меня не узнал. Позже он сказал, что мы где-то 
встречались раньше, я промолчала. Мы стали встречаться. Он был старше меня на 
двенадцать лет. Иногда ходил к гадалкам за предсказаниями. 

Так пролетело лето. Он хотел серьезных отношений, семью, говорил о детях, я не 
обращала на это все внимания. Однажды, после визита к гадалке, он пришел и сказал, 
что ему сказали, что он сгорит от любви одной девушки, причем она будет на двенадцать 
лет то ли старше, то ли младше, точно ему не сказали. Я ответила: "Не верь, все чушь". 
Раньше он встречался с девчонкой, они расстались. И вдруг она приглашает его к себе на 
день рождения. Я обиделась, ушла, не хотела слушать ничего. Солнце перестало светить 
для меня в тот день. Я поменяла квартиру, переехала в другой район. Пыталась начать 
жизнь заново, не смогла. 

Я позвонила ему, он был рад, но жил уже с другой. Моей задачей было вернуть его. Я 
сделала приворот на смерть. Или он со мной живой, или без меня, но мертвый. Я 
поехала на кладбище и делала приворот в три этапа. Раз читаешь, потом на девятый 
день, потом на сороковой. Я ходила с зажженной свечой и читала заклинание на 



кладбище. Был сильный мороз, около двадцати градусов, и кровь текла из носа, голова 
кружилась, но я не останавливалась, шептала заклинание. 

Мы встретились весной, он болел. Передо мной стоял высохший человек, румянца на 
лице не было, потухшие глаза. Я опешила на минуту. Стали вновь встречаться. 
Собрались расписаться, он просил познакомить его с моими родителями, я согласилась, 
назначили день, жду, его нет. Звоню, не отвечает. Я ждала четыре дня, потом поехала к 
нему, никто не открыл. Я пошла к его другу, он сказал, что его вчера похоронили. 
Объяснил где и сказал: "Ты найдешь". 

Ужас. Это было на том самом месте, где я его привораживала… Прошло десять лет, и я 
прихожу к нему каждый год. Он не остался со мной, он ничей. 

Алла, 27 лет 

* * * 

Восемь лет уже тянется моя история, то затухая, то вновь разгораясь. Полюбила одного 
человека, после двенадцати лет супружества изменила с ним мужу. Роман был бурный, 
но недолгий. У него – очередной, у меня – единственный. Он любитель женщин и свою 
семью разрушать не спешил, хотя эпизодически отношения поддерживал со мной. 

Переболела, но до этого успела совершить глупость – привораживала. Толку не было, 
ожидаемого чувства не случилось. Но через несколько лет начались у меня приступы 
депрессии, утраты интереса к жизни. Он процветает, а я чахну. Вот последнее время 
снова отношения забурлили, а на душе кошки скребут. С мужем я развелась, но 
расстались хорошо, общаемся, исчезло зло и непонимание. Нового принца на горизонте 
не появилось. А я после всех опытов с приворотами и гадалками привыкла жить в 
состоянии надежды и ожидания, а ведь, как известно, самая страшная пытка – это 
пытка надеждой. И вот от того, что ничего желаемого не произошло, видимо, депрессия 
и набросилась. 

Сейчас я работаю над собой так истово и постоянно, как еще ничего в жизни не делала. 
Я приучаю себя жить в радости здесь и сейчас, я каждый день благодарю Господа за все 
блага, даруемые мне и моим близким. Я отпускаю от себя этого человека, пусть он будет 
счастлив своим счастьем. И я верю, что мое счастье придет ко мне – никогда не надо 
жить с мыслями о неискупаемости греха! На то мы и люди, чтобы совершать поступки, 
порою под влиянием эмоций и обстоятельств. 

Меня удивило большое количество писем на вашем сайте от совсем молоденьких 
девочек. Если они не одумаются, через несколько лет это приведет их к краю пропасти, и 
не все сумеют удержаться и не упасть в нее. Милые девочки! Вера в Господа в каждой из 
вас, и Он любит вас, и прощает, и посылает посильные испытания. Если так случилось – 
погнала любовь к гадалкам и ворожеям, – попросите сами у Господа прощения. Не 
ищите посредников, Бог живет в душах Своих творений, а не только под сводами 
церкви. Если нужна посторонняя помощь – придет и она в виде нужного человека, 
книги, доброго слова. Все будет хорошо, пока жива душа. А любовь – она не имеет пола 
и возраста, и она всегда будет с вами. Добра и любви всем, кто оступился и хочет 
подняться. Все получится! 

Елена, 39 лет 

* * * 

В шестнадцать лет я влюбилась в мальчика. Были нежные встречи, слезы по ночам… Я 
очень хотела, чтобы он был моим. Любой ценой. Он был первым, кто обратил на меня 
внимание: были у меня проблемы с внешностью, потом их исправили, но комплексы 
остались. 



Я очень боялась его потерять. Секса не было – я очень этого боялась, и надоесть тоже 
боялась. А потом он как-то отдалился (или мне это показалось). Сейчас даже не знаю. И 
я привязала его к себе. Сгоряча, от отчаяния. Я могу это делать, у нас семейное. Глупо 
звучит, но я, если постараюсь, могу, например, взглядом свечку зажечь… Я знаю, что это 
грех, я держу себя в руках, но тогда… Я так хотела, чтоб он был только мой, любой 
ценой. 

В общем, я его получила. И цену заплатила, и еще буду платить. Всей своей молодостью 
и сединой в двадцать лет. И вечным стыдом и страхом за детей. 

В общем, я вцепилась в него и прошла мимо любви, которая могла быть так возможна… 
Мимо человека, который действительно меня любил. Который действительно был моим 
человеком. Мой привороженный муж сошел с ума, и я много лет была женой 
душевнобольного, не имея сил расстаться с ним. Одновременно мучая другого человека. 

Я бросила мужа. Ушла к другому. Я не понесла крест до конца. Только его рук и его глаз 
мне не забыть никогда. Он любил меня по-щенячьи. И мне страшно при мысли, сколько 
он выстрадал. Шизофрения… У него не было интеллектуального дефекта, вне приступа 
он был нормальным. И другие болезни… Он вообще не пил спиртного, не курил, но 
мучился из-за язвы, которая никак не отпускала. Ему в двадцать семь лет три четверти 
желудка вырезали, и чудом только он тогда жив остался… И с желчным пузырем 
проблемы, он последние годы жил только на таблетках, без них никакая пища не 
усваивалась. Но при этом он умел смеяться и умел работать. Только жить без меня он не 
мог. И не смог… 

Вот и все. Я знаю, где он сейчас. Уверена. А еще знаю, где буду я сама. И знаю, что я это 
заслужила полностью. Я так ему ничего и не рассказала. Но я знаю, что он бы меня 
простил. Он всегда и все мог мне простить. Я в его глазах не могла быть виновата. 
Только я сама себя никогда не прощу. 

Анастасия, 27 лет 

Привычка привораживать 

Началось все с простого любопытства. В начале 90-х, когда в нашу страну хлынула 
разная интересная литература, где-то нашла книжку по магии. Мне в мои тринадцать 
лет казалось очень забавным, что при помощи несложных действий можно 
приворожить человека, заставить его страдать по тебе. Меня тянул мир 
сверхъестественного, загадочного и непостижимого. О Боге я тогда не думала, да и не 
знала. 

Влюбившись впервые и безответно все в том же возрасте, я прибегла к чтению какого-то 
любовного заговора. Делала все, как там было сказано, заучивала, повторяла слово в 
слово, глядя на фото. И… ничего не произошло. Он влюбился в мою подругу. На какое-
то время, решив, что все это ерунда, забросила эти увлечения и забыла. Пока в 
следующий раз меня вновь не посетило чувство влюбленности. 

Выбрала уже заклинание посерьезнее, снова повторила свои действия. И снова 
напрасно, никакого "положительного" результата любовного приворота не было. Тогда 
решила, буду читать эту чепуху каждый раз, когда понадобится, пока не подействует. Я 
относилась ко всему происходящему как к шутке, и иногда произносила слова 
заклинаний просто для успокоения совести, мол, сделала все возможное. 

В том же возрасте я начала сильно болеть. Обычная простуда дала серьезное 
осложнение, я мучаюсь до сих пор и уже записана в разряд хроников. Тогда я себе 
попыталась помочь все теми же заговорами. Не помогло. 

Меня начали мучить кошмары и депрессии. Такой настрой я связывала с тяжелым 
переходным возрастом. 



Так получилось, что от пагубного занятия не отказалась и позже. Не часто, но, бывало, 
прибегала к разного рода литературе и приворотам, которые по-прежнему не 
действовали на объект, зато действовали на меня. Вернее, наоборот, если у человека 
была ко мне симпатия, то после моих действий она вскоре проходила. 

Окружающие считали меня красивой, я нравилась и не испытывала недостатка во 
внимании, вот только счастливой не была. С легкостью знакомясь, так же легко 
оставалась одна. По сути, я всегда была одна. Депрессия и злоба на окружающий мир 
стали спутниками жизни. Чем старше становилась, тем больше все это накапливалось. 
Болячки не отступали. Меня преследовали суицидные мысли. 

И я сделала вывод: сглаз или порча. Побежала снимать. Как раз к этому моменту 
началась вседозволенность для такой деятельности. Ходила по гадалкам и целителям. 
На мою больную душу наваливались новые проблемы. Ходила раскидывать карты Таро, 
каждый раз знакомясь с парнем, брала его фотку и бежала к ясновидящей, чтобы мне 
сказали, нужен ли он мне в моей дальнейшей жизни. Естественно, они меня "лечили". 
Обещали, что все будет хорошо. Но становилось все хуже. Однажды я пригласила в 
квартиру странных людей, которые "почистили энергетику", пели странные песни. До 
сих пор не знаю, кто это. Но в семье после этого и без того нелегкая ситуация 
осложнилась. Хочется верить, что большинство тех, кого я посещала, обычные 
шарлатаны. 

В двадцать четыре года опять вернулась к приворотам, потому что отчаялась в том, что 
собственными силами смогу создать семью. Прочла в очередной раз какое-то 
заклинание, совершенно непонятно, для чего мне это было нужно. Ждала звонка от 
одного человека, к которому, как мне казалось, испытывала определенные чувства. Суть 
была в том, что нечистая сила должна была его скрутить и немедленно напомнить обо 
мне. Как ни странно, он позвонил в ту же минуту, как я закончила читать. Правда, все 
это время, пока я читала, было как-то не по себе. Отношения с этим человеком само 
собой разрушились очень скоро. 

После того как я разошлась с тем человеком, окончательно уверилась, что со мной что-
то не так. Но я не видела, не осознавала, где корень проблемы. Понимала, что мне 
плохо, с каждым прошедшим годом, с каждым расставанием становится хуже и тяжелее. 
А лечиться пыталась все тем же. Заговор от тоски, от любви, приворот и так далее. 

Последнюю попытку "исцелиться" сделала полтора года назад. Попала к одному 
целителю, он сразу поставил диагноз "венец безбрачия" и три дня колдовал надо мной. 
Меня подкупило то, что по комнате у него были расставлены иконы, он постоянно 
заглядывал в Библию и при этом что-то шептал вполголоса. Называл себя 
наследственным целителем. Когда лечил, одевал на голову мне повязку, водил над 
головой свечой, давал выпить святой (с его слов) воды. Мне в руку вкладывал иконку. 
Все выглядело очень убедительно. Перед тем как начать лечение, предупредил, что 
может быть плохо, можно потерять сознание, голова закружится или что-то подобное. 
Действительно, было не по себе; с моей знакомой, которая дала координаты этого 
человека, именно так и произошло. 

Он не первый "целитель", который говорил о таких вещах. Все начинают лечение через 
обострение, так они это объясняют. Плохая энергетика уходит, но потом будет легче. На 
самом деле, даже если после такой ломки организма и произойдет облегчение, потом 
станет еще хуже, и не только физически. Человек, вспоминая о временном облегчении, 
снова побежит к целителю, потихоньку превращаясь в марионетку. 

Потом я принесла ему фотографию очередного молодого человека, он сказал, что 
парень очень серьезный и мне надо с ним встречаться. Намучилась впоследствии из-за 
этого парня ужасно. Он хоть и был неплохим, но оказался бывшим самоубийцей, 
который до сих пор не разрешил свои душевные проблемы. Мы вообще не могли 
общаться, но, памятуя о словах целителя, довольно долго пыталась выстроить с ним 



отношения. После того как я поняла, что положительного действия целитель на меня не 
произвел, перестала к нему ходить. Но меня постоянно терзает вопрос: кто он такой и 
что за действия он производил? Когда я пришла к нему в четвертый раз, он сказал 
странную фразу: "Я знал, что тебя ко мне приведут еще раз, вот ты и пришла" На тот 
момент я не задумывалась, кто ведет меня туда, почему, несмотря на то что после 
общения с этим человеком тяжело и неприятно, все равно тянет прийти к нему и отдать 
достаточно большую сумму денег. 

Самое странное, что в Бога я верила. Вернее, я думала, что Он есть, только не любит 
меня. На самом деле я уже сама была настолько далека от Него, что давно не различала 
плохого и хорошего. Не могла объективно оценивать свои действия и поступки. В 
церковь заходила иногда. Поставлю свечки, попрошу счастья и здоровья, и все. Хотя 
становилось немного легче, но потом все возвращалось, ведь я не испытывала ни стыда, 
ни раскаяния, напротив, считала, что не делала ничего плохого. Для меня "грех" 
означало – убил, украл, обманул. Про остальное я не хотела задумываться, а иногда и 
вовсе считала, что дурное останется незамеченным. 

После посещения целителя стало еще более тягостно. Я не понимала, почему мне так 
плохо, совсем запуталась и медленно катилась вниз. Все время плакала, не успевала 
чуть-чуть прийти в себя, как начиналась новая депрессия. Блуд, алкоголь, постоянный 
страх перед жизнью – в этом всем я жила. Вернее, существовала. Еще кошмары, один и 
тот же страшный сон. Оказываюсь в каком-то странном месте, темном и жутком – 
квартира, заброшенный дом в деревне, темный лес, – и знаю, сейчас будет страшно. А 
потом вижу, чувствую, даже не понимаю что, но оно душит меня и наваливается. 
Просыпаюсь от собственного нечеловеческого крика, бужу весь дом. Так вот, если 
раньше эти кошмары были нечастыми, то в последний год это происходило как 
минимум раз в неделю, а то и два. Я думала, что это особенность психики. 

Половину дела темные силы уже сделали. Теперь оставалось только подталкивать меня 
на дальнейшее падение. А мне уже было все равно. В какой-то момент осознала, что 
пить в одиночестве стало нормой. Более того, это казалось единственным лекарством от 
пустоты. Сначала пиво, джин-тоник, вино, потом уже и водка. Не помню, как ночью 
оказывалась на улице, почему мне хотелось напиться… 

Окружающие ничего не замечали. Не вязался у людей мой приличный внешний вид и 
мое внутреннее состояние. Только мама видела мое постоянно мрачное лицо, мои 
выходки, ведь я стала неуправляемой. Как будто кто-то толкал меня на грех. 

Часто со мной случались такие вещи, когда я должна была остановиться и задуматься. 
Но я была глухой и слепой. Мне встречались неплохие ребята, которые серьезно ко мне 
относились, звали замуж, но к ним мое сердце было равнодушно. Я не могла любить. Я 
не заметила, как постепенно из цветущей красивой девушки превратилось в вечно 
плачущее и страдающее существо. 

Дома все время было душно, я часто выскакивала на улицу, мне нужно было дышать 
воздухом. Часто ночью блуждала по городу в одиночестве, пила. Прошлую зиму 
вспоминаю с ужасом. Иногда мне кажется, что это была не я. Медленно сходила с ума. 
Мне казалось, что в этом мире нет никакой радости, прошлое печально, будущее 
безнадежно. Ничего не радовало, и хотелось умереть, хотя ничего особенного не 
происходило. 

Меня постоянно душила злоба. Однажды я сорвала с шеи крестик. Просто кинула его на 
пол и сказала, что больше ни во что не верю. Хотя ношу его очень давно и снимала 
только когда посещала целителей, гадалок или сама что-то читала. Может, боялась, что 
их магия не подействует. Когда я сорвала крестик, ненавидела себя и всех, понимала, что 
так нельзя, что это страшно, надо остановиться, но уже не могла. Залезла на подоконник 
и мечтала спрыгнуть вниз, но страх причинить себе боль был сильнее. Потом испытала 



ужас из-за своего поступка, но изменить уже ничего не могла. Самое страшное, что это 
было в самый главный христианский праздник – на Пасху. 

Той же весной я встретила одного человека. Встреча и расставание с ним перевернули 
мою жизнь. Пелена спала с глаз. Когда мы с ним встретились, я решила, что он мое 
единственное спасение, что любовь, семья и ребенок – то, чего мне больше всего 
хотелось, смогут меня спасти и я смогу выбраться из липкой паутины. Но мы расстались 
при очень печальных обстоятельствах. Когда я с ним рассталась, решила, что это конец 
моей жизни, настолько циничен был его поступок. 

Но именно в тот момент я нашла в себе силы обратиться к Богу, и Он услышал меня. Я 
поняла, что могу выбраться, но только с Его помощью. Три дня тогда я сокрушенно 
плакала и просила простить меня и вытащить из этого всего. Только тогда увидела свою 
жизнь со стороны, почувствовала стыд, страх, ужас. Тогда я почувствовала, что Он рядом 
и не оставит, если буду держаться за Него. 

Легче мне стало сразу после раскаяния. Это было чувство стыда за все свои поступки, 
которые уже невозможно вычеркнуть из собственной жизни, и вместе с тем радости, 
потому что я больше не чувствовала себя одинокой, а главное, поняла, что могу начать 
все сначала. Именно тогда я по-настоящему открыла для себя Священное Писание. 
Читала днем, ночью, постоянно, когда появлялась свободная минута. Ведь раньше 
много раз открывала Библию, но, прочтя пару строк, закрывала снова. Молитвы 
никогда не получалось дочитать до конца, если пыталась читать духовную литературу, 
было чувство досады. 

Путь в церковь был долгим. Не могла пересилить себя и зайти, несмотря на то что 
раньше заходила спокойно. Просто раньше не задумывалась о том, насколько опасно то, 
что делала, каким тяжелым грехом это является. Молилась, чтобы Господь помог мне. 
Однажды, выйдя из метро и собираясь зайти в магазин, поняла, что мне очень хочется 
зайти в церковь, которая находилась рядом. И я пошла, вернее побежала, и уже не 
захотела уходить. 

Еще более долгим был путь к исповеди. Первый раз был сложен, второй – еще сложнее. 
На первой исповеди не получилось сказать почти ничего. Когда шла второй раз, думала 
о том, как же трудно решиться. Боялась, что не смогу себя пересилить. Но ведь грехи 
мои тяжелы, грешить легко, каяться сложно. Самым сложным оказалось рассказать все 
как есть. 

Причастие стало для меня настоящим праздником. Не могу передать словами те 
чувства, которые я испытала. Я плакала в церкви, и как будто стопудовые камни падали 
с души. 

Сейчас у меня совершенно другая жизнь. Не все дается легко, приходится прилагать 
усилия, чтобы какую-то ситуацию разрешить по-христиански. Но с молитвой все 
возможно. После раскаяния некоторые проблемы ушли сами по себе. Мне просто стали 
противны многие вещи, которые до того считала нормой. В жизни появилось много 
хороших людей, которые очень помогают мне. Как-то незаметно сменился круг 
общения. Когда душа потихоньку излечивается, то меняется и внешняя жизнь. Хочется 
жить, а главное, жизнь наполняется иным смыслом. 

Каждый день я благодарю Бога за то, что все произошло именно так. Было очень 
больно, но именно эта боль вернула меня к жизни. 

Оказывается, жить так хорошо! 

Susan, 25 лет 



Осмысление пройденного 

Дмитрий Семеник. Злобный вирус гаданий 

Любопытство, лень, нетерпение, безответственность свойственны в той или иной 
степени всем нам. Поэтому так распространены гадания. 

Но также все мы в той или иной степени обладаем рассудительностью, любовью к себе, 
благоразумием, силой воли и способностью к познанию. Именно поэтому вы читаете эту 
книгу. И это дает надежду на то, что все будет хорошо. 

Почему не стоит гадать? 

Отрицательные последствия гаданий можно разделить на две категории: 
психологические и духовные. 

Психологические последствияобусловлены тем, что информация, полученная нами в 
процессе гаданий, производит работу в нашем сознании, похожую на работу 
вредоносного вируса в компьютере. Цель вируса – вывести компьютер из строя. Цель 
гадания – разрушить нашу жизнь. 

Как это делается? Это делается посредством лжи. 

Гадание может дать ложную информацию об измене любимого человека. Доверие 
между людьми уничтожается, а без доверия гибнут и отношения. 

Гадание может обещать успех в определенной области (профессиональной или личной). 
Обещание успеха расслабляет человека, он перестает трудиться в этой области с 
должным усердием и в итоге терпит неудачу. 

Гадание программирует нас на встречу с "суженым", соответствующим определенным 
характеристикам. Мы перестаем обращать внимание на людей, которые этим 
характеристикам не соответствуют, и, таким образом, пропускаем свою настоящую 
любовь и судьбу. Многие люди даже теряют ту любовь, которую имели, только потому, 
что гадание посулило совсем другого человека. 

Гадание может пообещать в будущем тяжелое несчастье. И мы проводим годы в страхе. 
А страх, как известно, сам по себе тяжелее любого несчастья. Он доводит нас до 
депрессии, а может и просто свести с ума и даже свести в могилу. 

Духовные последствия обусловлены тем, что, гадая, мы идем против Бога. Бог строго-
настрого запретил гадания: Не должен находиться у тебя проводящий сына своего или 
дочь свою чрез огонь, прорицатель, гадатель, ворожея, чародей, обаятель, вызывающий 
духов, волшебник и вопрошающий мертвых. Ибо мерзок пред Господом всякий, 
делающий это (Втор. 18, 10–12). 

Самым легким из духовных последствий является зависимость от гаданий. Гадания 
становятся болезненной страстью, которую человеку очень трудно преодолеть. При 
возникновении любой жизненной сложности, любого вопроса человек не пользуется 
рассудком, не берет ответственности за свою жизнь на себя, а прибегает к гаданиям. Как 
будто он поезд, идущий по рельсам, и не может в любой момент свернуть в ту или иную 
сторону. 

Это последствие мы назвали легким только сравнительно. На самом деле, разве это 
легко – потерять целые годы жизни впустую, в сплошных несчастьях, в бесплодном 
ожидании удачи? Когда человек попадает в тяжелую автомобильную аварию, ломает 
позвоночник, проводит год на больничной койке, все считают, что он в большой беде. А 



разве находиться в зависимости от гаданий лучше? Разница только в том, что в 
состоянии зависимости от гаданий человек может мучиться не один год, а много лет. 

Еще более тяжелые духовные последствия возникают тогда, когда человек не только 
грешит гаданием против Бога, но прямо обращается к демоническим силам. Например, 
через гадалку или гадая путем призывания духов. 

Не нужно думать, что большинство гадалок – шарлатанки. Ведь не случайно же многие 
гадалки вполне успешно "предсказывают" прошлое и настоящее. Бесам прекрасно 
известно все прошлое и настоящее. Поэтому цыганка завоевывает доверие, рассказав 
прошлое, а потом начинает лгать о настоящем или будущем. 

Например, гадалка может уверить вас в том, что вы подверглись магическому 
воздействию и вам совершенно необходима магическая помощь… этой гадалки. Не так 
важна потеря денег, как то, что вы добровольно через гадалку обращаетесь к "помощи" 
бесов. Это и есть что-то вроде расписки с обещанием отдать свою душу. 

А кто отдает свою душу, у того ее обязательно берут. Вся жизнь человека чернеет. 
Чернеет его душа очень ощутимым для него образом, его преследуют различные 
несчастья. Начинаются ночные кошмары, которые на самом деле не кошмары, а 
абсолютно реальные явления темных сущностей… Дело может закончиться смертью или 
одержимостью, то есть вселением злого духа в тело человека. Такой человек теряет 
власть над собой. Наиболее очевидные проявления одержимости (беснования) – то, что 
человек не может приближаться к святыням Православной Церкви. 

Только не надо думать, что если вы не заказывали магических "услуг", то вы не вступали 
в контакт с сатаной. Если вы гадали, как, по-вашему, предметы, через которые вы 
гадали, указывали вам будущее? Вы можете объяснить это на материальном уровне? 

И не верьте в эзотерические сказки про "энергии", "вселенские матрицы", которые "по ту 
сторону добра и зла" и делятся информацией совершенно бескорыстно. Если бы эти 
источники информации были "по ту сторону добра и зла", то все те, кто гадал, не имели 
бы в результате гаданий столько зла и несчастий. 

Предопределено ли будущее? 

Как мы уже сказали, демоническим силам, которые являются движущим механизмом 
гаданий, дано знать прошлое. До своего падения они были ангелами. Они располагают 
совершенным умом (интеллектом), безупречной памятью и многотысячелетним опытом 
совращения людей. Поэтому, за счет рассудительности, они способны строить 
правдоподобные догадки и о ближайшем будущем. Но знанием будущего они не 
обладают. Будущее знает только Бог. 

Отсюда возникает вопрос: значит, будущее предопределено? 

Нет, будущее не предопределено. Мы совершенно свободны в нашем выборе. "Бог 
предвидит потому, что видит свободные решения наши", – говорит святитель Феофан 
Затворник. 

"Бог все предвидит, но не все предопределяет. Так, Он предвидит то, что находится в 
нашей власти, но не предопределяет этого; ибо Он не хочет, чтобы явился порок, но не 
принуждает силою к добродетели. Таким образом, предопределение есть дело 
Божественного повеления, основанного на предвидении. Бог, по Своему предвидению, 
предопределяет то, что не находится в нашей власти" – говорит преподобный Иоанн 
Дамаскин. 

То есть внешними обстоятельствами Бог создает нам наилучшие возможности для 
спасения, для блаженства: Нет воли Отца вашего Небесного, чтобы погиб один из малых 
сих (Мф. 18, 14). И Он желает нам, чтобы мы воспользовались этими возможностями 



наилучшим для себя образом: Если захотите и послушаетесь, то будете вкушать блага 
земли (Ис. 1, 19). 

Но то, в какой степени мы воспользуемся, зависит в полной мере от нас. И хотя Сам Бог 
знает, как мы поступим, но знает только Он. Бесам и гадалкам, даже сатане это 
неведомо. 

Поэтому все гадания – ложь. Причем ложь не случайная, не бесцельная, а намеренно 
направленная к нашему злу. 

Что делать, если вы гадали? 

Ко всем, кто делал уступки темным силам, в душу приходит уныние. Кажется, что 
выхода нет, Бог не простит. "Диавол, прежде греха, представляет Бога милостивым, но 
после греха – правосудным. Это есть его хитрость", – говорит святитель Тихон 
Задонский. 

Не отчаивайтесь, не унывайте! Не все потеряно. Мы даже представить себе не можем, 
как милосерден к нам Бог. "Помни, что Христос умер за грешных, а не за праведных", 
"Как от всякой болезни есть врачевание, так и всякому греху есть покаяние", – утешает 
преподобный Исаак Сирин. Если мы неверны, Он пребывает верен, ибо Себя отречься не 
может, – говорит апостол Павел (2 Тим. 2, 13). Приходящего ко Мне не изгоню вон, – 
говорит Сам Господь (Ин. 6, 37). 

Как же нам прийти к Нему? Через покаяние. Покаяние очищает любой грех. Любая 
душа может очиститься через покаяние добела. А причастие Тела и Крови Христовых в 
таинстве Причащения соединяет нас с Богом. 

"Что такое покаяние? Оставление прежнего и печаль о нем", – говорит преподобный 
Исаак Сирин. 

"Покаяние – это жалость и болезнь о грехах, содеянных после крещения, которые 
чрез нелицемерное и истинное исповедание и сокрушение сердца, чрез иерейское 
разрешение отпускаются" – это слова святителя Тихона Задонского. 

Образно о подлинном покаянии сказал Иоанн Лествичник: "Падающий сокрушается, 
и хотя бездерзновенен, однако с похвальным бесстыдством предстоит на молитве, как 
разбитый, на жезл надежды опираясь и отгоняя им пса отчаяния". 

Да, в покаянии нет ничего общего с отчаянием. "Как бы ни было сильно сокрушение, 
и тени не допускай нечаяния помилования. Помилование уже совсем готово, и 
рукописание всех грехов разодрано на кресте. Ожидается только раскаяние и 
сокрушение каждого, чтоб и ему присвоить силу крестного заглаждения грехов всего 
мира. С сим упованием пади ниц душою и телом и вопий: помилуй мя, Боже, по велицей 
милости Твоей, – и не переставай вопить, пока не восчувствуешь себя виновным-
милуемым, так чтоб вина и милование слились в одно чувство", – сказал преподобный 
Никодим Святогорец. 

Покаяние не бездеятельно. "Дело покаяния совершается тремя добродетелями: 1) 
очищением помыслов; 2) непрестанной молитвой; 3) терпением постигающих нас 
скорбей", – учит преподобный Макарий Великий. 

Огромное значение для полноты покаяния имеет церковное таинство Исповеди. "В 
таинстве Покаяния, или, что то же, Исповеди, разрываются векселя, то есть. 
уничтожается рукописание наших согрешений, а причащение истинного Тела и Крови 
Христовых дает нам силы перерождаться духовно, – говорит преподобный Варсонофий 
Оптинский. – И не откладывайте начало покаяния до момента, когда будете лучше 
готовы. Покаяние – это и есть главная и единственная возможная подготовка. Может, 
мы не готовы быть прощены Богом, но уже Бог готов простить нас". Святитель Феофан 
Затворник пишет так: "Прощение грехов подается не по нашим заслугам, а по милости 



человеколюбивого Бога, всегда готового прощать, как только кто обратится к Нему с 
раскаянием". 

Священник Евгений Тремаскин. Человек 

обращается за приворотом в угоду низменным 

страстям 

– Что такое приворот? 

– Приворот – это насилие над волей человека посредством бесовских сил. 

Бог дал человеку два великих дара – дар разума и дар свободы. И Сам никогда не 
ианарушает свободу нашего выбора. Насильником является диавол. 

Если человек живет в Церкви, доверяет Богу, старается исполнять заповеди, молится, 
регулярно исповедуется и причащается, он огражден от действия на него приворота. Но 
чем дальше человек отступает от Бога, тем большую власть над собой он дает дьяволу. 
Приворот "цепляется" за те или иные нераскаянные грехи человека. 

– Что можно сказать тем, кто хочет сделать приворот? 

– Для начала важно понять, почему человек идет к колдуну. Обычно человек 
обращается за приворотом в угоду своим страстям. Под страстями Церковь понимает 
сильные желания, вызванные бесами и обратившиеся в хроническую форму, в 
привычку. То есть страсть вовсе не любовь. Свойства любви описаны в Послании 
апостола Павла к Коринфянам. Одно из этих свойств заключается в том, что любовь "не 
ищет своего", то есть любящий человек интересы того, кого любит, предпочитает своим. 
А тот, кто обращается за приворотом, именно ищет своего. Им владеют сексуальная 
страсть, привязанность, ревность – все что угодно, но не любовь. 

Тот, кто хочет сделать приворот, должен понимать, что любовь – дело Божие, а 
ненависть и всякое зло – дело сатаны. Поэтому приворот, будучи бесовским действием, 
естественно, привносит в отношения людей бесовские качества – ненависть, насилие, 
неправду. Поэтому позитивного результата у приворота не может быть в принципе. 

Человек, заказавший приворот, сознавая это или нет, вступает в некий договор с 
самим дьяволом. Потом ему не так просто бывает вырваться из этого "контракта", в 
который он вступил по своей воле. За сделанное приходится платить. Как известно, 
особенно плохо заканчивают те люди, которые сами колдуют, привораживают. 

Мой знакомый живет в доме, где принимает известная колдунья. У нее раньше была 
обширная клиентура. Привороты, другие магические "услуги"… Ее сын в молодом 
возрасте разбился на автомобиле. А муж, будучи неизлечимо болен, умер, так и не 
получив никакого облегчения. Не помогли ни обряды, ни целительство, ни прорицания. 

Те, кто колдовали, привораживали, не имеют права причащаться. Если раскаются, 
они должны сначала пройти чин присоединения к Церкви. А те, кто заказывал 
приворот, могут войти в Церковь через исповедь. 

Состояние заказчика приворота – страшное, полное рабство греху. Этот человек 
находится в подчинении бесам, бесы полностью подавлены князем тьмы, а князь тьмы 
побежден Христом и находится в аду. Иерархию бесовских отношений мы можем 
представить себе по иерархии отношений в уголовной среде (то, что они похожи, не 
случайно). Есть главарь, есть его "шестерки", есть ниже еще какой-то уровень, вообще 
размазанный по земле. Этот самый низший уровень и есть положение заказчика 
приворота. 



– Что приобретает тот, кто заказал приворот, каким становится отношение к нему 
жертвы приворота? Насколько это похоже на любовь? 

– Жертва приворота попадает в кабалу, в рабство. Как пели "Битлз", "любовь нельзя 
купить", а здесь что-то покупается. Если вы хотите знать, какова любовь, почитайте 
апостола Павла. Если ваше отношение похоже на это, то это любовь, если нет, то это что-
то другое. 

"Любовь долго терпит, не завидует, не превозносится, не ищет своего, не мыслит зла, 
не радуется неправде, все покрывает, всему верит, никогда не перестает…" "Не 
перестает" – значит, не прекращается. Значит, распространенная, в том числе в 
классической литературе, фраза "Я его любила", "Я ее любил" говорит о том, что любви 
не было. Иначе бы она не прекратилась. Как любовь матери к ребенку. Раз 
прекратилась, значит, это не любовь, а страсть, привязанность, привычка, не более. 

Проблема заключается в том, что люди не называют вещи своими именами. Если бы 
они называли вещи своими именами, снялась бы масса вопросов. О привороте люди и 
мысли не допускали бы. 

Четкие понятия "любовь" и "семья" существуют только в Церкви. В обществе нет 
таких понятий, есть лишь спектр частных мнений по этому поводу. Распространилось 
даже выражение "гражданский брак", который к настоящему браку не имеет никакого 
отношения, а является, если называть вещи своими именами, просто блудным 
сожительством. Церковь знает, что семья – это не что-то расплывчатое и меняющееся от 
эпохи к эпохе, а домашняя Церковь, полнота любви, единство двоих, подобное единству 
Святой Троицы. У каждого члена семьи есть ответственность друг перед другом и перед 
Богом. Любовь же – совокупность совершенств, которые мы уже описывали словами 
апостола Павла. Выражение любви – дети… 

– А может ли Церковь научить меня тому, как завоевать любовь человека, который 
мне дорог? 

– Прежде всего, Церковь поможет вам понять, а подходит ли вам именно этот 
человек и каково ваше истинное отношение к нему. Вы ведь себя не знаете. Только 
человек, который регулярно исповедуется, внимателен к себе, ясно представляет себе, к 
чему ему надо стремиться, кого и как искать. 

Начав жить церковной жизнью, вы скажете, как тот человек: "Я-то думал, что дом 
строится таким-то образом, а стал изучать, и оказалось, что дом строится иначе. Надо 
начинать с фундамента, а не с окон или телевизора в комнате". 

Церковь дает нам законы семейного домостроительства. 

Как иногда говорит один мой знакомый музыкант, послушав какую-то музыку: 
"Отличная, великолепная музыка! Если другой не слышал". Узнав учение Церкви о 
любви и браке, вы сможете сравнивать. А у человека часто нет сравнения. Он живет в 
определенном социуме, его круг общения – двадцать-тридцать человек, и он думает, что 
весь мир такой и что существуют только такие представления о любви, о браке. Почему 
существуют социумы наркоманов, алкоголиков, музыкантов, поэтов? Потому что они 
думают, что, кроме них, больше никого нет. Или, допустим, человек ходит все время на 
ночные дискотеки, днем спит. И ему кажется, что весь мир такой: ритмический грохот, 
все прыгают, крутятся и ищут недолгих знакомств. О существовании очень многих 
вещей он даже не подозревает. Главное, он не знает, кто он такой и на что способен. 
Человек считает: "Я хороший. Не ворую, не убиваю, не граблю. Работаю". И вдруг ему 
говорят: "Да ты же скотина и мерзавец". – "Как!!!" Он в это сразу не поверит. 

А те, кто живет в Церкви, смотрят на вещи шире. Почему они смотрят шире? Потому 
что они не замыкаются на своих страстях. У них тоже есть дурные привычки, но они 



стараются их преодолевать, подниматься над ними. Готовясь к исповеди, они 
сравнивают себя не с людьми из своего социума, а с Христом. 

Построение отношений, как и всякое дело, требует честной оценки своих способностей. 
Допустим, я музыкант и хочу играть в трио. Но я должен понимать, что в этом трио 
контрабасист будет играть на контрабасе, скрипач – на скрипке, а барабанщик – на 
барабане. Чтобы участвовать в таком трио, я должен, во-первых, уметь играть на одном 
из этих инструментов, во-вторых, играть на определенном уровне. Есть музыкальная 
комиссия, которая меня послушает и скажет, готов ли я играть на таком уровне. 

Намереваясь вступить в брак, вы тоже должны понимать, готовы ли вы играть 
определенную партию и готов ли ваш избранник играть свою партию. Христианин 
является наследником тысячелетнего духовного опыта, который помогает ему 
разобраться во всем этом. Кроме того, в Церкви у вас есть духовник, с которым вы 
можете поговорить, посоветоваться. 

А как решает эту проблему нецерковный человек? "Давай поживем вместе и посмотрим, 
подходим ли мы друг другу, удастся ли нам притереться". Но такой эксперимент 
необъективен, потому что сожительство не брак. Более того, грех блудного сожительства 
влечет за собой другие грехи. И вместо того, чтобы в чем-то разобраться, люди еще 
больше удаляются от трезвого представления о мире и о себе… 

Протоиерей Сергий Николаев. Приворот убьет 

вашу любовь 

Приворот – это насилие. Я хочу, чтобы мне поклонились, беру ухват, упираю человеку в 
шею и пригибаю. Это ведь не будет проявлением уважения? 

Но это еще не все. Когда человек желает получить любовь другого человека незаконным 
путем, при помощи магии или любовного приворота, он теряет свою собственную 
любовь. Вот что ужасно! 

Вы читаете в рекламе: "Верну любимого" – и идете к магу или колдуну. Любимый, 
может, и вернется, да в вашем сердце уже пусто. Расплатились с подателем магических 
благ. Бес умело обещает, но потом всегда посмеется над вами. Можно вспомнить 
"Руслана и Людмилу" Пушкина. Юноша, обучившийся у колдунов, получает, в конце 
концов, с помощью чар любовь своей избранницы. Но… Она уже старуха! Или "Вечер 
накануне Ивана Купалы" у Гоголя. Перечитайте! Это только на первый взгляд кажется, 
что все это выдумка писателя. Реальности здесь гораздо больше. 

Человеческая душа, жизнь настолько драгоценна, что ради нее Господь распялся. 
Поэтому за преступлением против души человека следует наказание, мучение. Причем 
наказание следует немедленно – дожидаться смерти не придется, ад начинается на 
земле. 

Привороживший человек потом и не рад возникшим отношениям, и отпустить не 
может, как собака на сене. Возникающая тайная связь держит их обоих. И будет 
приворожившая женщина своего мужчину до конца жизни поедом есть, клевать, гноить. 
Ей все время будет хотеться его укусить. Страшное дело! А тот человек, которого 
приворожили, чувствует какое-то безволие и будто живет не своей жизнью. 

Знаю человека, которого женила на себе дочь колдуньи. Он говорит: "Когда я жил у них 
дома, чувствовал себя как мешок вытрясенный, как сомнамбула ходил. Ел, работал, а 
когда пытался свое мнение по какому-то вопросу высказать, жена так чуть похлопает по 
плечу – мол, ты молчи, мы лучше тебя знаем. И я тут же сникал". Чудом только 
вырвался. Видимо, и им он не очень был нужен, потому что он в это время вообще как 
тряпка был. Нужен ли вам такой привороженный человек, биоробот? 



Избавиться от этого бывает очень непросто. Если бес человека зацепил, он так просто 
его не отпустит. Приходится бороться очень долго, прикладывать много труда. Средства 
духовные – исповедь, причастие, молитва, благочестивая жизнь, исполнение постов. 
Вообще человек дает бесу возможность подчинить себя своими грехами. Человек, 
который часто исповедуется, причащается, исполняет посты, от этого защищен. 

Есть у многих такой недостаток – любопытство. Часто люди идут на контакт с магами, 
экстрасенсами из любопытства. Но необходимо понимать, что эта сфера очень опасная. 
Как сказано в Первом послании апостола Петра, "противник ваш диавол ходит, как 
рыкающий лев, ища, кого поглотить". Когда мы даже идем к обычному врачу лечиться, 
мы спрашиваем отзывы о нем, чтобы было не больно, чтобы с нами хорошо обращались. 
А сюда почему-то идем, хотя отрицательных отзывов более чем достаточно. 

Я знаю девушку, которая всего один раз сходила к экстрасенсу, после этого стала 
страдать припадками расслабления. Постоянно теряет сознание. Служба закончилась, 
храм надо закрывать, а она лежит. Мне несколько раз пришлось отвозить ее из храма 
домой на машине. Теперь ей очень трудно от этого избавиться, возможно, ее покаяние 
не полное. Ездила она в Свято-Троицкую Сергиеву Лавру на отчитку одержимых. И 
было там такое: при всей своей расслабленности она вырвала из земли чугунную 
решетку и чуть не убила свою мать. 

Другая девушка тоже сходила к магу всего один раз, который, как она говорит, "открыл 
ей эфир". С тех пор, уже много лет, она слышит голоса. Полный инвалид. Живет в 
психиатрической больнице. Из жалости на несколько дней ее мать забирает домой, но 
долго выдержать не может, потому что дочь почти не спит, курит, разговаривает со 
своими голосами. 

Знаем случай, когда экстрасенс сгубил всю семью. Мать была хронической больной. 
Муж, высокопоставленный руководитель, нашел экстрасенса, который занялся 
излечением его супруги. Сначала скончалась супруга. Потом этот серьезный человек, 
большой ученый, накупив оккультной литературы, вышел на связь с "вселенским 
разумом" и повесился. Сын, очень хороший, приятный парень, кандидат 
математических наук, сошел с ума и отравил себя. С этим экстрасенсом наотрез 
отказалась идти на контакт только дочь. Тот просил от нее всего лишь согласия на 
"работу" с ней – по телефону. Она отказала. Единственная из семьи осталась в живых. 

Бесам нужно только наше согласие на их вмешательство в нашу жизнь. Как только 
согласился – ты уже попал к ним в лапы… 

Нужно понимать, что Господь лучше знает, кто кому нужен. Если этот человек тебя не 
любит, значит, он тебе не подходит. Нужно довериться в этом Богу. Не веришь в Бога – 
доверься судьбе (судьба – это и есть суд Божий). Цель должна быть вовсе не в том, чтобы 
удовлетворить свою страсть, а в том, чтобы избавиться от страсти. И потом, уже на 
трезвую голову, рассудить: так ли уж нужен мне этот человек. 

Я ездил причащать одну женщину, которая после расставания с любимым так 
расстроилась, что слегла и лежала несколько месяцев. Исхудала. И жить не живет, и 
помирать не помирает. А все почему – не могла расстаться со своей страстью. Все-таки ее 
смогли убедить молиться, чтобы Господь избавил от страсти. Она стала молиться – и 
успокоилась, снова ожила. 

Молиться можно простыми словами. "Господи, вверяю наши отношения Твоему 
благому Промыслу. Если мне это полезно, то пусть он будет моим супругом". Если в 
молитве человек не просит вредного себе, то она непременно будет услышана. 



Священник Даниил Сысоев. Приворот – признак 

крайнего неуважения к человеку 

– Что такое приворот и как он действует на человека? 

– Приворот – это использование магии для того, чтобы привязать к себе человека. По 
церковным канонам (65-е правило святителя Василия Великого) колдуну, делающему 
это, полагается двадцать пять лет отлучения от причастия, а заказчик отлучается на 
шесть лет. Такова церковная оценка данного действия. 

Какова технология приворота? Обычно при помощи некоей процедуры, обычно 
довольно мерзкой, к данному человеку направляется блудный бес или бес ревности. 
Почему часто используются такие мерзкие, даже для самого заказчика, технологии? 
Потому что злой дух так ненавидит людей, что хочет не только погубить души, но и 
побольше поглумиться над человеком, заставить его сделать гадость. Бес при этом 
старается, что называется, убить сразу трех зайцев – заказчика, исполнителя и того, на 
кого делается приворот. Ради этого он притворяется, что служит колдуну. На самом 
деле, конечно, колдун служит ему. 

Я встречал много людей, пострадавших от приворота. Приведу два примера. 

Жене показалось, что муж ей изменяет. Она обратилась к "бабке", и та подговорила ее 
добавить мужу в чай определенную жидкость, чтобы он снова полюбил ее. Частично 
женщина получила желаемое. В плотском отношении муж стал к ней неравнодушен. Но 
одновременно у него появилась безумная агрессия. И он сделал несколько попыток 
самоубийства, связанных, естественно, с тем, что он оказался под властью сатаны, 
который начал его разрушать. Жена в ужасе пришла к нам, в Центр святого Иоанна 
Кронштадтского. Колдунья сама сказала ей: "Я не знаю, что делать, беги в церковь"… 

Во втором случае к нам обратилась сама жертва приворота. Мужчина средних лет, 
назовем его Алексеем. Алексей "гулял" с одной барышней, некрасивой, даже уродливой, 
как он сам говорит, но со своим шармом. Он регулярно вступал с ней в блудные 
отношения, но не собирался жениться, более того – хотел расстаться. Однажды пришел 
к ней и говорит: "Ты знаешь, я с тобой расстаюсь". Она ему: "Хорошо. Давай на 
прощание чайку попьем". Попили они чайку. Он вышел. "Только я дошел до дома, – 
говорит он, – и вдруг чувствую сильную тягу к ней. С одной стороны, не нравится она 
мне, с другой – жуткая тяга в душе и особенно в плоти к ней". Причем такая 
немотивированная, неразумная. 

Стал Алексей с этим бороться. Ничего не вышло, вернулся-таки к ней. Как собачку на 
поводочке, по его собственным словам, она его подтянула. Женила на себе. Но при этом 
сама возненавидела его. Стала над ним издеваться, соки из него пить. Скандалы были 
непрерывные. Потом сама его бросила, вступила в отношения с другим человеком. А 
Алексея продолжало к ней тянуть. 

Но разум взял верх, он стал с этим бороться. В результате его стало "высушивать". У него 
началась дистрофия мышц. Примерно за год он потерял семь килограммов мышечной 
массы, стал похож на скелет. А на фотографиях, сделанных за полтора года до этого, 
выглядел вполне упитанным человеком. 

Он обратился к одному священнику, и тот сказал ему: "Читай книги отца Андрея 
Кураева, и ты поймешь, что никакая магия не действует на крещеного человека. 
Никакого присушивания не существует, все это фантазии, суеверия". А Алексей был 
человек крещеный, хотя к церковным таинствам не прибегал. Он стал читать книги отца 
Андрея Кураева, где тот доказывает, что на крещеных колдовство не действует… Но 
факты говорят, что действует! Кстати, церковная служба, которая совершается в эту 



родительскую субботу, поминает людей, которые умерли "от чародейских напоений" и 
"от волхвования". Очевидно, что Церковь знает: колдовство действует и на крещеных. 

Что произошло дальше? Решив, что Церковь ему помочь не может, Алексей обратился к 
магии. Прошел семь колдуний, и после общения с каждой ему резко становилось хуже. 
Каждая его чем-то "одаривала". Одна – головными болями, другая – энурезом. Пышный 
"букет" получился. После этого он в панике прибегает к нам в Центр, понимая, что 
дальше этим путем идти невозможно. 

Пришлось объяснить ему, что в Церкви есть знания и о магии, и о реальности темных 
сил, стоящих за ней, и о том, как им противостоять. Он принял таинство Исповеди. 
Генеральной исповеди, то есть исповедал грехи за всю жизнь. (Потому что именно его 
блудные грехи позволили бесам подчинить его себе.) Также он принял таинство 
Соборования. После этого его тяга к той женщине прекратилась, и прекратился процесс 
дистрофии. Я видел его через два месяца – его вес восстановился буквально на моих 
глазах. 

– Мы видим, что приворот действует. Но что именно получает заказчик? Может ли он 
заставить жертву полюбить себя? 

– Любить насильно не заставишь. Насильно можно внушить только похоть. Любовь – 
это такое состояние, которое против нашей воли не может внушить нам никто, даже Бог. 
"Насильно мил не будешь", – говорит русская пословица. Напомню простую 
христианскую истину. Любовь – это не чувство. Любовь – это состояние воли. 

Любовь, как говорит апостол Павел, – это совокупность совершенств. А совершенств, 
добродетелей невозможно достичь без волевых усилий. "Любовь долго терпит, 
милосердствует, любовь не завидует, любовь не превозносится, не гордится, не 
бесчинствует, не ищет своего, не раздражается, не мыслит зла, не радуется неправде, а 
сорадуется истине; все покрывает, всему верит, всего надеется, все переносит" – такое 
возможно только при волевом состоянии человека. 

Именно в силу того, что любовь – волевое состояние, Господь дает заповеди о любви к 
Богу и к ближнему. Если бы любовь была только чувством, то, естественно, никакой 
заповеди о любви не могло бы быть. 

– Что делать человеку, если он уже был заказчиком приворота? 

– Человек, прежде всего, должен понять, что им сделан смертный грех; то есть если 
человек не раскается в нем, то после смерти он попадает в ад. Этот грех сравним по 
тяжести с убийством. Приворот – это убийство души, и своей, и другого человека. 

Что делать? Если с жертвой приворота вы еще находитесь в близких отношениях, блуд 
необходимо прекратить. Немедленно прийти на исповедь, покаяться в сделанном грехе, 
попросить у Бога прощения, примириться с Церковью. Необходимо также помолиться 
Богу за человека, которого вы пытались приворожить, чтобы он был освобожден от сил 
зла. Заказать за него молебен святым мученикам Киприану и Иустине. Необходимо 
убедить саму жертву приворота также прибегнуть к помощи церковных таинств. Вот 
таким образом вы оба можете освободиться от действия приворота, от греха. 

И, конечно, ни в коем случае не повторять его и другим отсоветовать это делать. 

– А как быть тому человеку, который побаивается, как бы ему не стать жертвой 
приворота? 

– "Господь – свет мой и спасение мое: кого мне бояться? Господь крепость жизни моей: 
кого мне страшиться?" – говорит Писание. Если вы с Господом, бояться не надо ничего. 

Вот Иустину пытались приворожить. Классический приворот сделали. Причем на 
серьезном магическом уровне. Киприан был очень "крутым" магом, он лично общался с 



сатаной. Ну и что? На Иустину напал полк бесов, она почувствовала похоть, 
почувствовала нападение врага. Она обратилась к Господу, к Божией Матери, наложила 
на себя пост, стала спать на земле, класть земные поклоны. И бесы от Иустины стали в 
панике разбегаться. 

Это пример того, что магия, бесы ничего не могут сделать против тех людей, которые не 
просто крещены, а живут церковной жизнью и стараются бороться с нападениями зла. 
Если вы чувствуете признаки сделанного приворота, наложите на себя пост. Прибегните 
к помощи церковных таинств, причаститесь Тела и Крови Господних. Молитесь 
Пречистой Богородице, Царице чистоты. Ведь недаром Богоматерь называют 
Нерушимой Стеной, за которой мы спасаемся. И, как говорит Священное Писание, "Имя 
Господа – крепкая башня: убегает в нее праведник – и безопасен". 

Желаю всем людям, чтобы они, прежде всего, научились уважать других. Ведь приворот 
– признак крайнего неуважения к человеку. К тому, кого ты якобы любишь. Если ты 
любишь, ты не будешь привораживать, ты уважаешь человека и его свободу. Учитесь 
уважать людей. А тех, кого любите, учитесь завоевывать своими добродетелями. Это 
труднее, но это единственный путь к тому, чтобы вас любили. 

Психолог Изяслав Адливанкин. Не ищите в каждом 

расставании признаки приворота 

– Люди обращались к магии, в том числе и любовным приворотам, во все времена. Но 
сейчас наблюдается какой-то особенный интерес к этому. Почему к приворотам 
прибегает такое множество людей? 

– Потому что нет духовного воспитания и здравой системы ценностей, которая 
предполагает уважение к свободе другого человека. Что такое приворот? Это насилие 
над личностью. Причем самое страшное – духовное, оккультное насилие. Возникает 
вопрос: какие силы стоят за насилием подобного рода? Несомненно, темные. Простой 
пример: современный ребенок идет в книжный магазин, видит там книги по магии, 
покупает одну такую книгу, открывает страницу, где написано – "Как извести соседа", и 
начинает практиковаться. Соседа при этом он вряд ли на самом деле изведет, но сам 
повредится точно. Сам откроет доступ к себе темным силам. 

– То есть повреждается, прежде всего, сам заказчик? 

– Да, именно. По канонам Церкви, если человек обратился к колдунам, наказанию 
подвергаются как колдующий, так и тот, кто к нему обратился. Потому что оба 
обращаются к темным силам. По древним канонам, если какая-то бабушка пошла бы и 
сделала приворот, она была бы отлучена от Церкви на двадцать пять (!) лет. Как и 
убийца. Потому что это обращение к духам тьмы. И человек, который этим занимается, 
пусть он хоть каждый день в храме стоит, но он на самом деле будет отвержен от Церкви, 
потому что, во-первых, он призвал злые силы, во-вторых, это всегда насилие над 
личностью. Это надо понимать как нравственное преступление. 

Другое дело, когда любовный приворот действует на жертву… Скажу так: поскольку 
сегодня кругом маги, то если бы Господь не хранил людей, очень многие сейчас уже и не 
жили бы в этом мире. Человек только сам может обратиться к демонам и дать им права 
на вмешательство в свою жизнь. Если же дело касается православного человека, 
живущего духовной жизнью, то таинства Церкви (исповедь, причастие) – это 
непреодолимое препятствие для бесов. 

Но сегодня в обществе существует очень большая беда. Это стремление во что бы то ни 
стало достичь своей цели. Воспользоваться другим человеком, его судьбой, его жизнью. 
Когда у человека случается какая-то скорбь, он должен спросить: "Что должен сделать я, 



Господи, чтобы Ты поменял обстоятельства моей жизни? Что я должен поменять в 
себе?" А сегодня, когда предлагаются магические решения любых проблем, все ищут 
кругом виновного, а в себе ничего не меняют. И сами попадают в определенную 
зависимость, кабалу… 

К нам в центр часто приходят жены, говорят: "У меня ушел муж, его, наверно, 
приворожили, он стал совсем другим"… Я вспоминаю себя, грешного, в молодости, когда 
я кем-то увлекался, и мое поведение менялось без всякого приворота… 

Мы признаем воздействие темных духовных сил, но едва ли хоть один священник 
подтвердит приворот. Даже если кто-то будет доказывать, что это факт, священник 
будет советовать проанализировать свою духовную жизнь, свои отношения с мужем, 
отношения в семье с точки зрения морали, христианских ценностей, и не воевать с 
приворотами, а вести покаянную жизнь, исповедуясь и причащаясь. И тогда Господь все 
Сам управит. Мы не вольны сами что-то изменить, но обращаемся к Богу за помощью. А 
наша задача – не нарушать тех устоев, по которым мы должны жить. 

– Но если все-таки жена убедилась в том, что муж приворожен соперницей? Что она 
может сделать, чтобы нейтрализовать колдовство, и насколько вообще это возможно? 

– Во-первых, она в этом никак не может убедиться, это был бы большой обман. Нет у 
человека таких средств. Другое дело, если она пойдет выяснять это к другому колдуну. 
Тот, разумеется, скажет: да, его приворожили. 

– Моего деда доподлинно приворожила одна женщина из-за квартиры, и эта женщина 
строила козни моей бабушке и ее семье. У деда даже изменилось к худшему отношение к 
любимым дочерям… 

Но разум взял верх, он стал с этим бороться. В результате его стало "высушивать". У него 
началась дистрофия мышц. Примерно за год он потерял семь килограммов мышечной 
массы, стал похож на скелет. А на фотографиях, сделанных за полтора года до этого, 
выглядел вполне упитанным человеком. 

Он обратился к одному священнику, и тот сказал ему: "Читай книги отца Андрея 
Кураева, и ты поймешь, что никакая магия не действует на крещеного человека. 
Никакого присушивания не существует, все это фантазии, суеверия". А Алексей был 
человек крещеный, хотя к церковным таинствам не прибегал. Он стал читать книги отца 
Андрея Кураева, где тот доказывает, что на крещеных колдовство не действует… Но 
факты говорят, что действует! Кстати, церковная служба, которая совершается в эту 
родительскую субботу, поминает людей, которые умерли "от чародейских напоений" и 
"от волхвования". Очевидно, что Церковь знает: колдовство действует и на крещеных. 

Что произошло дальше? Решив, что Церковь ему помочь не может, Алексей обратился к 
магии. Прошел семь колдуний, и после общения с каждой ему резко становилось хуже. 
Каждая его чем-то "одаривала". Одна – головными болями, другая – энурезом. Пышный 
"букет" получился. После этого он в панике прибегает к нам в Центр, понимая, что 
дальше этим путем идти невозможно. 

Пришлось объяснить ему, что в Церкви есть знания и о магии, и о реальности темных 
сил, стоящих за ней, и о том, как им противостоять. Он принял таинство Исповеди. 
Генеральной исповеди, то есть исповедал грехи за всю жизнь. (Потому что именно его 
блудные грехи позволили бесам подчинить его себе.) Также он принял таинство 
Соборования. После этого его тяга к той женщине прекратилась, и прекратился процесс 
дистрофии. Я видел его через два месяца – его вес восстановился буквально на моих 
глазах. 

– Мы видим, что приворот действует. Но что именно получает заказчик? Может ли он 
заставить жертву полюбить себя? 



– Любить насильно не заставишь. Насильно можно внушить только похоть. Любовь – 
это такое состояние, которое против нашей воли не может внушить нам никто, даже Бог. 
"Насильно мил не будешь", – говорит русская пословица. Напомню простую 
христианскую истину. Любовь – это не чувство. Любовь – это состояние воли. 

Любовь, как говорит апостол Павел, – это совокупность совершенств. А совершенств, 
добродетелей невозможно достичь без волевых усилий. "Любовь долго терпит, 
милосердствует, любовь не завидует, любовь не превозносится, не гордится, не 
бесчинствует, не ищет своего, не раздражается, не мыслит зла, не радуется неправде, а 
сорадуется истине; все покрывает, всему верит, всего надеется, все переносит" – такое 
возможно только при волевом состоянии человека. 

Именно в силу того, что любовь – волевое состояние, Господь дает заповеди о любви к 
Богу и к ближнему. Если бы любовь была только чувством, то, естественно, никакой 
заповеди о любви не могло бы быть. 

– Что делать человеку, если он уже был заказчиком приворота? 

– Человек, прежде всего, должен понять, что им сделан смертный грех; то есть если 
человек не раскается в нем, то после смерти он попадает в ад. Этот грех сравним по 
тяжести с убийством. Приворот – это убийство души, и своей, и другого человека. 

Что делать? Если с жертвой приворота вы еще находитесь в близких отношениях, блуд 
необходимо прекратить. Немедленно прийти на исповедь, покаяться в сделанном грехе, 
попросить у Бога прощения, примириться с Церковью. Необходимо также помолиться 
Богу за человека, которого вы пытались приворожить, чтобы он был освобожден от сил 
зла. Заказать за него молебен святым мученикам Киприану и Иустине. Необходимо 
убедить саму жертву приворота также прибегнуть к помощи церковных таинств. Вот 
таким образом вы оба можете освободиться от действия приворота, от греха. 

И, конечно, ни в коем случае не повторять его и другим отсоветовать это делать. 

– А как быть тому человеку, который побаивается, как бы ему не стать жертвой 
приворота? 

– "Господь – свет мой и спасение мое: кого мне бояться? Господь крепость жизни моей: 
кого мне страшиться?" – говорит Писание. Если вы с Господом, бояться не надо ничего. 

Вот Иустину пытались приворожить. Классический приворот сделали. Причем на 
серьезном магическом уровне. Киприан был очень "крутым" магом, он лично общался с 
сатаной. Ну и что? На Иустину напал полк бесов, она почувствовала похоть, 
почувствовала нападение врага. Она обратилась к Господу, к Божией Матери, наложила 
на себя пост, стала спать на земле, класть земные поклоны. И бесы от Иустины стали в 
панике разбегаться. 

Это пример того, что магия, бесы ничего не могут сделать против тех людей, которые не 
просто крещены, а живут церковной жизнью и стараются бороться с нападениями зла. 
Если вы чувствуете признаки сделанного приворота, наложите на себя пост. Прибегните 
к помощи церковных таинств, причаститесь Тела и Крови Господних. Молитесь 
Пречистой Богородице, Царице чистоты. Ведь недаром Богоматерь называют 
Нерушимой Стеной, за которой мы спасаемся. И, как говорит Священное Писание, "Имя 
Господа – крепкая башня: убегает в нее праведник – и безопасен". 

Желаю всем людям, чтобы они, прежде всего, научились уважать других. Ведь приворот 
– признак крайнего неуважения к человеку. К тому, кого ты якобы любишь. Если ты 
любишь, ты не будешь привораживать, ты уважаешь человека и его свободу. Учитесь 
уважать людей. А тех, кого любите, учитесь завоевывать своими добродетелями. Это 
труднее, но это единственный путь к тому, чтобы вас любили. 



Психолог Изяслав Адливанкин. Не ищите в каждом 

расставании признаки приворота 

– Люди обращались к магии, в том числе и любовным приворотам, во все времена. Но 
сейчас наблюдается какой-то особенный интерес к этому. Почему к приворотам 
прибегает такое множество людей? 

– Потому что нет духовного воспитания и здравой системы ценностей, которая 
предполагает уважение к свободе другого человека. Что такое приворот? Это насилие 
над личностью. Причем самое страшное – духовное, оккультное насилие. Возникает 
вопрос: какие силы стоят за насилием подобного рода? Несомненно, темные. Простой 
пример: современный ребенок идет в книжный магазин, видит там книги по магии, 
покупает одну такую книгу, открывает страницу, где написано – "Как извести соседа", и 
начинает практиковаться. Соседа при этом он вряд ли на самом деле изведет, но сам 
повредится точно. Сам откроет доступ к себе темным силам. 

– То есть повреждается, прежде всего, сам заказчик? 

– Да, именно. По канонам Церкви, если человек обратился к колдунам, наказанию 
подвергаются как колдующий, так и тот, кто к нему обратился. Потому что оба 
обращаются к темным силам. По древним канонам, если какая-то бабушка пошла бы и 
сделала приворот, она была бы отлучена от Церкви на двадцать пять (!) лет. Как и 
убийца. Потому что это обращение к духам тьмы. И человек, который этим занимается, 
пусть он хоть каждый день в храме стоит, но он на самом деле будет отвержен от Церкви, 
потому что, во-первых, он призвал злые силы, во-вторых, это всегда насилие над 
личностью. Это надо понимать как нравственное преступление. 

Другое дело, когда любовный приворот действует на жертву… Скажу так: поскольку 
сегодня кругом маги, то если бы Господь не хранил людей, очень многие сейчас уже и не 
жили бы в этом мире. Человек только сам может обратиться к демонам и дать им права 
на вмешательство в свою жизнь. Если же дело касается православного человека, 
живущего духовной жизнью, то таинства Церкви (исповедь, причастие) – это 
непреодолимое препятствие для бесов. 

Но сегодня в обществе существует очень большая беда. Это стремление во что бы то ни 
стало достичь своей цели. Воспользоваться другим человеком, его судьбой, его жизнью. 
Когда у человека случается какая-то скорбь, он должен спросить: "Что должен сделать я, 
Господи, чтобы Ты поменял обстоятельства моей жизни? Что я должен поменять в 
себе?" А сегодня, когда предлагаются магические решения любых проблем, все ищут 
кругом виновного, а в себе ничего не меняют. И сами попадают в определенную 
зависимость, кабалу… 

К нам в центр часто приходят жены, говорят: "У меня ушел муж, его, наверно, 
приворожили, он стал совсем другим"… Я вспоминаю себя, грешного, в молодости, когда 
я кем-то увлекался, и мое поведение менялось без всякого приворота… 

Мы признаем воздействие темных духовных сил, но едва ли хоть один священник 
подтвердит приворот. Даже если кто-то будет доказывать, что это факт, священник 
будет советовать проанализировать свою духовную жизнь, свои отношения с мужем, 
отношения в семье с точки зрения морали, христианских ценностей, и не воевать с 
приворотами, а вести покаянную жизнь, исповедуясь и причащаясь. И тогда Господь все 
Сам управит. Мы не вольны сами что-то изменить, но обращаемся к Богу за помощью. А 
наша задача – не нарушать тех устоев, по которым мы должны жить. 

– Но если все-таки жена убедилась в том, что муж приворожен соперницей? Что она 
может сделать, чтобы нейтрализовать колдовство, и насколько вообще это возможно? 



– Во-первых, она в этом никак не может убедиться, это был бы большой обман. Нет у 
человека таких средств. Другое дело, если она пойдет выяснять это к другому колдуну. 
Тот, разумеется, скажет: да, его приворожили. 

– Моего деда доподлинно приворожила одна женщина из-за квартиры, и эта женщина 
строила козни моей бабушке и ее семье. У деда даже изменилось к худшему отношение к 
любимым дочерям… 

Теперь понятно, почему мне так не везет в личной жизни. Большое спасибо создателям 
этого сайта. Это большое спасение для меня и таких же, как я. И действительно, наши 
судьбы похожи. Сегодня же начну молиться, а завтра сожгу или выброшу карты. Как же 
много раз я гадала, в основном на парней конечно же. Лет пять из моей жизни прошли 
впустую, а мне двадцать три и мне никогда не везло с парнями. А в одно время у меня 
вообще было ощущение, будто я не здесь и не сейчас. Я никого не хотела видеть, не было 
аппетита, и все время мне хотелось спать. Я была очень агрессивной, всех отталкивала от 
себя и совсем была одинока. У меня даже серьезных отношений ни с кем не было, так 
как чувствовала некое отвращение к противоположному полу и людям вообще. Спасибо 
моей тете, она мне очень помогла. Она каким-то образом вытащила меня из этой 
депрессии… Но к сожалению, я вновь взялась за карты, потому что не знала, в чем 
проблема. 

Wild Cat, 23 года 

* * * 

Здравствуйте! Хочу от всей души поблагодарить всех тех, кто оставлял свои истории об 
опыте гадания. Это действительно открыло мне глаза. Последний месяц у меня очень 
непростая ситуация в личной жизни. И, желая хоть как-то приоткрыть завесу, я 
увлеклась виртуальными гаданиями. Причем это в самом деле затягивает. Если меня не 
устраивал ответ, я пробовала снова и снова… 

Надо жить реальной жизнью, полюбить себя. И все будет замечательно. Я уверена. И ни 
в коем случае не ходить ни к каким гадалкам и экстрасенсам. Мы не знаем до конца, 
какой силой они обладают и правильно ли используется эта сила. И это очень-очень 
опасно… 

Посетительница, 25 лет 

* * * 

Со всем согласна! Недаром в народе говорят: меньше знаешь – крепче спишь. То, что 
нагадают, сильно действует на подсознание, и, может, оно бы не случилось, но наши 
действия уже программируются на такой ход событий. Обращение к гаданиям – это 
проявление нашей слабости, неуверенности в себе, отчаяния. Сказать могут либо 
хорошее, либо плохое, либо вообще нейтральное что-то. Ну зачем нам лишний стресс? 
Не лучше ли все переосмыслить самому, проанализировать? Тогда и причины проблем 
поймем… 

Из личного опыта скажу: когда обращалась к таким людям (гадалкам), события в жизни 
как бы приостанавливались и ничего не получалось, что так сильно хотелось (в случае 
хороших предсказаний). А вот недавно опять сделала такую же огромную глупость, хотя 
в душе как бы кто-то говорил: ну не ходи туда, что-то приостанавливало… Нет же… И 
как результат – стресс и слезы, такого наговорили. Давайте сами строить свою судьбу и 
верить только в святое! (И конечно же, не забывать хоть иногда зайти в церковь.) 

Timo, 23 года 

* * * 

Вовремя я прочитала. Слава Богу! И вообще, милые женщины и мужчины, я поняла, что 
если обращаться к Богу почаще и пускать Его в свое сердце все с большей силой, просить 



Его покровительства и покровительства ангела-хранителя, то в нужное время находишь 
такие вот статьи-предупреждения. А зашла я к вам от отчаяния и безысходности: все 
никак не могу найти свою вторую половинку, а с кем попало не хочется встречаться, вот 
и сижу пока в девках. Но приворотом проблему не решить, я уж поняла, а лишь сделать 
хуже можно. Да уж, не обманешь все же великие вселенские законы, а ограничение 
свободы и воли человека – где-то читала – является самым страшным грехом. Потому 
что Творец даровал каждому право на свободу выбора, и мы не вправе ограничивать ее. 

Буду искать теперь решения проблемы другими методами. И нужно почаще молиться, 
чистить свою душу, так сказать, от разных грешков – энергетических засоров, чтобы 
жить в гармонии с Богом! 

Уф, сколько над собой работать-то надо. 

Передумавшая, 21 год 

* * * 

Совершенно случайно набрела на ваш сайт. И что самое главное, очень своевременно. 
Недавно посетила гадалку, услышала немало неприятного. Вернее, все услышанное 
повергло меня в большое уныние: порча, наговор… в общем, ничего хорошего. Прочитав 
материал на вашем сайте, поняла, как мне кажется, самое главное: сила человека – 
внутри него. Если внутри есть Бог, вера в него, то истинно православному человеку 
ничего не страшно. Гадания, привороты – удел слабых. 

Мила, 35 лет 

* * * 

Сайт понравился, заставил задуматься о жизни и пересмотреть ее. Дело в том, что в 
детстве на летних каникулах я часто ездила к своей бабушке. Она много раз возила меня 
по святым местам, почти каждое воскресенье мы ходили в церковь, где я исповедовалась 
и причащалась; я искренне верила в Бога. У меня были небольшие затруднения в 
общении с одноклассниками, зато были и настоящие друзья. 

Я подросла, к бабушке стала приезжать на пару дней, перестала ходить в церковь. В 
старших классах мы с подружкой решили приворожить нравившихся нам парней. У нее 
это действительно подействовало, они друг друга не знали, но на школьной дискотеке 
он пригласил ее на танец – это было удивительно, так как редко незнакомые парни 
приглашают в школе на танец, но на этом все и закончилось. Сейчас она вышла замуж, у 
них прекрасная семья. 

У меня же вышло все по-другому, на мальчика, который нравился мне, это не 
подействовало, ну почти… Мы с ним немного начали общаться, на уровне "привет – 
пока", а когда мы закончили школу, случайно встретились, и он пригласил меня поехать 
с ним на море. Я отказалась, сейчас уже года три его не вижу. Окончив школу, я поехала 
учиться в другой город, сейчас живу в общежитии. Здесь встречалась с парнем, сильно 
его любила, а он бросил меня и ушел к другой… Тут я и вспомнила о приворотах, опять 
прочитала заговор, на этот раз он тоже не сильно подействовал. Была попытка парня 
вернуться, но все равно с ним я не осталась. 

После этого мне нравились другие мальчики, в надежде быть с ними я читала то же 
самое заклинание, но оно не действовало. Я понимала, что это я плохо делаю, так как 
верю в Бога, но все равно делала это еще два-три раза. Сейчас у меня нет парня, просто 
не могу влюбиться, хотя кандидаты есть и вообще всегда окружена мужским вниманием. 
Проблема в том, что в общежитии люди, которые меня плохо знают, считают девочкой 
легкого поведения и разносят слухи, я на самом деле не такая. От этого я страдаю, 
стараюсь не обращать внимания. Прочитав этот материал, я задумалась, не в старых ли 
грехах дело? Ведь действительно в церкви я была давно и хоть в душе уже раскаялась в 
содеянном, все-таки не исповедовалась и не причащалась. 



Маша, 20 лет 

* * * 

Я очень вам благодарна, потому что, прочтя все тут написанное, я наконец-то поняла, 
что я творю. Эти онлайн-гадания меня затянули уже по самые уши. Сначала было 
интересно – не относилась к этому всерьез. Но потом, когда стали сбываться 
предсказания, особенно плохие, я испугалась, но не перестала гадать, а наоборот – стала 
все чаще к ним обращаться, чтоб прочесть что-то хорошее в надежде, что оно сбудется. 
Но, к сожалению, хорошее проходило стороной, а плохие предсказания липли как 
банный лист – ни мужа, ни детей. Сегодня дала себе слово, что больше никогда не 
притронусь ни к каким гаданиям. Пойду в церковь, у Бога прощения попрошу. Надеюсь, 
простит. И пусть будет так, как должно быть. На все воля Божья! 

Натуша, 34 года 

* * * 

Совершенно случайно попала на этот сайт и благодарна за это Богу. Читая, я не могла 
сдержать слезы. Я плакала и раскаивалась о том, что так много гадала. Я начала гадать 
еще в школе. Гадала в основном на парней. Мне двадцать три года, а жизнь как будто 
проходит мимо меня. Работы нет, любимый не со мной. Я пыталась бросить гадать, 
собирала все гадалки в коробку и прятала их на антресоль. Максимум через полгода я 
снова начинала гадать. А сейчас я поняла, что невезение в личной жизни напрямую 
связано с гаданием. Я сейчас пойду и выброшу карты. Я даю слово не гадать. Я буду 
молить Бога о прощении и о помощи. И прошу всех: не гадайте, творите добро – и Бог 
будет с вами! 

Танюша, 23 года 

* * * 

Я очень люблю одного человека уже два года. До этого мы полгода встречались. 
Недавно я поняла, что не могу жить без него, и прочитала приворот. Его нужно было 
читать три раза, я прочитала один раз, испугалась и прекратила ритуал. Прошло 
полгода. Я все еще его люблю и на этот раз решила во что бы то ни стало вернуть его. 
Прочитала три раза. Прошло три дня. За это время я один раз ему звонила. Он сбросил 
звонок. Отправила две эсэмэски – молчит. Приворот не сработал, как мне показалось 
(может, потому, что с трудом верится, что все эти штучки – правда?). 

Сегодня искала в Интернете сильные привороты и сейчас бы уже читала их… Но попала 
на ваш сайт и поняла, что если любовь есть, то ей просто нужно дать время, нет – придет 
еще. Надеюсь, я не слишком поздно это поняла. По крайней мере, выражаю огромную 
благодарность организаторам этого сайта за то, что оградили меня от совершения 
огромной ошибки. 

Лелик, 18 лет 

* * * 

Спасибо вам всем кто оставил здесь свою историю! Я только вчера на полностью была 
убеждена, что сегодня пойду к гадалке делать приворот, и уже договорилась с ней! Но, 
ведь потянуло меня поискать комментарии к привороту, и я думаю, это неспроста! 
Господи, спасибо Тебе за это! Ты не оставил меня одну, не дал мне пойти к гадалке и 
совершить очень большой грех, за который не было бы мне пощады! Еще раз спасибо 
вам всем!!! 

Сейчас на душе так легко стало! Да, он меня бросил, и еще вчера я ревела и хотела 
умереть. Но сегодня, прочитав все истории, поняла, что оно того не стоит. Нельзя губить 
жизнь! Однако у меня появилось такое чувство, что мы все равно будем вместе, без 



всяких приворотов. Вот появилась уверенность, и все! И даже если это не так, все равно я 
уверена: судьба мне приготовила еще лучше подарок. Что же, я буду ждать! 

Я очень счастлива!!! 

Счастливая, 22 года 

* * * 

Да, действительно, гадание ни к чему хорошему никогда не приведет! Наверное, никому 
не суждено узнать о своем будущем, а кто пытается это сделать, сам на себя беду кличет. 
Я тоже не раз ходила к гадалке и в Интернете гадала, но чем чаще и настырнее я хотела 
узнать о своей любви с конкретным парнем, тем хуже у меня складывалась жизнь. Я 
очень жалею и каюсь, что обращалась за помощью не к Богу, а к гадалке… Это плохо, но 
теперь я все поняла и осознала, что мы сами делаем свою жизнь и никакие карты не 
смогут предсказать, какой она будет. Это известно только Богу. Так давайте же больше 
никогда не будем заглядывать в это заветное будущее, а будем жить настоящим, верить, 
что Бог всегда с нами, и твердо знать, что уже завтра наша жизнь начнет улучшаться и 
наполняться еще большим светом и теплом наших сердец!!! 

Дарья, 17 лет 

* * * 

Я в шоке от того, что прочитала выше! Хотя я и знаю, что гадать – это грех. Ведь любая 
религия это запрещает! Бог запрещает людям гадать. Об этом во всех священных книгах 
сказано. 

Когда-то я была у гадалки, подруга повела. Нагадала, что золовка моя порчу на мою 
семью наводит, развести меня хочет с мужем и так далее И чтобы помешать этому, 
гадалка попросила принести ей кое-какие вещи и, естественно, деньги. Ну, я и принесла. 
Пока она там что-то делала, меня бросало все время в дрожь. Короче, дала она мне 
замочек маленький, купленный мною же, и сказала, что я должна спрятать его 
подальше от посторонних глаз, и ничего тогда не помешает нашему с мужем счастью. И 
еще надо, чтобы он был все время открыт. Прошло года два-три, не помню точно 
сколько, и мы стали разводиться. Когда разъезжались, я нашла тот самый замочек, про 
который уже забыла. Я его так хорошо спрятала, что не то чтобы посторонние, но и я 
сама не видела все это время, и он был в открытом состоянии. Вот и получается, что все 
это был обман. Я уже не хожу к гадалкам. 

Но одно время увлекалась онлайн-гаданиями. В некоторых случаях ответы меня 
удовлетворяли, но ничего не сбывалось. Потом я все это забросила. И вот теперь у меня 
снова началась тяга к виртуальным гаданиям. Удивительно, но, обратившись к этому, я 
думала, что ничего плохого и греховного не делаю. Я это воспринимала как самое 
безобидное гадание. Но, видимо, грех есть грех, у него белого или черного цвета, как и у 
магии, не бывает. В принципе белой магии тоже нет! Обратившись к виртуальному 
гаданию раза три-четыре максимум, я не могла выйти на этот раздел в последующие 
разы. То есть захожу на сайт, нажимаю на нужные кнопки, но не поверите – это прямо 
фантастика, – не могу выйти ни на одно гадание. То компьютер зависает, то еще что-то… 

И сегодня, зайдя на этот сайт, вместо того чтобы найти какое-либо гадание, я наткнулась 
на письма девушек, пострадавших от гадания. Аллах помог мне найти истинный путь! 
Он открыл мне глаза посредством всех этих историй и дал понять, что я не на верном 
пути. Вот она – помощь Божия! Читая все эти истории, я чувствовала такое облегчение… 
Мне стало хорошо. Я тоже считаю, что должна помолиться Богу о прощении этого греха. 

Эльнара, 38 лет 

* * * 



Я никого еще не привораживала, просто баловалась заговорами, а вот сегодня мне 
попалась на глаза эта статья в Интернете. Уже завтра я хотела сделать что-то вроде 
приворота, уж очень парень мне нравится. Мы встречались почти месяц. А потом он мне 
позвонил и сказал, что мы расстаемся; помолчав, добавил, что так будет лучше для меня 
и для него. Я не стала спрашивать: "Почему?! Зачем?!", а пожелала ему удачи и 
положила трубку… И у меня началась истерика. Мне все говорят, что он вернется, но 
прошел почти месяц, а его все нет. Так что я не верю. 

Я очень рада и благодарна создателям этого сайта. Ведь если бы я сегодня не прочитала 
эту статью… завтра бы могло случиться непоправимое. Хоть он мне и нравится, может, и 
правда вернется. Надежда умирает последней. А я делать ничего не буду. Пусть все идет 
своим чередом. Благодаря этому сайту ему я поняла: нельзя лезть туда, куда нельзя. 

Кира, 16 лет 

* * * 

Спасибо всем, просто огромное! Случайно зашла на этот сайт, Сам Бог велел! У меня 
сейчас решается моя судьба. Скоро должна состояться встреча с мужчиной, который, 
возможно, моя вторая половинка, мой любимый, я это сердцем чувствую, а интуиция 
меня никогда не подводила. А я тут по гадалкам бегаю, и так увлеклась ими! Ищу каких-
то подтверждений, подсказок. Хотя должна верить себе, своей интуиции, возможно, мой 
внутренний голос – это мой ангел-хранитель! 

Теперь переживаю, чтобы Бог меня не наказал и у меня все задуманное сбылось! 
Обязательно схожу в церковь и попрошу у Бога прощения и благословения! Даже как-то 
легче стало, что теперь нет зависимости от всех этих гаданий, а могу я полагаться только 
на Бога и себя. 

Присоединяюсь ко всем, выше говорившим: не гадайте! Верьте в себя! И тогда ваши 
желания будут сбываться! 

Ириша, 33 года 

* * * 

Много лет занималась магией: гадала, лечила, привораживала. Перед тем как увлечься 
магией, разговаривала с ведьмой. Она мне говорила, что магия – это помощь от Бога. 
После нескольких лет решила бросить, но не тут-то было! По ночам ко мне приходили и 
мучили меня всякие… Когда моя мама пошла в церковь и все рассказала батюшке, он 
сказал, что это бесы приходят и мучают, из-за того что решила отказаться от магии. 

Никогда не обращайтесь к гадалкам, экстрасенсам, знахарям – это мой вам всем совет. 
Вся эта помощь только от дьявола, и вы отдаете ему свою душу, сами того не зная. Если 
вы гадаете на кого-то или привораживаете, то и душа этого человека тоже попадает во 
власть дьявола. Церковь и магия – это несовместимые вещи! Если колдун говорит, что 
он помогает молитвами, не верьте ему! Лучше пойдите в церковь и посоветуйтесь с 
батюшкой! 

Без подписи, 26 лет 

* * * 

Люблю этого человека просто до безумия! Встречались с ним, расставались, но он 
возвращался. И вот опять расстались, похоже, что окончательно. Хотела приворожить, 
но наткнулась на ваш сайт и передумала. Поняла, что его кто-то присушил. Он до сих 
пор ко мне тянется, но его что-то постоянно останавливает. Вижу в его глазах любовь, но 
с какой-то грустью. Попрошу лучше за него Господа Бога, пусть он будет счастлив со 
мной или без меня… 

Леночка, 20 лет 



* * * 

Я благодарю Бога, что Он дал мне возможность выйти на этот сайт. Я много лет назад 
дала батюшке слово не гадать людям и себе. Это после того как в моей семье 
происходило одно несчастье за другим – об этом страшно вспоминать. Я даже из страны 
уехала, чтобы как-то искупить свою вину. 

Но вот совсем недавно, поддавшись искушению, пошла к гадалке и, отдав немалые 
деньги, вышла от нее опустошенная. Долго думала и все же не верю. Вот теперь, 
прочитав отзывы людей, поняла: надо молиться и просить прощения. 

Я сильная женщина и в это верю, многое пережила и поднялась из пепла. Моя бабушка 
и мама не разрешали мне гадать на картах, особенно бабушка. Но искушение было 
сильнее меня. Результат – страшнее не придумаешь. Не могу даже об этом писать. 
Только скажу кратко: гибель моих родителей, мой сын и зять попали на войну в Чечне и 
чудом выбрались, гибель моей маленькой внучки (после двадцати двух операций), 
смерть моего любимого по сей день мужчины. Несколько раз сама смотрела смерти в 
глаза: попала в теракт (взрыв дома), чудом выжила; наркоман пытался зарезать меня, 
тоже чудом вырвалась. После всех этих ужасов сказала: все, хватит, надо бежать куда 
глаза глядят. Вот, убежала. Теперь нужно просить прощения у Бога и забыть гадания и 
гадалок. 

Галина, 55 лет 

* * * 

Я начала гадать еще со школы, а это затягивает, как наркотики: сядешь за карты и 
остановиться не можешь, иногда даже страшно самой становится. 

Ну и каков итог: мне двадцать шесть лет, красивая, умная, а с парнями не везет! Только 
начну встречаться с кем-нибудь, сразу же гложет вопрос: а что ожидает меня дальше? И 
только стоит на него погадать, так все сразу начинает рушиться с неимоверной 
скоростью. Раньше я не могла понять, отчего все так происходит: ведь все шло отлично, 
и вдруг отношения резко разрываются. А теперь, прочитав отзывы на этом сайте, точно 
знаю, что это все последствия гадания! 

Верить нужно только в Бога, если твои желания и помыслы чисты. Молитесь, и Он 

обязательно услышит Ваши молитвы! А гадания только разрушают жизнь. Сегодня же сожгу 

все карты и раздам все книги о гадании! (СЖЕЧЬ?) 

Невеста, 26 лет 

* * * 

Гадать начала рано, лет в тринадцать-четырнадцать. Очень хотелось узнать судьбу. Причем 

это было как навязчивая идея, ничто другое меня не интересовало. Узнала много способов. 

Купила две книжки. Дальше – больше. Гадала, гадала, гадала. Впрочем, мало что сбывалось, 

как-то не получалось. Все больше и больше втягивалась. Наркотик, одним словом. А лет в 

семнадцать вижу сон: сидит у меня дома в кресле сатана и спрашивает меня: "Ну что, 

нагадалась?" Если честно, я этому сну значения не придала и гадать не перестала. Не могу 

сказать, что после моих гаданий все было плохо. Как обычно, полоса белая, полоса черная. 

Однако последствия потом появились. Мелкие неприятности, что хотелось, не получалось, 

друзья испарились – и так по накатанной, одно за одним. 

Прочитала истории на сайте, и мне стало не по себе, что-то перевернулось. За несколько дней 

сожгла все, что было. Перед этим были всевозможные эмоции – сначала было жалко, потом 

страшно, тревожно… А теперь как будто с души упала глыба. Все по-другому 

воспринимаешь. Очень рада, что наткнулась на этот сайт. А иначе столько бы еще могла бы 

натворить, что становится жутко. Прежде чем гадать, подумайте сто, или нет – тысячу раз. 



Туся, 20 лет 

* * * 

Именно сейчас, зайдя на ваш сайт и прочитав эти отзывы, поняла, что натворила. Я, женщина 

с ребенком, развелась с мужем, вышла замуж второй раз, родила ребенка, думая, что этот 

мужчина будет мне опорой на всю жизнь, не как первый. Спустя некоторый период у нас 

начались неприятности в финансовых делах и в личных отношениях. Муж от меня ушел, 

чтобы пожить немного отдельно. Я ходила в церковь, молила сохранить этот брак. 

И как только все начало проясняться в лучшую сторону, я пристрастилась гадать. Гадала в 

Интернете, гадала на картах. Вечером место молитвы заняли карты, а утром – сайт гаданий. 

Верила всему, что мне предскажут. В церковь перестала ходить. Думала, что в гаданиях 

найду всю правду о поступках мужа. От этого мое отношение стало к нему хуже, начала 

верить, что у него есть другая, как мне предсказывалось. 

Теперь понимаю, почему все никак не разрешается. Бог за такое наказывает! Я немедленно 

выбросила карты. Я еще умолчала о том, что к бабушке-ведунье ходила. Я так раскаиваюсь в 

содеянном, что даже захотелось этим поделиться. Я уверена, что теперь все пойдет на лад. 

Надо ходить в церковь и молиться! Никогда не гадайте, обращайтесь к Богу! 

Юлия 

* * * 

Спасибо! Прочла истории о любовных приворотах, и у меня просто поменялось отношение 

ко всему происходящему со мной! Дело в том, что уже четыре года со мной творится что-то 

неописуемое. Я просто извожу себя, своими звонками и эсэмэсками одного молодого 

человека. По сути, нас уже несколько лет ничего не связывает, и никаких логических причин 

такой "зависимости" я назвать не могу. Просто есть постоянная необходимость видеть, 

слышать, прикасаться к нему. Мы постоянно ругаемся и ненавидим друг друга, но меня 

постоянно что-то заставляет снова и снова видеться с ним. Никакого влечения к нему как к 

мужчине уже давно нет. Но каждый раз, когда у меня начинают завязываться новые 

отношения, я делаю все, чтобы оттолкнуть человека, даже если он мне очень нравится, 

только потому, что в такие моменты обостряется моя зависимость от моего "бывшего". 

Именно тогда, когда в моей жизни появляется другой молодой человек, с которым мне 

хорошо, у меня в голове что-то меняется и я не успокаиваюсь, пока не смогу увидеть или 

услышать "бывшего". В такие моменты я просто без него не могу, кажется, вот если не 

увижу, то умру. Я просто себя ненавижу, вот уже четыре года у меня есть только одна мечта: 

проснуться свободным человеком! 

Сегодня вечером я была очень близка к тому, чтобы прекратить это любым способом. 

Надо сказать, я случайно попала на ваш сайт. Прочла все статьи и нашла успокоение, теперь 

я знаю, что со мной и что мне делать дальше. 

Антейя, 25 лет 

* * * 

Сидела вчера в Интернете. Как обычно, думаю, зайду на сайт виртуальных гаданий, погадаю 

на себя, на любимого и вообще на вопросы и ответы. Причем каждый раз выпадают разные 

предсказания, поэтому отчасти к сайту гаданий относилась несерьезно. Но тут наткнулась на 

ваш сайт и была приятно удивлена прочитанным. Мои мысли подтверждены сотнями писем, 

оставленных людьми. Сама не раз ходила к гадалкам, но ничего путного они не говорили. 

Есть у нас в городе одна женщина-экстрасенс, очереди к ней всегда, хвалят ее, по 

фотографиям все рассказывает и защиты какие-то ставит. Была я у нее недавно, ничего 

нового и конструктивного не услышала. 



В общем, очень сильно раскаиваюсь перед Богом за то, что игнорировала Его и обращалась 

за помощью не к ангелу-хранителю, не к святым, а к каким-то шарлатанкам и экстрасенсам. 

В итоге ничего хорошего все равно не выходило. Все в наших руках, только мы сами, с 

Божьей помощью, сделаем свою жизнь лучше! 

На выходных, думаю, пойду, исповедуюсь за все грехи, нахоженные к этим гадалкам. С 

другой стороны, это наш собственный опыт. Бог обязательно простит, только нужно вовремя 

себя остановить и понять это. 

Василиса, 24 года 

* * * 

Люди совершают много описанных здесь ошибок по незнанию, отсутствию религиозного 

воспитания с детства. Впадаешь в зависимость от всех этих гаданий, настоящая жизнь 

проходит мимо, а ты даже не знаешь, не понимаешь, почему тебя обходит стороной простое 

человеческое счастье. Душевное состояние: пустота, негатив, агрессивность. Симптомы 

"заразы" у всех одинаковы. 

Спасибо вам за этот информационный источник, который расставляет все точки над i. Стали 

понятны причина и следствие всех бед. 

Будем работать над собой, своей душой! 

Верю, что Всевышний не оставит всех нас! 

Прозревшая, 29 лет 

* * * 

Здравствуйте! Сегодня случайно попала на ваш сайт. Хотя теперь думаю, что не случайно. 

Знаете, именно сегодня я собиралась идти к гадалке. У меня, как и у всех, банальная история 

– "любовь". Теперь, почитав истории на вашем сайте, я поняла, отчего у меня эти проблемы. 

Позвонила, отказалась от сеанса. И вообще, сижу, думаю о своей жизни, – много я всего 

натворила! Надеюсь, Бог меня простит! 

Марина, 27 лет 

* * * 

И я хлебнула этого зла, будто про себя прочла все, или почти все. Приворожила, многие годы 

прожила в боли, насилии и страхе, перенесла много операций, пока не пришла к Богу. 

Длинный был путь, но Бог не оставил. Трудно было вырываться, теперь я уже почти десять 

лет с Господом и скажу всем и каждому: бегите к Богу, Он защита, опора, только Он дает мир 

и радость. Не покупайтесь больше на эти стишки (заговоры, заклинания) никогда, 

последствия ужасны. Читая Библию, я узнала, что Иисус Христос разрушил на Кресте всякое 

проклятье, через Его смерть я стала свободной. И говорю это каждому, кто коснулся 

колдовства: Иисус Христос – это Путь, Истина и Жизнь для каждого из нас. Покайтесь и 

примиритесь с Богом, и Он восстановит все, что в вашей жизни было разрушено. Будьте 

благословенны! 

Незнакомка, 35 лет 

* * * 

Хочу от всей души поблагодарить вас за сайт. Я надеюсь, что многие читатели усвоят 

определенные уроки и не будут сталкиваться с этим никогда. А ведь действительно любовь за 

"куплю" не приходит. Тем более как можно причинять зло человеку, которого любишь?! Это 

уже не любовь. Это даже не эгоизм, это просто человеческая слабость. Не нужно искать 

легких путей, нужно бороться за свою любовь, но не такой ценой. Не ценой своего счастья, 



здоровья и счастья любимого человека. То, что насильно, никогда не принесет счастья. 

Я надеюсь, что материалы вашего сайта помогут раскрыть глаза тем, кто в привороте ищет 

спасение. Спасение прежде всего в Боге и в себе самом. Нужно понять, что то, что твое, по 

праву тебе принадлежит (образно говоря), от тебя не уйдет. А то, что случайное, преходящее, 

– то не должно нагружать вашу судьбу, и чем быстрее это пройдет, тем лучше. 

Не надо брать на душу такой тяжкий грех. Даже если приворот даст результат, мне кажется, 

это очень больно – жить, осознавая, что твой любимый не любит тебя, а он с тобой только 

потому, что ты его вынудила. Для того чтобы быть любимой, нужно научиться по-

настоящему любить самой. Просто нужно отличать любовь от влюбленности, что иногда 

сделать сложно. Я надеюсь, что после прочтения этого сайта у кого-то все же произойдет 

переосмысление ценностей. 

Я тоже видела много случаев, когда привороты заканчивались плачевно. Это я говорю вам и 

как цыганка, и как потомственная гадалка. Были случаи, когда люди просили меня помочь им 

избавиться от последствий приворота, но было уже слишком поздно. Невозможно изменить 

прошлое. Человек несет ответственность за все, что совершил. Тем, кто взял на душу этот 

тяжкий грех, я хочу пожелать христианского терпения (которое очень пригодится, так как 

многое придется пережить) и, конечно же, прощения. Молите Господа о прощении и пощаде, 

творите добро… 

Скажу еще раз: не нужно делать глупостей. Есть очень хорошая поговорка в тему: "Семь раз 

отмерь, один раз отрежь". 

Аза, 20 лет 
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